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Ninguna sección de este material puede ser reproducida, en formato electrónico, impreso o 

cualquier otro tipo de soporte existente, incluyendo fotocopiado o grabación de voz sin la 

expresa autorización del autor.  

La información que aparece en este volumen, representa el punto de vista del autor al 

momento de su publicación. El autor se reserva el derecho a modificar y/o actualizar las 

opiniones vertidas de acuerdo a las nuevas tendencias en la materia. 

Este reporte se presenta únicamente con fines informativos, el autor no asume ninguna 

responsabilidad directa o indirecta en el uso de esta información por parte de terceros. Si bien 

se ha hecho el máximo esfuerzo por verificar la información aquí provista, el autor, 

revendedores, distribuidores y afiliados no asumen ninguna responsabilidad sobre posibles 

errores, inexactitudes u omisiones involuntarias. El presente libro pretende ser tan solo una 

guía práctica. Se recuerda a los lectores que el material se ofrece sin ningún tipo de garantías. 

Queda constancia que el hecho de aplicar lo expuesto en este trabajo no garantiza 

necesariamente al lector ningún tipo de ingresos económicos o de cualquier otra índole. Este 

manual no ha sido concebido para utilizarse como sustituto de ningún tipo de servicio 

profesional de asesoría o similar. Cualquier mención a personas, empresas u organizaciones 

ha sido totalmente no intencional. 

Este trabajo ha sido editado en formato PDF para su mayor facilidad de lectura e impresión. 

Terminado de editar en agosto del 2007. El contenido de este libro no puede ser modificado 

o alterado sin autorización escrita de su autor Ingrith Schaill en http://ingrithschaill.com/ © 

2007 Derechos Reservados. 
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INTRODUCCIÓN 

Escribiendo "VIENDO FANTASMAS”, mi primer libro que habla de mi infancia y de los 

fenómenos  

paranormales que la rodearon pude percibir una serie de" anomalías, sucesos raros y nuevos, 

lo cual me obliga a escribir esta segunda parte que tratara de describir los nuevos fenómenos 

que viví durante la redacción de mi libro pasado.  

Fenómenos que, aunque me distrajeron un poco, no lograron desenfocarme de la idea central 

de mi libro, pero de los que, si lleve un registro en mi cuaderno de apuntes, debo informar 

que acostumbro a tomar notas de las cosas que ocurren en mi vida diaria, para no olvidarlas 

al final del día.  

Hablando de las cosas que ocurren en planos psíquicos, la siguiente narración es parte de lo 

sucedido en los años de mi infancia y otra parte entre los años 2001–2009, y las más 

interesantes durante el tiempo en que estuve escribiendo el libro ya mencionado.  

Espero que la compresión los acompañe y les permita entender los hechos y las circunstancias 

que se presentaron...  

Aunque los motivos sean aun un misterio.  

Una mirada a mi pasado recordando todas esas cosas sorprendentes que he vivido y que pensé 

que algún día otros debían conocer, y con el corazón puesto en el futuro de las generaciones 

que sabrán qué hacer con esta información que entregare en este documento, tal vez algún 

día alguien me pueda dar otro punto de vista similar al mío, pero le puedo asegurar que hasta 

hoy las incógnitas son muchas, aunque creo que soy cabeza dura y demasiado exigente, 

porque  ya no acepto las definiciones convencionales y mucho menos aquellas que involucran 

una creencia inquisitiva.  

Prefiero que sea el lector quien juzgue por sus propios medios, no establezco una experiencia 

como algo establecido para otros, cada visión tiene su propia percepción, y su propio 

razonamiento, le dejo su visión y su razonamiento libre, para que sea usted quien defina lo 

que conocerá a continuación.  

Para quien aún es nuevo en la lectura de mis libros y documentos, debo repasar un poco sobre 

cuál es mi objetivo en todo lo que he decidido documentar, nací con un factor algo diferente, 

puedo ver fantasmas, ángeles, y casi todo tipo de entidades espirituales, he recibido 

instrucción de vida a través de mi historia, con el pasar del tiempo opte por escribir mis 

experiencias y mis investigaciones más importantes, todos tenemos un plan de vida y un 

propósito, el mío está claro, abrir puertas y traer luz donde me sea posible y visible hacerlo, 

todos mis documentos cuentan con mi propia esencia espiritual, la cual no  

obligo jamás a nadie a seguir, soy partidaria de dejar el espíritu libre para que sea el mismo 

ser humano quien localice su espiritualidad y la cultive.  



En este libro documento mis experiencias y las cosas maravillosas que aprendí, y de cómo 

todo lo que he vivido ha creado lo que reflejo hoy.  

El lado espiritual es un tema olvidado y la mayoría de las veces ignorado y negado, me he 

pasado toda mi vida viendo a los humanos ir y venir en sus vidas, en este plano material sin 

percatarse de su propio lado espiritual.  

Por el mismo hecho de tener mis sentidos psíquicos despiertos, muchas cosas 

incomprensibles en este plano material se dejan ver ante mis ojos, oídos y mi piel, ya estoy 

acostumbrada, pocas veces entro en desespero cuando algo nuevo se revela ante mí. Pero 

debo aceptar que estoy en este planeta y en este cuerpo cumpliendo mi propia experiencia de 

vida.  

Por lo tanto, soy también un espíritu joven que está en formación, no me considero más 

elevada que ningún otro espíritu, lo único que creo que soy es los ojos y oídos espirituales de 

otros, (cuando se me permite).  

Con el transcurrir de la lectura usted comprenderá a que me refiero, mi misión es mostrarle 

a quien está en búsqueda como llegar a su propio interior, a su propio centro divino.  

Tratando de hacer un mapa de nuestra ya conocida tercera dimensión y su relación con las 

otras tal vez alguno de ustedes caiga en cuenta dentro de su corazón que allí hay algo que 

usted reconoce como suyo también.  

Que, aunque no recuerde sus experiencias psíquicas, algo muy dentro le dice que existe algo 

más allá de lo que vemos a simple vista.  

Solo una persona que ha visto el otro lado puede decirle lo que hay ahí.  

Y eso es lo que estoy haciendo en este documento, compartiendo mis propias experiencias y 

mis conclusiones desde mi humilde punto de comprensión, para que usted algún día vea la 

luz que yo puedo ver cada día.  

Algunos nombres y ubicaciones han sido cambiados para respetar la privacidad y la 

sensibilidad de algunos testigos y de personas que ya no están con nosotros en este plano 

físico.  

Solamente nombrare a quienes me han autorizado y quisieron compartir sus ejemplos de 

experiencias psíquicas en este libro.  

  

  

  

  

  



PRIMERA PARTE 

                                                                                                       

Sentada en mi mesa de comedor y tomando un café,  ya encontrando  la comodidad de la 

silla, comencé a teclear en mi computadora portátil ,las ideas iban y venían en forma 

desordenada, pero a el mismo tiempo con su propio sentido, sin dejar de escribir, tomé un 

trozo de pan de la canasta de mimbre que acostumbramos a llenar con tres tipos de pan, sin 

dejar de escribir el pan entro a mi boca, estaba tan ensimismada en mi redacción y en mis 

recuerdos que no me enfoque en los hechos, quien puso el pan en mi boca si estaba 

escribiendo con mis dos manos? Así que no me permití que aquel suceso mágico despegara 

mis ojos y mi atención de la pantalla, generalmente si me detengo pierdo la idea original, la 

cual es la mejor siempre.  

¡Cuando terminé de escribir aquella parte me encontré a mí misma con un trozo de pan en 

mi boca!   

Y lo más sorprendente era que el pan estaba mojado con café, ¡exactamente como acostumbro 

comerlo!  

Así que jale mi cuaderno y anote aquel evento, con el pasar de los años he creado mi propio 

estilo de llevar registros y de investigar, especialmente cuando el evento paranormal es nuevo 

para mí.  

Desde mi percepción existe una distorsión entre el espacio y el tiempo rara vez perceptible 

por el ojo humano, se me ocurre también   que algunas veces se abren ventanas ópticas entre 

diferentes dimensiones que nos permiten apreciar cómo funcionan las cosas en nuestra 

realidad, no sé si alguna otra persona puede percibir estas cámaras lentas  de la realidad, 

estudiando este pequeño pero importante evento, mi mente me trajo recuerdos de   mi niñez, 

cosas que había archivado y que ahora se recreaban, no recuerdo la edad exacta  porque era 

algo que ocurría todos los días, y es algo que extraño con todo mi corazón, me gustaba 

sentarme en el piso de arena de mi patio y sentir de cerca cada cosa que existe, desde cada 

minúsculo grano de arena hasta los pequeños insectos que deambulaban en el área, no era 

una conexión simple era un acercamiento espacio tiempo, donde podía percibir que no existe 

el tiempo sino un hiperespacio donde puedo interactuar y atravesar las partículas, donde 

podía ver esa separación de la materia, era la percepción fiel de cómo son todas las cosas en 

el mundo material, un juego de pequeñas partículas que me daba la impresión de que los 

átomos estaban pegados, pero yo podía ver con mis ojos de niña que no era así, y lo 

comprendía pero también  me gustaba la comodidad de aquella percepción, no era algo que 

temiera, era algo que había conocido siempre, he comprendido después de analizar aquel 

movimiento de mis manos que no fui la única que percibía el mundo desde ese ángulo en mi 

niñez, todos los niños lo hacen!, es su percepción natural, aunque no lo puedan explicar  

 



porque la diferencia va entrando en su subconsciente con los años, con ese correr del tiempo 

en que los humanos vamos olvidando como vivir en las esferas dimensionales que nos rodean 

y en las que hemos vivimos siempre como espíritus perfectos.  

Comprendí cuanto extrañaba aquel acercamiento con mis pequeñas partículas, me gustaba 

mucho sentarme en el suelo, solo para   sentir aquella grandeza y la liviandad de la realidad, 

fuera de todo lo que mi vida acarreara, aquellos momentos diarios eran los mejores del día.  

Incluso ahora tengo la sensación de seguridad de que existe una manera de viajar en el espacio 

no solo con  un artefacto tecnológico , de que no son necesarios millones de años para llegar 

a una estrella o a otro planeta, que depende de nuestra percepción de la realidad , que no 

depende de los inventos del hombre, sé que hay un factor que ha sido ignorado entre los 

científicos que les permitiría abrir las puertas hacia otros mundos, aunque no soy tan experta 

en la física básica, existe algo que está faltando y no es mera matemática, creo que tiene que 

ver con nosotros y la manera como creemos percibir el universo.  

He podido saber que los extraterrestres que nos visitan no usan sistemas de propulsión, sé 

que parte de lo que les permite viajar a extremas velocidades es su capacidad de percibir la 

realidad en un total compuesto, no podría decir como lo consiguen, pero sí sé que tiene que 

ver con su manejo de percepción de la realidad y de la manera como es observada por ellos, 

creo que alguien descubrió que nada existiría si no lo observáramos, ¿y mi pregunta es, 

sabemos observar?  

Porque eso es lo que he descubierto, que no observo de la misma manera que observaba 

cuando era una niña, si esta teoría se tomara en serio, los estudios para mejorar nuestra 

observación, empezarían por preguntar a los niños ¿cómo ven el mundo? ¿cómo se ve el 

mundo desde los ojos de un niño? 

Los niños traen el manual debajo del brazo, y la sociedad y sus reglas se los quitan, los 

enfocan en una realidad que tiene límites donde solo cuenta la  competencia, tal enfoque los 

separa de su conexión con el universo, aunque muchos creen que los niños son inmaduros y 

que se les debe enseñar cosas, no es cierto nosotros adultos somos quienes tienen que 

aprender de ellos, cuando los apuramos a adaptarse a nuestro sistema de vida les quitamos la 

magia que traen, les quitamos la sabiduría.  

Creo que los niños los saben todo, solo hay que buscar la manera de comunicarse con ellos, 

y comprender su lenguaje natural.  

Debo aclarar que mis experiencias paranormales fueron cambiando con el transcurrir del 

tiempo, en mi libro “Viendo Fantasmas” me enfoque en compartir con el público solamente 

aquellas que otras personas también han experimentado también y de las que existen muchos 

registros, el motivo de separarlas en dos libros, era para familiarizar a el lector con lo ya 

conocido, temía espantar a las personas más de lo necesario.  

 

 



La mayoría de las personas que no tienen percepción extrasensorial en altos niveles, tienden 

a entrar en pánico ante los eventos no comunes en nuestra sencilla dimensión.  

 Incluso yo misma a veces presento desespero ante algunas cosas nuevas que se han 

presentado en mi ámbito psíquico, donde la interacción de lo etéreo crea una mezcla 

demasiado estructurada con nuestra dimensión física, dándome un margen de confusión 

bastante alto, y al mismo tiempo agrediéndome en mis sentidos. Los sentimientos que afloran 

cuando algunas experiencias son muy reales, me dejan agotada, y con una sensación de 

desesperanza.  

El conocimiento a veces duele, el conocimiento a veces te decepciona, queremos soñar que 

existen solo cosas bellas con final feliz. Y debo advertirle que el conocimiento de estos 

hechos tal vez dispare los sentidos psíquicos del lector.  

Cada día conozco más y más personas que se identifican conmigo y tienen la valentía de 

hablar de las cosas que viven, yo no soy la única, no soy un fenómeno raro que está 

confundiendo la realidad, no fumo ni tomo  bebidas alcohólicas, o estimulante alguno, me 

gusta vivir  sanamente y evito en lo posible consumir medicinas químicas convencionales, 

prefiero la medicina homeopática y natural,  uso la medicina convencional a menos que sea 

muy necesario  o  mi doctor la recete como imprescindible, le estoy explicando un poco mis 

hábitos para quien no me conoce evite prejuzgar mis experiencias justificándolas y 

negándolas con alguna excusa exterior.  

Hace un par de días una persona vino a mi consulta espiritual para preguntarme ¿qué hacer 

con sus “percepciones raras”?  

Le explique lo mismo que le digo a usted querido lector, según mis análisis existen tres 

posibilidades de margen de error en cuanto a eventos paranormales, uno: que sea la 

imaginación, dos: el efecto de alguna medicina o droga actuando en la distorsión de la 

realidad, y tres: alguna disfunción física o mental, que puede ser producida por múltiples 

razones desde una enfermedad hasta algún tipo de accidente o evento trastornador.  

La imaginación es estimulada cuando el individuo está enfocando su atención de manera 

intensa en la creación de figuras mentales, ésta estimulación se hace a conciencia e 

intencionalmente, sea que el individuo sepa lo que está haciendo o no.  

Para que la imaginación sea el origen la intensidad de la creencia debe ser masiva y 

permanente, por largos periodos de tiempo. Para comprobar si los eventos vividos son reales, 

debe descartar las tres posibilidades anteriores, aunque no siempre una persona sobria será 

testigo de eventos extraños, algunas veces en mis investigaciones descubrí que algunos 

testigos tuvieron visitas extraterrestres o encuentros con extraterrestres cuando regresaban de 

alguna celebración, ya fuera en sus hogares o en el viaje de regreso a casa, la mayoría no 

estaba en un estado de embriagues  intoxicante, tuvieron testigos de sus niveles de alcohol, 

la mayoría estaban acompañados por personas sobrias que no habían ingerido una gota de 

alcohol y corroboraron las experiencias porque estuvieron presentes.  

 



No quiero decir que todos lo que hayan bebido alcohol estén acertados, solo pienso que 

algunas personas que hubiesen bebido un poco de alcohol no quedan descartadas como 

honestas en sus relatos y podrían estar hablando en serio sobre lo que vivieron.  

 Personalmente cuando tengo alguna pregunta para responder en cuestiones paranormales o 

en videncia psíquica, simplemente la formulo antes de entrar a lo que comúnmente llamamos 

“Trance”, yo sé cómo entrar y salir de las áreas desconocidas e improbables para los 

humanos.  

Nunca lo hago como un circo, ni siquiera cuando tengo una consulta particular, cuando estoy 

preguntando para otros , generalmente lo hago en privado, he visto en el transcurrir de mi 

vida como se han expuesto a niños y jóvenes ante un público morboso, y donde los adultos 

hacen gloria y dinero, así que tengo entre mis preferencias evitar los exámenes demostrativos 

sobre mis capacidades, eso por un lado y por otro lado, porque yo no vine  a esta vida  a 

mostrar malabares psíquicos y convencer a otros, yo simplemente  vine a abrir ojos cerrados.  

No sé qué sucederá después de escribir este libro, pueden suceder muchas cosas, o tal vez 

nada, la información que entregare aquí es tan sorprendente que cuesta creerla, debo decirles 

que todo lo que existe está mezclado con miles de entidades, extraterrestres, entre esas 

entidades extraterrestres están los llamados Ángeles, quienes van y vienen, de diferentes 

maneras y quienes muchas veces han estado instalados entre nosotros.  

Cuando digo esto me refiero a que aunque son tan extraños para nosotros, porque no 

compartimos cualidades humanas, ellos han estado presentes en nuestro desarrollo evolutivo 

y en nuestra historia por siglos de siglos, milenios de milenios, pocas veces el hombre ha 

podido preservar en su historia lo que éstas entidades han dejado atrás, no me estoy refiriendo 

únicamente a los seres con alas de quien he hablado antes y que ya la gente tiene una idea de 

quienes son.  

Me refiero a seres extraterrestres que lucen como ellos y que han viajado varias veces 

tratando de instalar la espiritualidad como algo importante y necesario entre nosotros, me 

refiero a una historia más fuerte que eso, donde estarían ellos en guerra con otro tipo de 

extraterrestres, seres con intereses más materialistas convencidos de sus ideas, quienes 

vendrían a imponernos unas creencias diferentes, y en búsqueda de implantar bases genéticas 

compartidas en este planeta.  

Estas cosas las he estado recibiendo en mis viajes astrales por largo tiempo, algo así como 

un rompecabezas.  

Algunas veces solo estoy meditando, en mis estilos fuertes de meditar donde la vibración de 

las cosas se compacta con la de mi cuerpo, y puedo ver como se conjuga y se entrelazan las 

entidades al principio  en formas raras, algunas veces como esferas, otras veces alcanzo a ver 

solo cabezas, no veo el resto de sus cuerpos, otras veces son imágenes nebulosas pero que se 

pueden definir y poco a poco hago ajustes de mi visión espiritual y consigo una visión más 

fiel, aunque la mayoría de las veces el juego de cosas extrañas me lleva a un ritmo tan  

 



diferente que me pierdo como humano estable y me transformo en algo más volátil, es como 

si perdiera la gravedad, como si mi humanidad no estuviera más en mí, en el pasado habría 

confundido éstas sensaciones con lo que pensaba era morir.  

Aunque aún estoy percibiendo la muerte de otros, cuando tengo una experiencia fuera de este 

campo físico puedo sentir la conexión que me permite vivir en cuerpo físico el sentir de otros, 

este tipo de sentir es físico también, cuando he necesitado estar en alguna sala de 

emergencias, puedo sentir el dolor físico y emocional de casi todas las personas que estén 

allí, por mucho que use técnicas de bloqueo de este tipo de energías dolorosas aun percibo 

en un nivel de casi 30%, nunca he podido bloquearlo en un 100%.  

Es como si entrara en el cuerpo de otros, eso es algo que también puedo sentir muchas veces 

cuando estoy totalmente conectada en el mundo físico, si llega una persona con mucho dolor 

a mi entorno puedo percibir como una burbuja de energías que sufre y permanece en dolor, 

esta energía atraviesa mi campo vibracional y lo puedo sentir como si fuera mío.  

Eso es algo que siento desde muy niña, la mayoría de las veces llegan las personas a mi 

consulta y quieren fingir que todo está bien en ellos, conmigo eso no funciona  lo que casi 

siempre ocurre es que al rato de estar allí enfocadas en lo que ellas creen que es más 

importante, les pregunto sobre sus dolores y sufrimientos que yo estoy sintiendo en mi área,  

(como si pertenecieran a mi propia vida ), la mayoría lloran, no sé si de sorpresa porque han 

sido descubiertos o porque estoy tocando las llagas de su dolor.  

Lo triste es que no todo el mundo tiene las suficientes agallas para abrir su corazón y dejarme 

ver sus heridas, no saben que yo ya las conozco, y a veces se pierden la oportunidad de ir 

más allá dentro de ellos mismos y abrir puertas cerradas por siglos, por vidas tras vidas.  

Para quien no sabe a qué me dedico, tengo un consultorio de lecturas espirituales, donde hago 

contacto con los Ángeles personales y los guías del consultante, trabajo buscando la manera 

que las personas consigan ser felices, dejándoles ver un poco de lo que yo veo, yo puedo 

saber el grado de dolor que las personas traen acumulado, es como si viera más allá de sus 

rostros físicos, para mí las personas no son como lucen por fuera, yo las puedo percibir por 

dentro, y es allí donde busco conectarme un poco más cada día para ayudarles a sobrellevar 

sus propias experiencias de vida, mostrándoles cómo es posible ser feliz en medio de las 

tribulaciones. 

Eso mismo ocurre con los Ángeles, ellos conocen mi cuerpo, mi alma y mi mente, no tengo 

lugar privado para ellos, y ellos son físicos también, no todo el tiempo se desvanecen, ellos 

también tienen un lugar que habitan, en lo que parece otra galaxia, pero que está muy cerca 

de nosotros, ellos tienen la facultad de transportarse en campo astral cada vez que quieren, y 

cuando han venido a visitarnos se han quedado largos tiempos,  y existen algunos humanos 

que aún tienen récords de esas visitas y de sus entrenamientos.  

 

 



Yo no soy la única que ha sido visitada, y la que recibe instrucción y entrenamiento en 

sanación, mucha gente lo está recibiendo en estos tiempos la humanidad está abriendo su 

corazón hacia una nueva dimensión más generosa y amplia.  

Donde las personas podrán manejar habilidades psíquicas fabulosas, que los llevaran a una 

mejor comprensión de la vida y la realidad, las leyes cambiaran, los propósitos de vida serán 

más exigentes, pero nosotros podremos integrarnos.  

La gente sabe que tenemos un lado izquierdo en el cerebro y un lado derecho, algunos de 

nuestros visitantes extraterrestres no poseen el lado derecho, que es el lado que produce 

emociones y vibraciones espirituales y de amor. Es allí donde habitan nuestras más profundas 

emociones y la creatividad, se le llama comúnmente el lado femenino, algunas especies de 

otros planetas y galaxias no poseen este lado, en ningún lugar de su cerebro o en su cuerpo, 

ellos tienen solamente el lado izquierdo en la que domina el análisis, la razón, el 

materialismo.  

En cambio, los denominados Ángeles tienen no solo esa área muy nuestra muy desarrollada, 

sino que también tienen su espíritu libre, el cual puede moverse hacia donde quiere dentro y 

fuera de un cuerpo, pareciera como si no poseyeran un cuerpo especifico, tratare de explicar 

estas cosas desconocidas para los humanos de la mejor manera. Los Ángeles pertenecen a 

una especie increíblemente desarrollada, donde contemplan más de una posibilidad de 

realidad.  

Cosa que les hace poseer un acceso grandioso a otros ángulos dimensionales no solo poseen 

un lado derecho, desarrollado maravillosamente sino también un lado izquierdo con un nivel 

de inteligencia concreta-mente conectado a la creación, en conocimiento y conciencia plena.  

Entidades impresionantes que eventualmente podrán entrar a nuestra área más pronto si 

nosotros tomamos conciencia de ellos, estabilizándonos espiritualmente , esto hablando 

desde lo que significa esta humanidad en este planeta.  

Muchos humanos han experimentado entrevistas y viajes con ellos, aunque se haya ocultado 

hasta el día de hoy la mayoría de ese material de prueba.  

De la misma manera que nos son entregados los avances tecnológicos, “gota a gota”.  

El 99% de los habitantes de este planeta piensan que la tecnología ha ido en aumento a el 

nivel en que se le ha permitido palparla.  

Debo informarle que la tecnología esta solo haciendo su entrada ante nuestros ojos unos 20 

años o 30 años después de que las agencias de gobierno más poderosas la han estado 

manipulando y usando. no estoy condenando el hecho ni denunciando estoy informando de 

algo a lo que los humanos regulares no tienen acceso hasta que los más poderosos lo 

permiten.  

 

  



No quiero entrar a denunciar directamente a ninguna agencia, los humanos saben ya quiénes 

son este libro no es una exposición de conspiraciones, ni nada por el estilo, he mencionado 

esto para darles una idea de por cuánto tiempo se han guardado los avances  tecnológicos a 

el ojo público, grupos grandes de extraterrestres y Ángeles han estado bajando a este planeta 

y se ha compartido tecnología , desde siglos pasados, aún nos quedan algunos de sus 

recuerdos en las pirámides, y en algunas edificaciones antiguas.  

Incluso en los años cincuenta ya teníamos avances de los que contamos hoy, pero no era algo 

que se permitiera a el público en general.  

Se han mantenido guardadas muchas cosas de nivel extraterrestre, y contratos, y negocios de 

intercambios, que han afectado tremendamente a nuestra evolución natural.  

No se nos ha permitido SER libres, es por eso que he decidido escribir este libro sin pensarlo 

dos veces, la gente que sabe estas cosas no se puede quedar callada, por alguna razón estamos 

despiertos en niveles y habilidades psíquicos, y no es para quedarnos con estas experiencias 

que no son solo para nosotros, le pertenecen a la humanidad también.  

Hablo en plural porque conozco un listado de humanos bastante extenso que tiene las mismas 

percepciones y entrenamientos que yo recibo, y están buscando la manera de entregarlos a el 

público, algunos tienen miedo a las represalias que esta información provoque, temen por sus 

familias, sus hijos, sus vidas, sus empleos, otros temen a perder un estatus social si son 

perseguidos, por eso les dije al principio de éste libro que no sé qué ocurría conmigo después 

de publicarlo.  

Pero es necesario que la gente sepa las verdades, no podemos esconder más lo que tarde o 

temprano se sabrá, los visitantes de otros lugares entran y salen cada día de nuestra área , eso 

es algo masivo, ya no es esporádico, aunque los motivos sean diferentes, tenemos especies 

arbitrarias pero también tenemos especies y grupos que tienen familiares de descendencia 

extraterrestre aquí.  

Le estoy diciendo que tenemos gran cantidad de grupos de extraterrestres viviendo con 

nosotros, de muchos tipos, y de diferentes razas, algunos han nacido en cuerpos humanos, 

otros han generado un humanoide que se adapta a nuestro entorno y atmósfera, otros son los 

que vienen buscando combinaciones genéticas con los humanos para salvaguardar su raza, y  

que desde cierto tiempo en mi vida  se abrió una puerta que me permite  ver la diferencia 

entre esos seres y los humanos netos. No es algo muy común encontrarse con ellos, pero si 

los he percibido en algunos momentos de mi vida.  

En el transcurrir de este documento detallare estas diferencias y cualidades, que le harán 

comprender muchas cosas que suceden en este planeta y que se salen de lo natural.  

Me considero afortunada por tener la oportunidad en esta experiencia de vida de estar en los 

lugares correctos y los días correctos donde pude constatar la mayoría de mis videncias y la 

información recibida a nivel telepático.  

 



Mientras otros niños se enfocaban en los juegos típicos de la edad yo estaba dibujando 

mensajes en la arena en el patio de mi casa, mensajes que me eran entregados y que después 

pasaba a mi cuaderno de apuntes, cuando aún contaba con 7 años de edad recibí indicaciones 

de recopilar todo lo recibido en un cuaderno, el cual fue de uso exclusivo para mis “cosas 

raras” así le llamaba mi hermana menor a mis secretos y mis jeroglíficos, muchas veces 

completaba hasta 40 paginas solo con dibujos raros que no comprendía, pero al pasar de los 

días, cuando recibía la indicación mental de repasar mis anotaciones, encontraba que aquellos 

jeroglíficos eran comprensibles y podía escribir lo que significaban.  

En una ocasión que transcribí una de esas páginas, el resultado me llamo mucho la atención 

decía: “los infrarrojos permitirán ver en la oscuridad a través de la nave, recibiendo 

tecnología extraterrestre, no es de ustedes” 

Cuando terminé de leer aquello, me quede pensativa, luego escribí algo en el suelo de mi 

patio otra vez, y esta vez fue en español, decía “mírame”,  levante mi vista del suelo y sentí 

algo moviéndose encima de mi cabeza!. Había algo muy luminoso girando allí, parecían 

cinco triángulos entrelazados girando, y las líneas de estos triángulos eran demasiado 

luminosas, aquella luz irritaba  mi visión entonces recuerdo que puse mi mano como si 

buscara protección del sol sobre mis ojos, y enfoque lo mejor que pude, en  medio de este 

triángulo había alguien que estaba hablándome, parecía una persona pero era muy grande,  

(demasiado grande para ser una persona ), alcanzaba casi a llegar al tamaño de uno de los 

árboles frutales que teníamos en el patio de mi casa, según lo que  puedo recordar era casi 

cinco metros de alto.  

En medio de tanta luz girando alrededor de esta entidad, percibí lo que parecía una voz, pero 

no era una voz, era como casi siempre, solo entraba la información a mi mente, directamente 

como si yo ya supiera aquello.  

Comprendí la información como algo así: “estuvimos en la luna un tiempo, pero ahora ya no 

estamos más, los contrarios ganaron la guerra”, yo quería preguntar porque me decía aquello 

a mí?  Y ni siquiera formulaba las preguntas en mi mente, las respuestas ya estaban allí. 

“escribe”, entonces me apresure tome mi cuaderno y anote, luego algo sonó, como una voz 

que venía de dentro de un cono o un cilindro, que hacia un eco, como si la voz saliera de la 

electricidad, me dijo: ”Gree”, o eso fue lo que comprendí, a lo que asumí que estaba tratando 

de pronunciar mi nombre!, en esa ocasión me entrego instrucciones para incrementar energía 

de sanación, y lo estuve practicando por varias semanas, usando mis manos.  

 Yo no comprendo ni asimilo la idea de algo malévolo en las transformaciones y 

manipulaciones de energías para sanarnos o sanar a otros, mucha gente teme usar su propia 

energía, están preocupados por un castigo que no existe, no puedo comprender ese temor a 

algo natural que los humanos poseemos, es algo que siempre ha existido, y siempre  estará  

allí.  

 

 



No puedo comprender como es posible tanto miedo, y que le atribuyan maldad a todo lo 

inexplicable, las personas deberían investigar antes de juzgar o creer en algo.  

Para darle una idea le diré que puedo ver mezcladas varias realidades al mismo tiempo, y 

puedo ver ésta misma realidad en otros ángulos, lo que si estoy segura es que todos están 

viendo lo mismo que yo, solamente que no están conscientes de su propia realidad y ni 

siquiera notan el resto de cosas que nos acompañan siempre, a veces puedo ver en una 

pantalla de televisión lo que realmente habita en ese espacio ocupado por el televisor,  no es 

algo que veo todo el tiempo,( esto es  esporádico ) aunque no veo en la misma velocidad que 

otros, parece que algunas veces experimento  una diferencia de tiempo, es como si mis ojos 

fueran más lento que los de los demás, y puedo ver el paso a paso de la realidad.  

 No siempre tengo tiempo de averiguar las cosas nuevas que veo, pero hay muchas 

experiencias nuevas que llegan a mí y las expondré aquí  para que usted saque sus propias 

conclusiones.   

Le daré un ejemplo de alguna de las cosas que veo en la televisión, yo puedo ver más despacio 

en las imágenes, en  algunos de los comerciales existe  manipulación, le daré un ejemplo, vi 

una publicidad de una marca de pañales donde se ven varios bebes, en ese comercial nuevo 

los bebes no son la intención del medio, puedo ver sus caras reales detrás de la intención, allí 

hay “algo” que nadie quisiera ver en realidad, no puedo decirle quien juega con estas 

imágenes para sustraer cosas del subconsciente y dejar algo dominante en el público, yo no 

investigo eso, sería muy difícil para mí investigarlo, no se cuál es el objetivo, solo veo las 

cosas y algo dentro me dice que tipo de intención se maneja cuando veo “anomalías”. Un 

amigo experto y con equipo estuvo buscando en las caras de los bebes en cámara lenta y 

consiguió ver un poco de los rostros ocultos, no daré el nombre de la compañía, porque yo 

tampoco manejo el tema de dominio mental, se de fuentes que lo están haciendo a través de 

la televisión, pero no tengo nada más allá de lo que yo he visto, las caras de los bebes tienen 

otro rostro en trasfondo. (el rostro no es humano).  

Si alguien me preguntara ¿qué debe hacer? Mi respuesta es:  evite estar tantas horas frente a 

la televisión, escoja solo los programas que le gustan, tal vez uno diario, y evite los 

comerciales, si las personas pudieran hacerlo mi recomendación (extrema por cierto) seria, 

no encienda el televisor todo el tiempo!. Especialmente si ve luces rojas o tornasoles, o si 

percibe algo extraño que ocurra en su pantalla, si ve imágenes cuando se pierde la señal, 

mejor apáguelo y espere un rato largo. No le estoy diciendo que debe temer a “todos” los 

shows o noticieros, le estoy diciendo que evite estar tantas horas observando la pantalla, 

especialmente cuando está inconsciente, usted está inconsciente cuando hace más de una cosa 

a la vez, por ejemplo, cuando cena y al mismo tiempo ve la televisión.  

Mi consejo es siempre observe su entorno, no con miedo, ni predisponiéndose mentalmente, 

sencillamente mirando con agudeza de vez en cuando, en los ratos libres, cuando tenga 

tiempo parece en frente de su casa y observe lo que nadie observa.  

 



Si la gente analizara un poco su entorno verían que en la calle, la gente no se percata de quien 

acaba de cruzarse en su camino, la gente camina sin mirarse entre ellos mismos, parecieran 

que los demás fueran  invisibles, la gente está conectada todo el tiempo, le daré un ejemplo, 

suben a su auto ( los que conducen) y lo primero que hacen es encender la radio, o poner 

música, hablan por teléfono varias veces mientras conducen, escuchan pequeños aparatos de 

la nueva tecnología, llegan a casa y la mayoría encienden el televisor, el radio, el juego del 

momento, se conectan a la computadora, revisan sus mensajes de texto, la gente ya ni siquiera 

se miran cara a cara en sus propios hogares, pocos son los que viven la vida real!.  

Los humanos están más ocupados ahora en sus computadoras y teléfonos que hace 20 años 

atrás, aunque se dice que la humanidad no está preparada para una visita masiva de 

extraterrestres, personalmente no lo creo, el hecho es que ya ha sucedido en nuestra historia 

varias veces.  Las personas deben buscar desconectarse un poco para despertar más su lado 

intuitivo, su hemisferio derecho cerebral.  

Cosas que no se publican:  

 Existen muchas cosas que no se han contado, no es coincidencia que el vaticano haya 

comenzado a aceptar la idea de extraterrestres visitándonos, me molesta demasiado cuando 

se trata a los humanos como ignorantes y faltos de inteligencia, existe una razón muy grande 

para que la iglesia más poderosa del planeta este permitiendo que algunos de sus miembros 

importantes, este dando este tipo de declaraciones públicas.  

Debo aclarar que: los Ángeles de los que habla la Biblia si son extraterrestres, que tienen la 

capacidad de traspasar y transportarse en desintegración de sus cuerpos físicos, que no son 

estables físicamente todo el tiempo, mi pregunta es si tuviese que demostrar la existencia de 

un Dios, ¿sería más fácil cambiar el nombre de extraterrestres por el de los Ángeles?, se les 

considera mensajeros de Dios, y por obvias razones se ha de respaldar esa teoría.  

El director de la Specola vaticana afirmo abiertamente ante el Osservatore Romano, que “el 

hombre puede creer en Dios, paralelamente con sostener una creencia en seres de otros 

mundos. Ello no pone en discusión la fe en la creación, en la encarnación y en la redención”  

El 14 de mayo de 2008, el periódico oficial del vaticano, publico en primera plana una noticia 

que cambiaría el rumbo de las investigaciones ovni en el mundo. El director Jesuita de la 

Specola vaticana, Monseñor José Gabriel Funes señalo que: “la vida extraterrestre es posible 

y además que los extraterrestres son nuestros “hermanos”.  

Algo se mueve dentro de la estructura vaticana, en 1999 Monseñor Conrrado Balducci dió 

declaraciones también diciendo: “Los Ángeles de ayer son los extraterrestres de hoy”, y en 

otra declaración dijo: “debíamos estar agradecidos a los extraterrestres porque rezan por 

nosotros en estos tiempos de crisis doctrinal creciente”. 

 

 

  



La iglesia considera la existencia de los Ángeles no solo como entidades espirituales, sino 

como especie viva.  

Balducci fue asesor de él papa Juan Pablo II y su compañero de cavilaciones y largas 

conversaciones sobre el tema extraterrestre, temas paranormales y alternativos.  

 Incluyo un resumen de una de las entrevistas que dio Monseñor Balducci:  

“Cuando obviamente se habla de discos voladores, es obvio que el argumento es relacionado 

a alguien que debe conducirlos desde dentro, o bien a distancia... seguro con un progreso que 

todavía no es desconocido. Incluso la crítica más severa ahora ya no puede desacreditar todos 

los testimonios que existen alrededor tanto de los avistamientos como de aquellas personas 

que tienen contacto con extraterrestres. No es más admisible, está fuera de todo 

razonamiento, del buen sentido y del sentido común, pensar que todos los llamados 

avistamientos sean mentiras, sugestiones, cuestiones psiquiátricas, o bien que se trate incluso 

de armas secretas...el buen sentido se rebela...algo de verdad tiene que existir...nosotros 

tenemos que estar a favor...y estos seres, que serían superiores a nosotros en esta unión alma 

- cuerpo. Quien sabe desde hace cuánto tiempo, estarán rezando por nosotros. Y admitiendo 

un mínimo de verdad, se puede pensar que tienen una ciencia superior, porque han alcanzado 

un mayor progreso que nosotros, si se están manifestando a nosotros.”  

se dice que existe una comisión especial del vaticano que investiga a fondo la vida 

extraterrestre, serían un grupo de personas que conformarían una comisión secreta de 

estudios ovni, se sabe también que el conocimiento del vaticano es más extenso de lo que 

aparenta, casi comparable con archivos de la más alta inteligencia militar.  

Pareciera que el vaticano se está preparando para un encuentro masivo nuevo, y en lo que 

queda en archivos de encuentros masivos de nuestra humanidad se ha manejado con 

hermetismo y secreto, ocultando al público las pruebas físicas de estas visitas, tal vez el 

vaticano estuviera seguro de que la próxima vez no se podrá ocultar nada.  

Estoy feliz que la gente está logrando mostrar sus pruebas de avistamientos y encuentros, 

gracias a las nuevas cámaras que permiten un mejor alcance. Desde que el Internet se 

convirtió en el medio masivo de comunicarse en el mundo, es muy difícil seguir ocultando 

la realidad ovni.  

Personalmente  me ha costado convivir conectada en dos y hasta tres mundos, no estoy 

escribiendo este libro para entretenerle, le estoy diciendo que yo los veo y recibo asuntos 

extraterrestres desde que era muy joven, muy niña, aunque en   mis libros anteriores  hable 

poco del asunto, es porque estuve  esperando una señal de otro lado del planeta para entregar 

esto que no es exclusivo mío, ya no tengo miedo que me titulen de desajustada mental, esos 

tiempos en que debía cuidar  la opinión ajena quedaron atrás.  

Ahora estoy haciendo uso de mi libertad y hago lo que debí haber hecho hace mucho tiempo, 

aunque tuve personas que me aconsejaron callar, debo ignorarlas porque el conocimiento trae  

 



evolución y en mi corazón está la semilla de la evolución, no seré parte de los que ocultan, 

porque no soy un molde de alguien más.  

Ya estuve perdida entre estos mundos por mucho tiempo, y me canse de estar sola allí, quiero 

que la humanidad comprenda y asimile la idea de lo que estoy entregando porque se acercan 

tiempos difíciles y aunque somos fuertes, también hemos sido manipulados por demasiado 

tiempo, mi respuesta es: “es suficiente”.  

Los extraterrestres a los que denominamos Ángeles, lucen como humanos, aunque poseen 

una  altura de más de dos metros, algunos hasta casi cinco metros, pero no son los únicos que 

han hecho contacto conmigo, también veo algunos más bajitos de  menos de un metro de 

estatura, para estos su piel luce blancuzca casi azulosa, pero sus facciones son humanas, los 

llamados grises son muy pequeños algunos tanto que su estatura seria como la de un niño de 

seis años, algunos de estos grises tienen ojos pequeños alargados, otros tienen los ojos muy 

grandes y oscuros, de ellos percibo un desequilibro físico, que los mantiene enfermos, nunca 

he visto a los extraterrestres  Ángeles, junto a los grises, ni tampoco he experimentado una 

visita de dos especies juntas.  

Todos sin distinción pueden tele transportarse, solo he constatado de algunos grises que 

percibo débiles ante alguna circunstancia terrestre, por algún motivo que desconozco he 

sentido algo desagradable de parte de los grises, tal vez sea algo que se me confeso en 

mensajes telepáticos, donde supe que no tienen emociones profundas como nosotros, 

pareciera que no  tuvieran sentimientos, tienen la capacidad de invisibilidad, eso también he 

podido comprobar, aparecen en nuestro entorno muchas veces sin ser notados, siento cuando 

me tocan, aunque es algo sutil, se acercan muy de frente a mi rostro, yo eso también lo percibo 

de manera intensa.  

los Ángeles tienen la capacidad de sanación instantánea, y de traspasar cuerpos físicos 

incluyéndonos, se me ha mostrado lugares grandiosos, de planetas lejanos al nuestro, algunos 

muy pequeños y de colores indescriptibles.  

Sus naves actúan como si supieran a donde ir por si solas, Cuando un extraterrestre se mueve 

en una nave espacial no se preocupa por su destino, la nave es quien lo lleva, nadie tiene que 

conducir ni dirigir, es como si la nave tuviera conciencia e inteligencia también. Ellos 

consiguen activar mecanismos eléctricos sin siquiera mirar los aparatos, no necesitan hacer 

ningún movimiento para encender sus tecnologías, también manejan tipos de energías que se 

pueden visualizar en diferentes colores, para lo que yo asimilo y dependiendo de mi pobre 

análisis terrestre, ellos saben manipular las energías que nos rodean por naturaleza, mucho 

mejor que nosotros, y de maneras totalmente diferente. La fuerza que necesitaría un hombre 

de peso regular para levantar un auto, seria extraordinaria (medida en caballos de fuerza) no 

es algo que ellos necesitarían para mover o hacer levitar el mismo objeto. Lo que la gente ha 

estado viendo hasta ahora (2010) es solo un cinco por ciento de lo que existe aquí en nuestro 

planeta.  

 



Aunque el paso de la humanidad es saber e informarse de los encuentros masivos, de parte 

de los gobiernos y las agencias oficiales tomara aún mucho tiempo, creo que los humanos lo 

irán descubriendo por si solos poco a poco.  

Los humanos deben tener credibilidad por la historia que ocurrió entre 1956 y 1978 donde se 

presentó un contacto masivo en el que participaron decenas de personas, de diferentes países, 

este encuentro fue simultaneo y masivo, encuentro denominado por algunos “friendship”, 

aunque actualmente se haga mención de una isla en Chile donde supuestamente estarían los 

Ángeles aun impartiendo sanación, debo aclarar que estos anuncios deben tratarse con 

precaución, porque podría estar usándose el suceso pasado para aprovecharse de personas 

enfermas que buscan sanación, actualmente no existen bases en estos sitios, la referencia que 

hago es histórica, no es actual, que involucra desde personas regulares hasta altos 

funcionarios del gobierno, en países como Italia, Chile, Australia...  

Se tiene un récord de la entrada de los grises a partir de 1970 en adelante, pero en la historia 

de la humanidad han estado entrando y saliendo por más tiempo, manipulando genéticamente 

nuestro ADN, si las personas quisieran investigar lugares donde las probabilidades de 

avistamientos y encuentros extraterrestres es y seguirá siendo alta, yo les recomendaría estos:  

Kukulkan -Chichenitza-México  

Volcán -Arenal -Costa Rica  

 Norte de Chile    

(la aeronáutica civil de Chile), muchos pilotos han conseguido fotografiar las naves 

extraterrestres.   

Río Maipú- Santiago de Chile  

Merseyside-Lincoln-Huntingdon-Gran Bretaña: Inglaterra  

Grandes lagos-USA  

Lago Erie- Ashtabula-USA  

México  

Tacna -Perú (frontera con Chile)  

Lima- Perú  

Pareciera que en los últimos años los avistamientos Ovni en el planeta han ido en aumento, 

pero no es así, lo que ocurre es que por fin los humanos tienen un medio masivo de 

comunicación que no es manipulado por unas pocas personas, en los años anteriores la 

información que llegaba a nuestros ojos era la que la televisión escogía y que era posible 

entregarnos, hoy en día hasta los noticieros ha comenzado a mostrar videos que ellos mismos 

graban en   avistamientos, esto lo hacen “ahora” solamente para mantener la credibilidad en  

 



sus programas (que obvio siempre son “programados y maquillados”), pero muchos 

reporteros han sido despedidos en la historia de la televisión y radio por mostrar este tipo de 

información al público, algunos hasta han sido no solo despedidos, sino que también han sido 

perseguidos, se les han cerrado las puertas a nivel laboral en otros lugares después de hablar 

del tema o de mostrar fotos o videos al público!  

 Nada ha cambiado, los extraterrestres siempre han estado aquí, y tienen bases en nuestro 

planeta  y puertas que usan para viajar en el tiempo y entre dimensiones, la diferencia ahora 

es la tecnología con la que contamos los humanos que permite comunicarnos entre sí, y 

mostrar que no solo unos pocos los han visto, sino que han sido muchísimas  personas las 

que visualmente han experimentado algún tipo de encuentro extraterrestre.  

Hace diez años atrás cuando el Internet comenzaba a ser algo regular en los hogares de los 

humanos, la gente no se podría imaginar la capacidad de alcance comunicativo que tendrían, 

ya no se puede ocultar nada, las personas tiene cámaras digitales, teléfonos con cámaras y  

video cámaras, el nivel de humanos con Internet en los celulares es altísimo, se pueden enviar 

fotos de manera instantánea desde sus teléfonos, de un país a otro, los noticieros no pueden 

esconder mucho, ahora si hablan de los avistamiento, no pueden quedarse atrás ante las 

pruebas que la gente comparte, quedarían como extremadamente mentirosos, y eso no 

conviene a el negocio de los medios, alguien está perdiendo el control sobre los humanos.  

Las agencias militares y aeronáutica lo han sabido por más tiempo del que los humanos se 

imaginan, la iglesia también lo ha sabido, con todos los detalles que refiero en este libro y 

con otros más que tal vez no tengo la fortuna de haber experimentado personalmente, invito 

a los seres humanos inteligentes y con sentido común ( o sea a  todos)  a que se pregunten 

¿Porqué La iglesia católica dio declaraciones en 1999? ¿porque no antes? ¿Por qué los 

noticieros llevan un par de años permitiendo enseñar avistamientos ovnis? ¿Porque tantos 

agentes del gobierno (retirados) comenzaron a dar declaraciones públicas en los últimos 

tiempos? ¿Porque tantos libros reveladores de personas que callaron por décadas? ¿Porque 

ahora? Es la pregunta final.  

Yo se la puedo responder: “porque ya no hay manera que se le oculte a los humanos una 

realidad que siempre estuvo ahí”, la nueva tecnología abrió el camino, la gente se comunica 

más por Internet que personalmente en sus vidas regulares.  

La gente prefiere las noticias que se exponen en vivo en Internet, y que provienen de personas 

regulares (antes que a reporteros pagados y maquillados como sus noticias). Nostradamus 

predijo sobre un medio masivo de comunicación en el futuro.  

Porque el ser humano quiere que se le diga la verdad, la gente ha sido engañada por siglos.  

  

  

  

                                                     



ÁNGELES 

Y si, existe una preparación y un plan, donde se darán a conocer los llamados: “Agentes 

dobles”, sus misiones no son cosa nueva en nuestro planeta, llevan miles de años 

acompañándonos, tienen bases en esta tierra, y dentro del mar algunas edificaciones 

extraordinarias que han sobrevivido al tiempo son de su autoría.  

Ellos pueden controlar la materia, las fuentes de energía, los Ángeles  están presentes en 

todas partes, sean visibles o no, siempre han estado allí para ayudarnos, escuchan nuestras 

oraciones y meditaciones, se conectan con los humanos todos los días y dormidos también, 

todo el universo está poblado, ellos no son invasores que quieren dominar este planeta o 

destruir la raza humana, si fuese así hace mucho tiempo lo abrían hecho, ellos cuentan con 

una tecnología capaz de desaparecernos, aunque no hacen alarde de armas nucleares  como 

los humanos, solamente con mirar el tipo de tecnología  avanzada que manejan puede uno 

hacerse una idea del alcance que tienen,  tecnología años luz a lo que los humanos manejamos 

en nuestros laboratorios científicos.  

Algunos de ellos han encarnado en nuestra raza y están esparcidos por el mundo, he conocido 

a unos pocos, y tengo alguien muy cercano a mí, aun cuando él no lo recuerda, porque es 

necesario que olviden su origen para completar experiencias de vida, pero sus familiares 

extraterrestres entran y salen de sus vistas astrales todo el tiempo para verlos y asegurarse 

que están bien.  

Los Ángeles son tan reales como nosotros, aunque se tele transporten y manejen la 

invisibilidad, algunas veces se les puede tocar otras no, pueden cambiar sus facciones, y 

formas corporales, el aspecto que escogen y con el que los identificamos es el de los Ángeles, 

sus intenciones nacen del amor, y lo que veremos en los años que siguen lo podríamos 

denominar como una salvación.  

Muchos vienen a visitarnos y a sanarnos físicamente, otros a sanar emocionalmente, la 

manera que usan para acercarse no es agresiva, son muy suaves y cuidan de no asustarnos, 

les cuento un par de anécdotas muy lindas:  

En una ocasión  después de escuchar el típico sonido “gree” , estando yo tan ensimismada en 

mis pensamientos,( tenía un día pesado con varios casos difíciles en mi consulta), resolví 

hacer mi almuerzo, y estando en la cocina mientras  cortaba  un trozo de pollo, (pero no 

estaba presente), estaba demasiado pensativa con mi mente  en otro lado, (con mis 

pensamientos fuera de la realidad ) a pesar de que escuche el sonido de aviso de que alguien 

me hablaría o se presentaría en frente mío, no le di importancia, seguí como si no lo hubiese 

escuchado, no estaba conectada con mi realidad física, y en cosa de segundos tenia a alguien 

detrás de mí y se aproximaba hacia mi lado derecho, mi reacción ( por estar tan distraída ), 

fue voltear y cortar a quien quiera que fuera ( lo primero que pensé era que alguien  había  

 

entrado a mi casa) así que giré lo más veloz que pude con el cuchillo en posición de ataque, 

hice giros de auto defensa agitando el cuchillo en el aire. 



Mi sorpresa fue tan grande cuando me percate que allí no había nadie...y fue cuando 

realmente me conecte con mi realidad, en mis reflejos humanos busque al invasor con mis 

ojos y no encontré a nadie, entonces, el sonido regreso: “gree” , y caí en cuenta que ya me 

habían saludado antes!... aquel era el aviso de siempre para conectarme con mis Ángeles, así 

que me lave las manos, y fui a mi habitación, me relaje, pedí disculpas por mi “prehistórica” 

reacción, y espere la visita.  

En aquella particular  ocasión entre  en trance y  vi  que aparecía una nube de luz azul que 

iniciaba en el piso y terminaba en  el techo de la habitación, no era un rayo de luz muy fuerte 

era más bien leve, allí se fue dejando ver la imagen nebulosa del Ángel, ese día (después de 

varios meses) me dio algunas ideas sobre mi plan de vida personal, había estado teniendo un 

tiempo muy difícil los últimos meses con la organización de mi tiempo, y los ajustes que me 

dio eran para ayudarme a detener el avance del tiempo. También casi siempre me dejan algo 

“extra”, lo que ellos saben que me encanta, me dan sorpresas con pequeñas informaciones 

sobre el futuro.   

Durante una visita de los Ángeles me mostraron imágenes con sucesos futuros, yo jamás 

pregunto de más, a veces la sorpresa y la angustia de ver cosas nefastas me absorbe, aunque 

llevo una vida entera viendo cosas que sucederán, no dejo de sentir pena por los demás, y sus 

angustias y desesperos me agobian.  

Personalmente tengo muchas cosas que agradecer no solo a los Ángeles, también a las otras 

especies que nos han dejado legados e instrucciones sobre astronomía.  

La lista de construcciones extraterrestres en nuestro planeta es considerable, la mayoría son 

pirámides, o por lo menos las edificaciones tienen una figura piramidal:           

Templo del Sol-Machupichu—Perú                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Pirámides de Teotihuacán-México  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy en día perduran algunos de las edificaciones prehispánicas más impresionantes del 

mundo, como la Pirámide del Sol (La segunda más grande de México), La Pirámide de la 

Luna, el Templo de, Quetzalcóatl entre otros, todos alineados alrededor de una gran avenida 

de más de 2 kilómetros que se ha dado por llamar "La Calle de los Muertos" debido al gran 

número de pequeñas pirámides que se encuentran a su paso, lo que hizo creer a los primeros 

arqueólogos de la zona que se trataba de mausoleos.  

Asimismo, en esta zona arqueológica se encuentra un gran número de palacios como el de 

Quetzal papalote y varios murales muy bien conservados que nos narran de una manera muy 

refinada y bella la forma de ver el mundo de esta cultura, misma que desapareció de forma 

misteriosa.  

No se conocen los detalles de su vida de todos los días, ni quiénes fueron sus mandatarios o 

sus caudillos. Se ha llegado a dudar de que fueran guerreros. Lo que sí puede decirse, por las 

cabezas de serpiente (Quetzalcóatl) y de Tláloc (Dios del agua que viene del cielo) que hay 

en su "ciudadela", es que iniciaron los principales cultos religiosos. Quetzalcóatl, la Serpiente 

Emplumada, es el dios, creador y educador.   

Demuestra que los teotihuacanos ya tenían una cultura muy avanzada. Dominaban las 

matemáticas y la astronomía. Igual que los mayas, tenían muy bien medido el tiempo. Y 

pusieron las bases de ese idioma tan bello que es el Náhuatl o Mexica. También existe una 

simetría con las pirámides de Egipto y Machu Pichu (Perú) se dice que si pones un mapa 

extendido y señalas los tres lugares se completa un triángulo perfecto.   



Entra la primavera y el comienzo del equinoccio, se dice que  si las observas  este día, las 

Pirámides son un gran contenedor de energía que  cargan de alta vibración y que al igual si 

alguien  va subiendo la pirámide del sol a las  12:00 del día se  verá como en los bordes de 

las escaleras de esta pirámide, baja una serpiente emplumada llamada Quetzalcóatl que era 

el dios más venerado de esta civilización, testigos dicen que se refleja como una ilusión óptica 

que dan las piedras que se encuentran allí.   

 

Pirámides de Egipto  

 

 

 

 

 

 

 

 

Todos los científicos están de acuerdo en que las cuatro partes laterales de las tres pirámides 

se alinean con los cuatro puntos cardinales terrestres, y que los cuatro lados de la pirámide 

Cheops (4x230.3m) divididos entre el doble de la altura (2x144.5m) el resultado es 

exactamente: pi=3.14  

la pregunta es ¿De dónde los egipcios obtuvieron este conocimiento matemático?  

La relación que existe entre las pirámides y la constelación de Orión, no se debe únicamente 

a la señalización hacia las estrellas de Orión, la precisión de la alineación se dio exactamente 

en 10500 A.C. esta maravilla geométrica matemática dejo marcada la historia en que fueron 

construidas, ¿Quién tenía la matemática avanzada en aquel año como para deducir el registro 

que nos dejarían?  

Científicos utilizaron un programa avanzado informático llamado SkyGlobe que utiliza el 

principio de la precisión, y se dieron cuento que el UNICO momento en el que las galerías 

internas pirámides apuntan exactamente las tres estrellas de Orión fue en 10500 A.C.  

Pareciera que alguien quiso representar en la tierra las tres estrellas de Orión las cuales están 

directamente al oeste de la vía láctea, a una distancia proporcional equivalente a la de la 

pirámide de Gizeh en relación al río Nilo.  

 



Mi pregunta más inocente es ¿Porque los egipcios no tienen un registro en ningún lado, y 

ninguna evidencia que describa el proceso de construcción de tan colosal obra?  

Cosa bastante curiosa teniendo en cuenta el amplio registro dejado por ellos sobre todos los 

aspectos de la vida, donde escribieron desde los nombres de los gatos de los faraones hasta 

su desarrollo espiritual.  

La ligereza en patear la idea de que hayan sido construidas por extraterrestre molesta a la 

mayoría de los humanos, tanto así que la consideran descabellada, los humanos no todo el 

tiempo lucieron como lucen hoy, y es muy claro cómo se defiende una teoría científica para 

no perder credibilidad.  

Muchos se aferran a ideas obsoletas cerrando sus mentes, solo por la fidelidad a lo que deja 

de ser una teoría para convertirse en una creencia.  

No le estoy diciendo que crea todo lo que le digo en este libro, le estoy diciendo que deje la 

puerta abierta a las posibilidades, los razonamientos no son limitados, la realidad es elástica, 

no es estática. Todo se mueve, la vida nunca se paraliza, el movimiento es la respuesta, y 

cerrar la mente es la peor decisión, conozco muchos estudiosos de física clásica, que 

enfrentan una y otra vez a los físicos de la física cuántica, solo por aferrarse a sus creencias.  

 

Pirámides de Keops- Kefren y Micerino: en Giza cerca de el Cairo en Egipto. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aunque existen un total de 108 pirámides a lo largo de este país, las cuales parecen una 

imitación de la pirámide Keops.  



ÁNGELES EN UN PRIMER PLANO 

En la sociedad actual se le ha entregado la exclusividad y máxima autoridad para exponer el 

tema de los Ángeles a los teólogos, lo que significa que: ¿Quién soy yo para hablar de ellos? 

No tengo como comprobar mis declaraciones porque no soy un teólogo titulado, bueno 

entonces deberíamos hacernos las preguntas todos ¿En qué se basa el teólogo para afirmar 

con tanta seguridad algo que nunca ha visto ni ha experimentado?  

Se basa: “En las escrituras sagradas”, este capítulo no es un ataque a ninguna religión, en 

absoluto, pero si vamos a hablar de fidelidad y asegurarnos de encontrar la verdad, debemos 

empezar por el principio.  

Me gustaría analizar todas las escrituras y sus contradicciones, pero no lo voy a hacer, eso se 

lo dejo a los expertos (a los teólogos).  También me gustaría minimizar el margen de 

confusión lo mejor posible, pero desafortunadamente no puedo, porque yo no escribí el libro 

más leído de la historia de la humanidad.  

Este es un listado de algunas de las contradicciones que logre encontrar en la Biblia, uno de 

los libros en que se basan los teólogos para afirmar y concluir. 

Aclaro que fui una joven estudiosa de la Biblia desde que tenía doce años, debido a mi 

búsqueda de respuestas a mis experiencias paranormales, y que en aquel momento mis 

creencias aun procedían de lo que mis padres y familiares habían instalado en mi, y aun 

envuelta en aquellas creencias, pude percibir la gran confusión que el libro posee.  

Por ejemplo, el tema central de la Biblia es decir que existe un Dios Omnipotente y 

extremadamente bueno, incapaz de hacer el mal o dañar a criatura alguna, y con una gran 

capacidad para perdonar, tanto así que le dio oportunidades de arrepentirse a un Ángel 

rebelde.  

  

-Éxodo 4,11 : Y Jehová le respondió: ¿Quién dio la boca al hombre? ¿O quién hizo al mudo 

y al sordo, al que ve y al ciego? ¿No soy yo Jehová?  

  

-----------------------------------------------------------------  

- Job 30,23 : Porque yo sé que me conduces a la muerte, Y a la casa determinada a todo 

viviente.  

  

---------------------------------------------------------------- 

  

- Job 42,11 : y le consolaron de todo aquel mal que Jehová había traído sobre él  



- Isa 45. 6 - 7: para que se sepa desde el nacimiento del sol, y hasta donde se pone, que no 

hay más que yo; yo Jehová, y ninguno más que yo, 7: que formo la luz y creo las tinieblas, 

que hago la paz y creo la adversidad. Yo Jehová soy el que hago todo esto.  

  

--------------------------------------------------------------- 

  

- Jeremías 18,11 : Ahora, pues, habla luego a todo hombre de Judá y a los moradores de 

Jerusalén, diciendo: Así ha dicho Jehová: He aquí que yo dispongo mal contra vosotros, y  

 

trazo contra vosotros designios; conviértase ahora cada uno de su mal camino, y mejore sus 

caminos y sus obras. 

  

---------------------------------------------------------------- 

  

- Amos 3,6: ¿Habrá algún mal en la ciudad, el cual Jehová no haya hecho? 

Génesis 2,16 - 17: Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto 

podrás comer; 17: más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día 

que de él comieres, ciertamente morirás.  

El Dios que veo sobretodo en el Viejo Testamento es brutal y cruel con actos propios de 

hombres inhumanos y que sus acciones se encuentran descritas en la Biblia y se tratan de 

poner como ejemplo para los demás me parece inconcebible: creo el mal (Lamentaciones) 

3:38, Jeremías 26:3, 36:3,   

Ezequiel 20:25-26, Jueces 9:23, 1 Samuel 16:23, 18:10); engañó (Jeremías 4:10, 15:18, 20:7, 

2 Crónicas 18:22, Ezequiel 14:9, 2 Tesalonicenses 2:9-12);   

ordenó mentir (Éxodo 3:18, 1 Samuel 16:2); mintió (Génesis 2:17, 2 Samuel 7:13); premió a 

los mentirosos (Éxodo 1:15-20);   

ordenó embriagarse (Jeremías 25:27); premió al insensato y al transgresor (Proverbios 

26:10); puso a un hombre en manos de Satanás (Job 2:6); introdujo un espíritu perverso 

(Isaías 19:14);   

esparció estiércol en la cara de la gente (Malaquías 2:3); ordenó robar (Ezequiel 39:10, Éxodo 

3:22); hizo falsas profecías (Jonás 3:4. Génesis 35:10);   

cambió de opinión (Jonás 3:10); provocó adulterio (2 Samuel 12:11-12); ordenó un 

matrimonio con una prostituta (Oseas 1:2, 3:1-2);   



mató (Números 16:35, 21:6, Deuteronomio 32:39, 1 Samuel 2:6, Salmo 135:10); ordenó 

matar (Levítico 26:7-8, Números 25:4-5); tuvo mal carácter (Deuteronomio 13:17, Jueces 

3:8); a menudo era celoso (Deuteronomio 5:9, 6:15);  

 no estaba en todas partes (Génesis 4:16, 11:5, 1 Reyes 19:11-12);   

no lo sabía todo (Deuteronomio 8:2, 13:3, 2 Crónicas 32:31);   

a menudo se arrepintió (Éxodo 32:14, 1 Samuel 15:35); practicó la injusticia (Éxodo 4:22-

23, Josué 24:20, Romanos 5:12); tuvo favoritos (Deuteronomio 7:6, 14:2, 1 Samuel 12:22);   

aceptó la esclavitud (Éxodo 21:20-21, Deuteronomio 15:17); discriminó a las personas con 

deformidades (Levítico 21:16-23); discriminó a los hijos ilegítimos (Deuteronomio 23:2); 

castigó a muchos por los actos de uno (Génesis 3:16, 20:18);  

 castigó a los hijos por los pecados de sus padres (Éxodo 12:29, 20:5, Deuteronomio 5:9);   

evitó que varias personas oyeran su palabra (Isaías 6:10, Juan 12:39-40); apoyó los sacrificios 

humanos (Éxodo 22:29-30, Ezequiel 20:26); ordenó el canibalismo (Levítico 26:29, Jeremías 

19:9); exigió vírgenes como botín de guerra (Números 31:18, 35); ordenó jugar suertes (Josué 

14:2, Números 26:55-56);   

ordenó lisiar caballos (Josué 11:6); aceptó la violación de mujeres enemigas (Deuteronomio 

21:10-14); aceptó que se apaleara a muerte a los esclavos (Éxodo 21:20-21); exigió que la 

mujer violada se casara con su agresor (Deuteronomio 22:28:29); enseñó la guerra (Salmo 

144:1); ordenó quemar heces humanas para cocinar (Ezequiel 4:12); decretó 

intencionalmente leyes malas (Ezequiel 20:25); disculpó los pecados de prostitutas y 

adúlteras (Oseas 4:14); excusó a un asesino y le prometió protección (Génesis 4:8-15); mató 

a un hombre por negarse a embarazar a su cuñada viuda (Génesis 38:9-10); y es indeciso 

(Génesis 18:17-18).   

Voy exponiendo lo que he estado leyendo en la Biblia por tema, omito tocar temas como la 

resurrección y otros relativos a Cristo para evitar más confusión de la que se va a dar aunque 

si he visto pasajes que tocan el tema de forma confusa: ¿A qué hora de la mañana fueron las 

mujeres a visitar la tumba? Al amanecer (Marcos 16:2) cuando todavía estaba oscuro (Juan 

20:1)   

B. ¿Quién fue?   

María la Magdalena sola (Juan 20:1)   

María la Magdalena y la otra María (Mateo 28:1)   

María la Magdalena, María la madre de Santiago, y Salomé (Marcos 16:1)   

María la Magdalena, Juana, María la madre de Santiago, y otras mujeres (Lucas 24:10)   

C. ¿La tumba estaba abierta o cerrada cuando llegaron?   

Abierta (Lucas 24:2)   



Cerrada (Mateo 28:1-2)   

D. ¿A quién vieron en la tumba?   

Un ángel (Mateo 28:2)   

Un hombre joven (Marcos 16:5)   

Dos hombres (Lucas 24:4)   

Dos ángeles (Juan 20:11-12)    

E. ¿Estos hombres o ángeles estaban adentro o afuera del sepulcro?   

Afuera (Mateo 28. 2)   

Adentro (Marcos 16:5, Lucas 24:3-4, Juan 20:11-12)    

F. ¿Estaban de pie o sentados?   

De pie (Lucas 24:4)   

Sentados (Mateo 28:2, Marcos 16:5, Juan 20:12)    

G. ¿María la Magdalena se dio cuenta cuando Jesús se le apareció por primera vez?   

Sí (Mateo 28:9)   

No (Juan 20:14)   

Uno de los conceptos más fuera de lugar y que me es difícil digerir es el del pecado original, 

la creencia de que toda la humanidad ha heredado una naturaleza de pecado derivada  de los 

actos de Adán y Eva:  

Romanos 5:12 "... Así como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la 

muerte, y la muerte así pasó a todos los hombres, pues que todos pecaron."   

Romanos 5:19 "Porque como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron 

constituidos pecadores..."  

1 Corintios 15:22 "Porque así como en Adán todos mueren..."   

Castigar a miles de millones de personas por los actos de una sola persona, no es sólo injusto 

y desproporcionado, sino que también se opone a otros versos bíblicos como:   

Deuteronomio 24:16 "Los padres no morirán por los hijos, ni los hijos por los padres; cada 

uno morirá por su pecado" (2 Crónicas 25:4; 2 Reyes 14:6)    

Ezequiel 18:20 "El alma que pecare, esa morirá: el hijo no llevará por el pecado del padre, ni 

el padre llevará por el pecado del hijo: la justicia del justo será sobre él, y la impiedad el 

impío será sobre él."   

Ezequiel 33:20 "Yo os juzgaré, oh casa de Israel, a cada uno conforme a sus caminos."  



Jeremías 31:29-30 "En aquellos días no dirán más: Los padres comieron las uvas agraces, y 

los dientes de los hijos tienen la dentera. Sino que cada cual morirá por su maldad; los dientes 

de todo hombre que comiere las uvas agraces, tendrán la dentera."   

Romanos 2:6 "El cual pagará a cada uno conforme a sus obras." 

Ezequiel 18:4 "... El alma que pecare, esa morirá."    

¿Por qué millones de personas tienen que ser víctimas del pecado de un solo hombre?... Cada 

uno de estos versículos muestran que las personas deben ser castigadas sólo por los pecados 

que ellas cometan, no por los de otros. ¿Por qué Noe puede ser perfecto si todos somos 

pecadores? Citar a la Biblia como una fuente de pura verdad veraz y confiable que no ha sido 

tocada ni manipulada por la mano del hombre me parece irrefutable mente cuestionable.   

Otro concepto es pretender que la Biblia no contiene contradicciones.   

Romanos 3:23 "Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios."   

1 Reyes 8:46 "... Porque no hay hombre que no peque... " (2 Crónicas 6:36)   

Proverbios 20:9 " ¿Quién podrá decir?: Yo he limpiado mi corazón, Limpio estoy de mi 

pecado"  

Eclesiastés 7:20 "Ciertamente no hay hombre justo en la tierra, que haga bien y nunca peque."  

Marcos 10:18 "Y Jesús le dijo: ¿Por qué me dices bueno? Ninguno hay bueno, sino sólo uno, 

Dios."   

Romanos 3:10 "Como está escrito: No hay justo, ni aun uno."   

(También 1 Juan 1:8, 10, Romanos 3:12, 5:12, Gálatas 3:22)   

Versus:   

Génesis 6:9 "Noé, varón justo, perfecto fue en sus generaciones; con Dios caminó Noé."   

Job 1:1 "Hubo un varón en tierra de Hus, llamado Job; y era este hombre perfecto y recto, y 

temeroso de Dios, y apartado del mal."   

Job 1:8 "Mi siervo Job, que no hay otro como él en la tierra, varón perfecto y recto, temeroso  

de Dios, y apartado de mal" (Job 2:3)   

Génesis 7:1 "Y Jehová dijo a Noé: Entra tú y toda tu casa en el arca porque a ti he visto justo 

delante de mí en esta generación."  

 Lucas 1:5-6 "Hubo en los días de Herodes, rey de Judea, un sacerdote llamado Zacarías, de 

la suerte de Abías; y su mujer, de las hijas de Aarón, llamada Elisabet. Y eran ambos justos 

delante de Dios, andando sin reprensión en todos los mandamientos y estatutos del Señor."   

Otra clara contradicción tiene que ver con si Dios se arrepiente o no.   



Números 23:19 "Dios no es hombre, para que mienta; ni hijo de hombre para que se 

arrepienta."  

1 Samuel 15:29 "Y también el Vencedor de Israel no mentirá, ni se arrepentirá: porque no es 

hombre para que se arrepienta."   

Versus:   

Jonás 3:10 "Y vio Dios lo que hicieron, que se convirtieron de su mal camino: y arrepintióse 

del mal que había dicho les había de hacer, y no lo hizo."   

1 Samuel 15:11 "Pésame de haber puesto por rey a Saúl..."   

Éxodo 32:14 "Entonces Jehová se arrepintió del mal que dijo que había de hacer a su pueblo."  

Jeremías 42:10 "... Porque arrepentido estoy del mal que os he hecho."  

Génesis 6:6 "Y arrepintiose Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y pesóle en su 

corazón."  

1 Samuel 15:35 "... Jehová se había arrepentido de haber puesto a Saúl por rey sobre Israel."  

En lo personal creo que Dios no se arrepiente y punto.   

Otra más es la cuestión de si alguien ha visto o no el rostro de Dios.  

Juan 1:18 "A Dios nadie le vio jamás ..."   

Juan 6:46 "No que alguno haya visto al Padre, sino aquel que vino de Dios, éste ha visto al 

Padre."   

1 Juan 4:12 "Ninguno vio jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios está en nosotros, 

y su amor es perfecto en nosotros."  

Versus:   

Génesis 32:30 "Y llamó Jacob el nombre de aquel lugar Peniel: porque vi a Dios cara a cara, 

y fue librada mi alma."  

Éxodo 33:11 "Y hablaba Jehová a Moisés cara a cara, como habla cualquiera a su 

compañero."   

Números 14:14 "... Ojo a ojo aparecías tú, oh Jehová..."  

Job 42:5 "De oídas te había oído; más ahora mis ojos te ven."   

Deuteronomio 34:10 "Y nunca más se levantó profeta en Israel como Moisés, a quien haya 

conocido Jehová cara a cara..."  

Deuteronomio 5:4 "Cara a cara habló Jehová con vosotros."  

(también Salmo 63:2, Isaías 6:1, 5, Amós 7:7-8, Ezequiel 20:35, Éxodo 24:9-10)   



Otra serie de contradicciones surgen con el tema de la salvación. Hay que hacer lo que sea 

para ser salvados, suponiendo, claro está, que la salvación exista. Hay que obtener la vida 

eterna. Sin embargo, el problema al respecto es que, incluso si uno le dijera a un creyente: 

"De acuerdo, te creo, así que dime qué debo hacer para salvarme", no podría recibir una 

respuesta clara ni simple. ¿Por qué? Porque la respuesta dependería de qué versículos se 

escogieran. Algunos pasajes de las escrituras dicen que nos salvamos por obras, otros dicen 

que por fe, otros dicen que nuestro destino ya está predeterminado y otros dicen que se decide 

por capricho de Dios:  él simplemente mira y escoge arbitrariamente a los que desea.    

(1) La salvación por obras se describe con claridad en Mateo 19:16-21, donde un hombre le 

preguntó a Jesús qué debía hacer para tener la vida eterna:    

"Y he aquí, uno llegándose le dijo: Maestro bueno, ¿Qué bien haré para tener la vida eterna? 

Y él le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno es bueno sino uno, es a saber, Dios: y si 

quieres entrar en la vida, guarda los mandamientos. Dícele: ¿Cuáles? Y Jesús dijo: No 

mataras: No adulterarás: No hurtarás: No dirás falso testimonio: Honra a tu padre y a tu 

madre: y, Amarás a tu prójimo como a ti mismo. Dícele el mancebo: Todo esto guardé desde 

mi juventud: ¿Qué más me falta? Dícele Jesús: Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que 

tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme."    

Está claro que, según Jesús, la salvación se obtiene por obras. Los buenos actos, seguir los 

mandamientos, es todo lo que se necesita. Jesús no dijo nada sobre creer. La fe o creencia ni 

siquiera se menciona. Aquí está un momento en donde vemos como un hijo de Dios le 

pregunta a Dios personificado ahí en Jesús que se necesita para alcanzar la vida eterna. Pero 

Jesús no le dijo:   

Debes creer en mí, en que soy el hijo del Dios vivo. No le dijo: Debes creer en la Biblia. No 

le dijo: Debes guardar el sábado, que es sagrado. ¿Qué derecho tienen los pastores y la iglesia 

para añadir condiciones para la salvación?"   

Por cierto, Jesús sólo citó cinco mandamientos, y "Amarás a tu prójimo" ni siquiera hace 

parte de los diez mandamientos. Se encuentra realmente en Levítico 19:18.   

Marcos 10:17-19 repite el mensaje esencial de Mateo 19:16-18 y, además, enumera un 

mandamiento, "no defraudes", que ni siquiera existe. De nuevo, omitió cinco mandamientos. 

Ver también: Lucas 18:18-22, 10:25-28, Hechos 10:35 Ezequiel 18:4-9, Santiago 1:25, 27, 

2:21, 25, Romanos 2:13, 1 Corintios 7:19, Lucas 19:8-9, Juan 5:28-29, Deuteronomio 10:12-

13, Eclesiastés 12:13.   

Todos estos versículos se parecen a Miqueas 6:8, que dice:   

"... Qué pida de ti Jehová: solamente hacer lo justo, y amar misericordia, y humillarte para 

andar con tu Dios."   

Todos estos versos dicen que uno se salva por las buenas obras. Ninguno menciona nada 

relacionado con la creencia o fe. Las buenas obras solas bastan.   



Pero algunos versículos sostienen que nuestro destino está predeterminado, fijo, como 

Hechos 13: 48:   

"Y los Gentiles oyendo esto, fueron gozosos, y glorificaban la palabra del Señor: y creyeron 

todos los que estaban ordenados para vida eterna."   

Y Efesios 1:4-5:   

"Según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin 

mancha delante de él en amor; habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos por 

Jesucristo a sí mismo, según el puro afecto de su voluntad."   

(Ver también 2 Tesalonicenses 2:13, Efesios 1:11, Mateo 24:24, 31, Proverbios 16:9, 20:24, 

2 Timoteo 2:10, 1 Pedro 1:2, 2:8.)    

Pero también otros pasajes afirman que Dios simplemente selecciona a las personas según le 

place. El salmo 65:4 es un buen ejemplo:   

"Dichoso el que tú escogieres, e hicieres llegar a ti, para que habite en tus atrios."   

Ver también: Juan 6:44, 65, 17:9, Hechos 22:14, Romanos 9:16, 18, Salmo 86:13   

Y al final están los versículos que citan ocasionalmente en la congregación para probar que 

uno se salva por fe. Hechos 16: 30-31 es muy representativo:   

"Y sacándolos fuera, les dice: Señores, ¿Qué es menester que yo haga para ser salvo? Y ellos 

dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo tú, y tu casa."   

Ver también: Juan 14:6, 3:15-16, 18, 36, 6:28-29, 47, 11:25-26, Hechos 4:12, 13:39, 

Romanos 1:16-17, Hebreos 11:6, Efesios 2:8-9 .  

Bueno como vera no podré ocuparme del libro entero para recrear todas las contradicciones, 

pero la pregunta mía es: ¿podremos poner nuestra confianza en quien se basa en este libro 

para explicarnos que cosa es un Angel?  

No lo creo, mi sentido común y mi aun joven inteligencia renuncio a aceptarlo desde que 

tenía 8 años de edad, así que lo único que tuve en aquel entonces eran mis propias 

percepciones, mis conversaciones con lo que para mí parecían Ángeles, por supuesto por su 

apariencia, supuse que eso era suficiente, ¡las alas y las plumas!... no era necesario a mis 8 

años dudar de aquello, puesto que donde quiera que buscaba imágenes de Ángeles, los veía 

con alas, no tenía los recursos ni estaba rodeada de nadie que no dependiera de sus propias 

creencias religiosas, así que solo me tenía primero a mí misma, segundo a mí misma y tercero 

a mí misma, hasta que ellos mismo fueron respondiendo, (sin yo preguntar). Con el tiempo 

poco a poco se fueron dejando ver asuntos que mi mentalidad joven pudiera asimilar, ellos 

sabían cuando dejarse ver tal cual eran, no fue sorpresiva mente que llegué a la conclusión 

de que algunos ángeles tenían cuerpos que no eran terrestres, fui paulatinamente, conectando 

cosas aquí y allá, yo sé que ellos estaban al tanto de mis comprensiones y mis progresos, 

siempre han estado escuchando mis pensamientos, jamás se desconectan de mí.  



Sea que los vea físicamente o no, yo sé que están allí ayudando y sacándome de aprietos 

cuando lo he necesitado, por eso en mis libros siempre doy fiel testimonio de sus cuidados 

para con nosotros, porque así  lo han hecho todo el tiempo, se ocupan de  cuidarme, 

consolarme, animarme, mostrarme, instruirme, la mayoría de las veces ni siquiera he 

necesitado hablar, ya saben cómo apoyarme en mi plan de vida, es como si se adelantaran a 

los sucesos en mi vida.  

Algunas veces me preguntaba ¿porque no me hablaban de las mismas cosas que se hablaban 

en la biblia?  

Así que decidí hacer la pregunta directamente, y la respuesta fue; “Eso no es importante”, 

también me he preguntado cosas sobre mí misma, porque yo nunca pregunto lo que la 

mayoría de la gente preguntaría si viera un Ángel,  

Jamás, me ocupe de preguntarles: ¿Porque a mí? eso es lo que he visto que preguntaría la 

mayoría de la gente, que creo que se sentirían como un escogido, la respuesta la tengo yo 

misma, porque nunca me he sentido como si alguien me hubiese escogido, jamás en toda mi 

vida he sentido eso, por eso no creo en los escogidos que tanto pregonan algunos humanos, 

¡no existe tal cosa!  

Mucha gente se sorprende cuando me van conociendo, yo también me sorprendo de mí 

misma, porque he descubierto que cada día soy una persona nueva y diferente de la que fui 

ayer... no me aferro a una personalidad, aunque tenga manías y preferencias en cuanto a 

gustos, no tengo nada definido, ¡hasta mi paladar es impredecible! Y lo más sorprendente de 

todo esto es que todos somos así, con la diferencia de que la mayoría se aferran a un molde 

llamado “personalidad”, y les gusta mantenerlo, hace muchos años deje de preguntar ¿por 

qué?, ya esa pregunta esta respondida; ¿Porque la gente tiene miedo de lo desconocido?, tiene 

miedo de lo que conocen en ellos mismos también 

Se me pregunta a diario: Ingrith ¿cómo te defines? Y mi respuesta es: “No me defino”, no 

tengo que hacerlo, ¿para qué?   

La gente me puede comprender sin definirme, así que no es necesario, eso mismo que acabo 

de expresar es lo mismo que hago con las entidades, desde muy niña acepte sin definir, no 

me importa de dónde ni quien es, eso no es importante, lo importante es la vida, las 

experiencias que nos llevaran a ser gloriosos y felices.  

Lo demás son arandelas innecesarias, y lo más triste de todo es que los humanos pierden el 

tiempo de sus valiosas vidas en esas arandelas, pierden el tiempo ocupándose más de lo 

necesario en asuntos:  de apariencia, de estilos, de conveniencias, enredan sus propias vidas 

en definiciones y teorías hasta convertir todo en una sopa incomprensible, están tan ocupados 

poniendo nombres y buscando de donde vinieron porque y para qué, que se pierden la 

sustancia, lo esencial.  

 

 



SEGUNDA PARTE 

  

LO ESENCIAL 

Los humanos deben saber porque están aquí, la mayoría de  los humanos no se ocupan de su 

evolución espiritual se ocupan más de sus progresos físicos, materiales, profesiones, éxitos 

en sus carreras, escalar y escalar unos sobre otros, ganar, ser el mejor, ser el primero, ser el 

único, esos anhelos los enfocan en el campo físico, el campo material, se olvidan que ya son 

UNICOS, no hay nadie repetible, quieren ser únicos pero repitiendo lo que todos han 

hecho...van en la misma línea, pocos se detienen a analizar  y toman conciencia de lo que 

están  haciendo, solo el que se despierta y analiza cómo ha vivido hasta el día de hoy, y como 

ha seguido un patrón solo los que hacen eso, estarán camino a su unicidad, a ser él, solo él, 

obsérvese a sí mismo y vera como ha seguido un patrón ha hecho exactamente lo que se 

esperaba que un humano hiciera, le invito a que se pregunte:   

¿Qué ha hecho en su vida que no esté en el molde?  

¿Que lo hace único?  

Incluso si usted está en ese grupo de los que creen en el Dios del que habla la biblia:  

pregúntese a usted mismo ¿Si realmente usted cree en ese DIOS tan humano?”  

Yo no escribo libros para que la gente me crea, yo los escribo para que despierten, el resto 

de lo que  hagan es asunto único y exclusivo de su condición de unicidad, no me siento en 

mi escritorio días y meses para que usted me crea que verdaderamente veo y hablo con los 

muertos, eso no me importa, mi enfoque no está en convencerlos de eso, si fuera así, ya 

estaría trabajando en  un circo , ya me habría visto adivinando futuros en algún show irreal, 

(donde se me pondría a prueba como vidente ),  las veces que usted me vea en televisión será 

porque tengo algo serio y con sentido que comunicar, ese es mi propósito de vida, yo no vine 

aquí a ser el payaso del circo, vine a abrirles la puerta para que salgan del circo.  

Los Ángeles me han enseñado de muchas maneras lo que realmente es importante, lo 

importante no son los colores de sus cuerpos luminosos, lo importante no es enseñarnos sus 

fantásticas habilidades, eso es cosa de niños, ellos no vienen a hablar conmigo cada día para 

mostrarme malabares, aunque puedo ver esas cosas, algunas veces cuando era adolescente, 

jugaba mucho con las cosas que podía crear en mi campo astral, inventaba de todo, sabores 

nuevos, frutas nuevas, flores nuevas, era una niña con juguetes nuevos y eso hacía, jugaba, y 

ellos también jugaban conmigo, pero en  el fondo estaban esperando a que yo madurara para 

entrar a lo realmente importante, aunque aún sigo madurando y se me siguen enseñando cosas 

nuevas cada día, pero ya pasaron esos tiempos en que los maestros me tenían paciencia, (con 

mucho amor) y me dejaban jugar con mis descubrimientos.  

Este libro le hablará de las cosas diferentes y las cualidades de los Ángeles y de algunos otros 

extraterrestres que he conocido, pero eso no es lo importante, lo importante es el motivo que 



los trae cada día a este plano de tres dimensiones, (que no es muy cómodo, para ellos 

acostumbrados a la amplitud y frugalidad de las altas dimensiones) y que sin embargo no 

impide que tomen su tiempo para enfocarse en apoyarnos en tantos aspectos.  

Un consejo desde mi corazón  es que no crea todo lo que se dice, especialmente de los que 

son radicales, cuando una persona se cobija en un título profesional para anular al que no lo 

tiene, declarando que quien está capacitado para hablar verdad es únicamente el arqueólogo, 

o el científico más reconocido, no se olvide que a la mayoría de los humanos no les agradan 

los misterios, los supuestos expertos tienen respuesta para todo, tenga sus reservas en alguien 

que jamás dice “no sé” , tenga cuidado con aquellos que afirman algo y el mundo tiene que 

creerles, porque ellos se consideran la máxima autoridad, por eso ahora mismo le digo no se 

deje llevar por los  títulos que arrastro en mis investigaciones , eso no es importante, eso no 

me importa a mí, y tampoco le debe importar  a usted, lo importante es lo que usted descubra 

y lo que su intuición le permita vislumbrar.   

Los extraterrestres están aquí entrando, saliendo y conviviendo con nosotros desde la 

antigüedad más recóndita que se pueda imaginar, sencillamente la teoría de la edad de piedra 

no comulga con la construcción de las pirámides, me refiero a el pequeño dilema que aún no 

han podido resolver los expertos:  

De acuerdo con los científicos la gran pirámide de Egipto fue completada en 20 años, dado 

que son más de dos millones de bloques eso significa que los egipcios tuvieron que mover y 

emplazar un bloque cada minuto y medio, durante los trecientos sesenta y cinco días de cada 

uno de los años que demoro la construcción, ante estos detalles que aún no se ajustan a sus 

explicaciones, pensar en mover dos y medio millones de bloques tan rápido 

Un humano con un cerebro razonable, no podría creer tal cosa.  

Si alguien está buscando pruebas visuales, están en todas partes:     

 

 

 

 

 



EL BAUTISMO DE CRISTO de Aert de Gelder  (1645-1727 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No se trata de que veamos lo que queremos ver, porque también existen algunas pinturas que 

aparentemente llevan dibujos similares en algún ángulo que podrían convocar confusión, por 

ejemplo en el siguiente tapiz del siglo XIV , entre otros como la “La vida de Maria”, “La 

Magnifica”, “El Triunfo de verano”, “San Jerónimo en su escritorio”, se aprecia en ellos lo 

que podría denominarse como un ovni:  

 

 

 

 

 

 

 

                                                                

 



Tapiz de “EL TRIUNFO DE VERANO” de 1538  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se asegura que el pintor firmaba sus obras dibujando  un sombrero cardenalicio, con el cual 

se definen casi todas sus obras, también algunos historiadores aseguran que los pintores de 

la época dibujaban marcas en los cielos para estampar símbolos heráldicos, historiadores   

que  me imagino se habrán ubicado en el contexto de la época para entender que quienes 

habitaban en los tiempos antiguos no deberían tener conocimientos tecnológicos ( según los 

mismo historiadores ), por lo que describir un ovni como una nube luminosa o milagrosa, 

fuera lo más lógico. ¿Quizás estaríamos hablando de la misma nube que acompañaría a 

Moisés en el éxodo y la que supuestamente partió en dos los mares y servía de guía al pueblo 

judío?  

  

  

  

  

                                                        

                                                                          

  

  

 



LA VIRGEN Y SAN JUAN: DE SEBASTIANO MAINARDI 

 

  

  

  

 

Éstas imágenes de dos cruzados son de un manuscrito del siglo XII  

 

  

  

  

  

  

  

 

  

  



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Algunos dicen que es un globo, pero no había globos en Francia en 1338  

tomado del libro del Francés “LE el Des Bonnes Moeurs”. Pintura por Jacques Legrand en 

el Museo de Chantilly Conde, ref 1338,297 parte 15B8.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estas pinturas datan según los expertos de hace quince mil años, Ubicadas en la región de 

Tassili en África dentro de Argelia, imágenes de seres zoomorfos, individuos con escafandras 

o cíclopes, mujeres que al parecer son subidas a una esfera.  

Un grupo de Arqueólogos que han trabajado con algunas tribus de las montañas en zonas 

remotas de la India, han encontrado en algunas cuevas estas pinturas rupestres, las cuales 

datan de tiempos prehistóricos, y representan extraterrestres y naves , las cuevas están 

ubicadas en Hoshangabad, en el estado de Madhya Pradesh.  

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



Esta ilustración pertenece a el libro: “UME NO CHIRI” publicado en 1803, Un barco 

extranjero y su tripulación fueron testigos en Haratonohama Japón de un extraño objeto, de 

acuerdo con las explicaciones del dibujo, la parte exterior estaba hecha de hierro y cristal y 

unas extrañas letras que podían verse dibujadas dentro de la nave.  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta es una reproducción artística de un relieve encontrado en un laberinto en Isla Jotuo en 

el lago de Toengt`ing, fue encontrado por una expedición en 1957.  



CULTURA MAYA Y SUS DIOSES: 

Los mayas nos dicen que su dios Quetzalcóatl provenía de un país extranjero del Sol, lo 

describían fornido y de una gran altura, según los mayas era creador de criaturas humanas, 

portador de cultura, y mensajero de los dioses, educaba a el pueblo las ciencias, facultades, 

artes, impartía sabias leyes, cuando Quetzalcóatl culmino su tarea, se retiró hacia el mar, 

donde embarco en una nave que lo llevaría el lucero del alba, prometiendo regresar.  

Muchas de sus construcciones antiguas, templos y pirámides, están orientados hacia las 

Pleyades, poseían conocimientos de astronomía, arquitectura e ingeniería demasiado 

avanzados para su época, según los mayas estos conocimientos fueron recibidos por sus 

dioses (seres superiores) que vinieron de las estrellas. (Ángeles).  

Según la mitología maya, el Popol Voh, nos dice que los dioses conocían todo: la redondez 

de la tierra, el vacío, los puntos cardinales.   

Los mayas edificaron una enorme ciudad “Teotihuacán”, (ciudad de los dioses), para dibujar 

un gran mapa del sistema solar, como supieron de las ubicaciones de los planetas. El cerro 

Gordo indica la dirección en que se representan ¡Neptuno y Plutón!  

El texto más antiguo de Teotihuacán nos dice que los dioses se reunieron allí para celebrar 

consejo sobre los hombres: ¡MUCHO ANTES QUE APARECIERA EL HOMO SAPIENS!  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

TUMBA EN PALENQUE MEXICO  

 

Un dibujo litográfico del dios Cucunatz encontrado en Palenque, aparece un ser humano 

encorvado manipulando palancas y con un pie en lo que parece un pedal, este personaje se 

encuentra en lo que parece una nave espacial, en la posición que tendrían un transbordador 

espacial listo para un despegue.  

                                               



 Preguntas sobre los mayas:  

 

- ¿Cómo lograron calcular los años del Sol y de Venus con cuatro decimales?  

- ¿Cómo supieron de la existencia de Urano y Neptuno sin instrumentos de astronomía?  

- ¿Cómo crearon un calendario tan preciso que inclusive les indicaba cuando debían 

construir?   

- ¿Cómo supieron cuando se presentaría un eclipse? Y los demás sucesos astronómicos que 

aun hoy suceden, ¿sabe usted que el calendario maya es el más misterioso y preciso de todo 

el planeta? Hasta el día de hoy los pronósticos del calendario se cumplen.  

Según el calendario maya el 12 de diciembre de 2012 será el día que los dioses mayas 

regresen en masa a este planeta, y casualmente ese mismo día el calendario maya llega a su 

fin.  

Algunos creen que eso significa el día final de esta tierra, no es así desde mi percepción, para 

mi es el día final de un ciclo, de una realidad. No creo que sea el fin de un planeta, pero como 

le dije al principio, no crea todo lo que otros perciben, observe desde su intuición.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Es un tiempo en el que estamos moviéndonos de un modo de ser a otro, aunque no podamos 

ver eso ahora mismo, pero si se pueden sentir los enormes cambios que hay a nuestro 

alrededor, estos cambios irán incrementándose, y serán tan grandes que sorprenderán a los 

humanos por su naturaleza, las formas a las que estamos acostumbrados se transformaran en 

cosas que jamás hemos visto o sentido, lo que permitirá a los humanos sentir, ver y percibir 

de una manera totalmente diferente la realidad.  

 

TEMPLO DE KUKULCAN de la zona arqueológica de CHICH 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 LOS WANDJINAS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Los aborígenes de los montes Kimberley, en el noroeste de Australia, cuentan que en tiempos 

remotos sus dioses trazaron sobre las rocas unos dibujos antropomorfos, ellos los llamaron 

los “wandjinas”, quienes instruían a los nativos, ellos también cuentan que de vez en cuando 

se les puede ver a sus dioses, en forma de luces que se mueven a gran altura por las noches.  

                 

Pinturas hechas por los Wandjinas  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En distintas investigaciones hechas en los últimos años han encontrado huellas de pies 

humanoides de casi sesenta centímetros, y herramientas rudimentarias demasiado pesadas 

desde 5 a 16 kilos cada una, se encontró carbono catorce en la elaboración de estas pinturas, 

lo que permitió determinar el tiempo de antigüedad de las mismas, pareciera que son más 

antiguas que lo que se presume en relación al tiempo de aparición del hombre en dichos 

territorios. 

   



TERCERA PARTE 

                                      

UNA HISTORIA DIGNA DE CONTAR 

En 1974 un muchacho de 14 años empieza a oír unas voces en su interior. Tres años después, 

en el cerro de la atalaya, uno de los siete cerros de su Úbeda natal, las voces le impulsan a 

perseverar en los “encuentros”, siempre a la vera de un determinado olivo, y a partir de 1979 

a compartir con otros chicos los mensajes percibidos allí, que les inician a la senda espiritual.  

En 1983 las voces le animan a abandonar Ubeda y dirigirse hacia el levante. Es invitado al 

Puig Campana, una montaña cerca de Benirdom en la provincia de Alicante.  

En ese lugar tiene experiencias extraordinarias con unos seres que se autodenominan Ángeles 

y que se describen en su esencia como energía inteligente, Siendo HUMIEL el que más 

estableció contacto  

El joven narra lo ocurrido en un diario y recibirá información que por el momento se dice 

que deberá guardar en secreto, este manuscrito se llamaría A.D.A.M.A.  

Unos años después ya casado y con hijos decide ir a un bar con su esposa y tres amigos, allí 

se les acercaría un joven muy hermoso quien les pide sentarse con él y les dice:  

Soy un Ángel, me llamo SAMAHEL y vengo a vosotros para dictaros una serie de mensajes 

que en su momento tendréis que trasmitir a la gente, pero no antes.  

Para conseguir la credibilidad de los jóvenes el Ángel comenzó a recordarles pequeñas 

anécdotas de su niñez, algunas incluso ya olvidadas, además anticipó lo que ocurriría el 

siguiente día en sus vidas, lo cual ocurrió con exactitud.  

Así comenzaron los encuentros en Paiporta donde se escribieron los 2000 mensajes, libro 

que solamente será publicado en 2050, según los escritos.  

existen algunos libros desde donde se puede profundizar más en esta historia, pero ya no se 

publicaron más.  

Este relato fue tomado del libro de A.D.A.M.A .  

Sobre el Puig Campana: su altura es de 1478 m. los ufólogos, manifiestan la mueca del Puig 

como un efecto paranormal sobre casos de naves extraterrestres que aterrizan en la misma 

cima de la montaña, en la cima de la montaña no crece más la hierba por las radiaciones que 

hay en la zona.  

Se habla de casos de personas que también reciben mensajes de ellos, incluso de una mujer 

que fue avisada que debía esperar a tres personas más para reunirse arriba de la montaña, esta 

mujer, ve la montaña, a los Ángeles y un sendero que culmina en dos piedras, desde que era 

muy niña, ahora ella tiene 34 años y solo ha conocido a la segunda persona que ira con ella, 

pero no sabe cuándo conocerá a las otras dos.  



Son dos mujeres, y a la otra chica también la llamaban mentalmente y le hablaban, ellas, se 

conocieron por casualidad, la segunda mujer fue más lejos, se hizo una regresión en hipnosis 

para investigar más sobre aquello, lo que resulto en que había tenido una reencarnación en el 

pasado en una dinastía egipcia, ella servía a un faraón (dijo que no podía revelar el nombre), 

y tenía que cumplir órdenes durante varios siglos.  

 Ellas nunca han ido a la montaña, pero ya saben cómo llegar: esta es la dirección que tienen 

grabada en sus mentes:  

“subiendo por Villajollosa (Alicante), cogemos la carretera de Finestrat, subiendo por el 

camino del molino, cogemos toda la carretera para arriba, es toda una gran cuesta en vehículo. 

Cuando lleguemos casi al final veremos la carretera que se divide en dos, izquierda y derecha, 

cogeremos el camino de la derecha, a unos cien metros estacionamos el coche y seguiremos 

la marcha a pie.  

Pasaremos por una casa en ruinas, que es antigua y de piedra, cuando lleguemos al final del 

camino veremos que se bifurcan en dos, iremos hacia la izquierda cien metros hay una 

pequeña señal en una roca a la derecha y subiremos por una pequeña senda que apenas se ve. 

Mas arriba encontraremos un refugio de montaña donde se puede pasar la noche, desde allí 

veremos dos caminos, tomaremos el de la izquierda, más arriba llegaremos a la senda de los 

cinco caminos, cogeremos el de nuestra derecha, por ahí subiremos la cima una hora y media 

desde esos cinco caminos, y subiremos por la cara oeste de la montaña”.  

Algunas personas en mi consulta me han revelado asuntos en conversación con Ángeles, les 

puedo asegurar que la mayoría no saben lo que significan, el motivo es que se han ocultado 

muchos secretos, hubo tiempos en nuestra historia en que documentos y libros fueron 

quemados, porque supuestamente la iglesia se sentía amenazada por la profundidad y las 

revelaciones de dichos documentos, existieron obras maestras reales que fueron perseguidas 

hasta borrarlas de la faz de la tierra, si usted ha escuchado alguna la lista de los libros 

condenados, entonces sabrá de que le estoy hablando, la arbitrariedad de los poderosos 

borraba las evidencias y los testimonios que  muchos humanos trataron  de dejar en escritos 

como un legado de vida para nuestras generaciones, pero las inquisiciones de todos los 

tiempos, usaron su mano negra y poderosa para callarlos.  

La excusa de estos tiempos en que la gente tiene más libertad al comunicarse es descalificar 

a los investigadores innatos, titulándolos públicamente de charlatanes, exponiéndolos a la 

burla en los medios de comunicación, todo esto tiene una mano secreta detrás, de la que no 

me extenderé hablando de más.  

Por eso le invito a que no dar por sentado las cosas porque quien las asegura es un titulado, 

no se crea aquello de que “alguien” tiene la absoluta verdad simplemente porque ostenta un 

título que le da “autoridad”, también le estaría dando autoridad para engañarle, tenga cuidado.  

Algo que llama mucho la atención de los que vienen a contarme sus experiencias con 

Ángeles, es que sintieron un impulso intuitivo antes de vivir la experiencia con ellos, me 

dicen cosas como esto:  



“es una fuerza que me empuja a creer en lo que antes no hacía caso, ahora estoy en una 

dirección de encontrar cosas que antes ni siquiera me imagine que existirían”.  

Durante una sesión de auto hipnosis provocada para buscar una visualización de su propio 

merkaba, una de mis pacientes necesitaba que yo estuviera presente, para tomar notas sobre 

las experiencias que estaba teniendo cada vez que practicaba una meditación avanzada con 

la geometría sagrada, las técnicas de meditación y auto hipnosis que usan las personas son 

muchas, y la mayoría de veces las descubren ellos mismos en un periodo de trance o en auto 

hipnosis.  

 A quien llamare Gloria a petición de ella misma, omitiré su nombre real para proteger su 

identidad , sus experiencias en salidas astrales son numerosas, aunque los últimos tiempos 

había estado bastante desconectada de su Yo superior, una terrible enfermedad crónica la 

había puesto en el camino de la búsqueda de una auto sanación, en medio de aquella 

meditación, dio la orden a su propio subconsciente para que contestara todas las preguntas 

que yo decidiera hacerle durante la auto hipnosis, así que me senté allí  a su lado, y observe 

como trabajaba en ella misma sobre una meditación bastante fuerte y agotadora, en el 

transcurso de diez minutos sus ojos comenzaron a espabilar con rapidez, y note que estaba 

un poco asustada, y comencé a hacer preguntas:  

Ingrith: ...Que vez?  

Gloria: “muchas luces a mi alrededor, como círculos que giran en línea, estoy mareada! Al 

fondo hay una luz de color diferente, creo que es azul quiero ir allí...”  

Ingrith: ¿Dónde estás ahora? Descríbeme lo que ves.  

Gloria: estoy en un edificio estilo romano, parecen ruinas, esta oscuro, alguien está a mi lado 

casi no puedo ver su cara, creo que es un hombre mayor, parece un anciano.  

Ingrith: ¿Te sientes amenazada por él? ¿Te da confianza?  

Gloria: Él ya me conoce, y él me protege, y me muestra algo...  

Ingrith: ¿Que ves ahora?  

Gloria: Grutas y cavernas, alguien en el fondo, siento temor de entrar allí  

Ingrith: ¿aun te acompaña el anciano?  

Gloria: si, me toma de la mano y me lleva hacia las grutas, ahora no tenemos aire, es algo 

como agua, pero no estoy segura...veo más gente dentro de las grutas...  

Gloria: veo luces y parece que hay habitaciones dentro de estas grutas, hay luz eléctrica allí 

dentro, parece un laboratorio, veo personas con camisas de médicos, batas blancas...  

Ingrith: ¿cómo te sientes Gloria?  

Gloria: tengo tristeza y algo me asusta, pero no sé qué es, no veo claro ahora... en esta parte 

de la meditación Gloria se agita y llora, está asustada y dice que NO con su cabeza.  



Ingrith: ¿qué pasa Gloria?  

Gloria: ¡Dios mío es horrible!, ¡tienen unos cilindros con personas metidas adentro, gente de 

todo tipo de edades, niños también!, ¡no sé si están vivos sus ojos están abiertos!, ¡también 

tienen una criatura que parece un extraterrestre!, estoy muy asustada!, alguien viene, ¡me 

quiero ir!...  

Ingrith: ¿quién viene?  

Gloria: son militares creo...están armados, entran corriendo, ¡creo que me pueden ver!   

Ingrith: ¿de qué país son los militares?  

Gloria: ¡no estoy segura creo que son americanos o alemanes, no se !, ¡Dios mío no veo al 

anciano!, se acercan!  

Ingrith: ¡trata de salir de ahí!, regresa aquí conmigo...busca la salida...  

Gloria: ¡No! yo quiero ver un poco más. Voy a regresar hacia atrás, (Gloria llorando),  

Ingrith: ¿ya no tienes miedo?  

Gloria: no, ahora estoy en una gran sala a media claridad, el anciano volvió conmigo, pero 

no me habla...  

Ingrith: pregúntale donde estuvieron antes...  

Gloria: me dice que tengo que ser fuerte, y que ese lugar existe, me muestra un mapa pero es 

complicado no lo comprendo, es un mapa rarísimo, y volvieron las imágenes de los cilindros, 

pero ya no tengo miedo...veo tres diferentes tipos de extraterrestres, una de esos se parecen 

mucho a nosotros, pero su piel es muy rara...parecen escamas, y sus ojos son muy grandes, 

las pupilas son demasiados grandes, estoy incomoda quiero vomitar...( más llanto ).  

Ingrith: vamos Gloria regresa es suficiente por hoy, estas cansada...  

Gloria: si ya voy (silencio largo).  

Reflejando una sonrisa serena, Gloria va moviendo sus extremidades poco a poco y 

regresando, sus pupilas estaban extremadamente dilatadas, y sus manos un poco frías, me 

dejo saber que estaba cansada, y hablamos sobre lo que había visto, estaba muy preocupada, 

tenía la seguridad de que aquel lugar existe y de que los guardias la habían visto.  

Gloria me atropello a preguntas, quería saber que había sido todo aquello..., en sus 

meditaciones nunca había visto algo tan real!, yo no tenía respuestas, tampoco sabía dónde 

había estado, en otras ocasiones me había conectado sin problemas con ella y podía ver 

algunos lugares donde ella viajaba en sus meditaciones, pero en esta ocasión no me fue 

posible captar más que algunas luces cuando ella recién salía del área física, así que no pude 

responder casi nada, en otras ocasiones ella tenía contacto extraterrestre, pero nunca en 

laboratorios de pruebas ni nada parecido.  



Casi todos los humanos recuerdan haber tenido alguna experiencia extrasensorial sea que 

incluya extraterrestres o no, todas las personas que vienen a mi consulta tienen por lo menos 

una historia real que contar, donde ellos consideran que no estaban soñando, donde tuvieron 

la percepción de que lo que vieron era algo real, no era su imaginación, una de mis preguntas 

obligadas es si recuerdan algún evento que ellos consideraban extraño o no normal, todos 

hacen memoria y recuerdan algo que les haya impactado o que les haya dado un margen de 

duda bastante alto sobre lo ocurrido.  

  

                                              ¿VERDAD A CUENTA GOTAS?  

Los humanos están sorprendidos por las posibilidades que abarca la física cuántica, me 

pregunto ¿cuál será la reacción de los humanos cuando salgan a la luz las ciudades 

intraterrestres que existen en muchos rincones de la tierra?  

Los humanos están siendo preparados con lo que yo llamo : “el gota a gota”, esta es la lista 

de la famosa divulgación de la que el planeta está siendo testigo, que para mí no es más que 

una información atrasada hace muchísimos años, más de los que nos podamos imaginar, y 

que ahora en vista de los sucesos que nos esperan es necesario que las autoridades luzcan 

INOCENTES, como si lo supieran recientemente, como si jamás se hubiese ocultado 

información a los ciudadanos de este planeta, nada mas risible que el teatro que nos presentan, 

para mí no es más que un insulto a la inteligencia de los habitantes de este planeta:  

_ Desclasificación fenómeno Ovni masivo en el planeta  

_ministro japonés asegura “ahora” que los ovnis son reales  

_ Varios ex Astronautas aseguran “ahora” que los ovnis son reales: Edgar Mitchell, Story 

Musgrave, Brian O ` Leary  

_El vaticano abre la vía de que es muy probable que no estemos solos y tal vez no seamos 

las más inteligentes del universo.  

_Ovnis en los videos de la NASA, la cual no tiene explicación a muchos fenómenos  

_Pilotos del ejercito aseguran haber visto OVNIS “ahora”  

_Varios fenómenos extraños en pruebas nucleares donde aparecen esferas  

_Pilotos comerciales han visto objetos no identificados “ahora”  

_Muchas personas aseguran haber visto objetos esféricos volar a más de 50.000 kilómetros 

por hora  

_Miembros del ejército que han trabajado para ministerios de gobierno aseguran que los 

gobiernos esconden información a la población  

_Apertura de la posibilidad de existencia de microorganismos en el planeta Marte  

_El astronauta Buzz Aldrin asegura que existe monolito en la luna de Marte  



Para mi opinión la cantidad de evidencias ovnis que la gente está intercambiando vía Internet, 

asusta a los gobiernos, aunque sea un tema no aceptado por la ciencia  (aun no comprendo 

¿porque? ¿vanidad?) lo que los anima  a desacreditar cueste  lo que cueste, es evidente que 

“algo ha cambiado”, existe un motivo muy poderoso para que tanta información salga 

atropellada en tan poco tiempo, solamente en los últimos tres años han hablado más de cien 

personas en los medios sobre la posibilidad del fenómeno ovni.  

Aunque la ética social dicta la orden de que no es correcto creer, la negación de un científico 

es considerada  la más valiosa, lo único que hacen los científicos cuando desmienten a los 

testigos y sus testimonios es quedar en un mero ridículo, su prepotencia y vanidad no tiene 

límites, la mayoría, por no decir que todos, en su afán de aparentar una súper inteligencia 

total, se creen la máxima autoridad para callar a los humanos regulares que traigan una 

experiencia personal de encuentros extraterrestres, con la excusa ignorante de declarar que 

lo que las personas ven en los cielos son pájaros, globos, o estrellas que bailan solas, no 

piense que estoy atacando a la ciencia en sí, porque  considero que la ciencia hace su trabajo 

bien la mayoría de las veces, pero  lo que  más sorprende es la manera como los científicos 

encuentran una respuesta a todo, es como si no soportaran decir: “no sé qué es”, me recuerdan 

a un mago que siempre tiene un As debajo de su manga.  

Y ¿dónde está la visión objetiva y la duda a la que todos tienen derecho? Una cosa que no se 

puede probar no significa que no exista.  

  

  

  

  

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



CUARTA PARTE 

 

¿EXISTE UNA CONCLUSION EXACTA SOBRE QUIENES SON LOS 

ÁNGELES? 

No existe una definición concreta, por las sencilla razón de que cuando ellos han contactado 

a la gente, no se han enfocado en hacernos una biografía de su procedencia, los Ángeles  no 

se quedan por largos tiempos, simplemente se dejan ver de vez en cuando, y pienso que tal 

vez para ganarse la confianza de la persona, a mí personalmente me hablan en forma 

telepática, vienen personalmente cuando van a presentar  a alguien nuevo,  o cuando se me 

va a ilustrar alguna realidad pasada o futura, ellos entran conmigo a esta realidad, algunas 

veces es como si me llevaran de la mano.  

Yo no me ocupo de esas interrogantes, cuando estoy en su presencia lo que me interesa es:  

¿porque está aquí?  

Les juro que  la manera como están  cambiando las cosas en este planeta últimamente, me 

pone nerviosa  porque cuando los veo frente a mí, es por un motivo grande, no es común que 

se presenten en mi campo físico,  a pesar de que en  los últimos años he visto muchísimas 

catástrofes a través de sus ojos, también pude ver como estas almas que se retiraban en las 

tragedias eran guiadas, he visto también como se sienten los espíritus después de que 

reconocen el lugar al que van, es literalmente como lo describo en esta frase: “llegando a casa 

después de un largo viaje” .  

No existe desesperación ni apego alguno a el cuerpo o a la vida física, o a los familiares que 

quedan atrás, lo que rodea al fallecido es una comprensión absoluta de “TODO”, esto ocurre 

especialmente por la ayuda de quienes nos esperan en el otro lado, en las revelaciones 

recibidas por los Ángeles he podido ver los extraterrestres que esperaban a sus allegados ¡de 

esta tierra también!  

Entre lo que he visto veía una procesión de gente entrando, pero había otra procesión de 

almas de humanos y de almas de extraterrestres, ellos también tienen sus familiares aquí, 

algunas personas (no todas) no han comprendido porque algunos de ellos han venido solo a 

curarlos, ¿porque tienen encuentros nocturnos mientras duermen?.  

 Porque muchos han reencarnado en cuerpos humanos  y tienen a sus familiares 

preocupándose por ellos, algunos se han sentido contactados desde muy niños, y en el 

transcurrir de sus vidas hablan de cierta persona extraña que les ha aparecido y les ha dicho 

algo, han hecho contacto, y esas personas deben comprender que  nadie les ha hecho daño, 

aún siguen aquí, con un  “chip”  en el cuerpo o sin él, el asunto de los  “chips” no es para 

localizarlos, es para ayudarles en sanación, ellos pueden leer nuestros registros del destino, 

ellos saben nuestro plan de vida, y quisieran que nosotros supiéramos lo que ellos saben, y 

los extraterrestres que tienen familiares encarnados aquí reciben ayuda de sus espíritus 

familiares ( por así decirles ).  



LA DIFERENCIAS CUANDO VEO ANGELES A CUANDO VEO 

GRISES 

hablando de los grises en particular,  debo  aclarar que la manera como puedo verles es en 

campo astral, cuando no estoy fuera de mi cuerpo, lo que se me hace muy difícil porque  solo 

puedo percibirles por los movimientos que hacen, que de por si son muy lentos, no percibo 

una  intención de atacar ni  llenarme de pánico, aún estoy recibiendo entrenamiento para 

poder asimilar la parte donde podré verles en plano físico, con ellos ha sido poca mi 

experiencia, podría decirles que en mi entorno físico  ha sido casi nula.  

La manera como percibo a los Ángeles es en telepatía o en visiones, cuando les escucho 

telepáticamente solo voy recibiendo cosas en mi mente que no he pensado, solo va entrando 

información  e imágenes, cuando les veo, ( ahora ) al principio veo una imagen borrosa con 

una iluminación no muy fuerte alrededor de la imagen, creo que se dejan ver así  para 

anunciarme su visita y no espantarme sorpresivamente, así   poco a poco voy entendiendo 

interiormente que estoy siendo visitada, entonces con mi aceptación interior, la imagen va 

tomando claridad, sucede algo parecido a cuando ajustamos un lente de una cámara que está 

dándonos una imagen borrosa, y cuando veo su cara no es nada extraño, se parecen a 

nosotros, no tienen mucha diferencia, solo en su piel impecable y  nítida, sus facciones son 

hermosas tienen armonía  física en su contextura corporal, su estatura es generalmente muy 

alta, aunque no todos son tan altos ( casi cinco metros ), pero podría decir que no conozco 

humanos tan altos, la manera como se muestran ahora es diferente a cuando aún era una niña, 

en aquellos tiempos la luz y las líneas de colores que les acompañaban eran extremadamente 

luminosas, ( creo que no eran el mismo tipo de Ángeles que me visitan hoy )   en cuanto al 

tipo de comunicación con los Ángeles, con ellos tengo una línea directa permanente, no me 

desconecto de ellos ni dormida, siempre están mostrándome cosas, algunas veces creo que 

las premoniciones que tengo cada día son provenientes de ellos ( no estoy segura ), cuando 

no he puesto atención a esa línea en el momento en que se me entrega un mensaje, he fallado.  

Les doy un ejemplo sencillo y pequeño: estaba  leyendo espiritualmente a alguien que 

conozco personalmente, era  un amigo muy cercano, lo que significa que conozco su vida 

personal ( o eso me imagino), y resulta que lo que veo no es nada de lo que yo se!, cosas 

como por ejemplo una pareja extra matrimonial, un hijo más que viene, o muerte, entonces, 

por ejemplo, con la persona y la relación extra matrimonial, (este fue un caso real): me deje 

llevar por la vergüenza de tocar un tema tan personal, de manera que manipule el resultado 

convenciéndome a mí misma de que aquel amor era el de su esposo!, entonces ignorando lo 

que había visto, di  por terminada la consulta, para sorpresa mía, la persona me pregunto si 

no vi a otro hombre!... me sorprendí que ella compartiera algo tan delicado conmigo, así que 

esas experiencias me enseñaron a no callar nada por muy vergonzoso que fuera.  

Incluso en una ocasión una amiga recién había dado a  luz a un bebe, cuando en una lectura 

vi otro bebe!, lo vi tan en su presente que no me imagine que ya estaría embarazada otra vez, 

así que me confundí y pensé que él bebe nuevo que estaba viendo era él bebe anterior, 

¡efectivamente ella ya estaba embarazada otra vez antes de que su bebe cumpliera el primer 

año!, cuando recibo mensajes no puedo usar mi lógica para entregarlos, debo darlos fiel, tal 



cual los voy recibiendo, eso aprendí, a no pensar nada solo dejarme llevar por lo que entra a 

mi mente y entregarlo, usted se preguntara porque hablo de esto en este libro?  

Porque quienes hablan por mi cuando estoy en consultas son ellos, otras veces es el mismo 

espíritu de las personas que está 

 desesperado por ayudarse a retomar un camino perdido, el plan de vida que hemos hecho 

con anterioridad debe ser vivido fielmente nos guste o no.  

Los Ángeles existen en la memoria de los humanos desde tiempos remotos de nuestra 

historia, se creía que eran los mensajeros de Dios, entre las contradicciones de una creencia 

que dice que Dios está en todos lados, que es omnipresente, ¿porque necesitaría mensajeros 

si el mismo podría estar hablando con todos al mismo tiempo en todos los lugares?  

Bueno tal vez no encontraron otra manera de explicarlo quienes en aquellos tiempos no 

podían hacerse entender por el resto, igual como me cuesta ahora a mi hacerme entender 

cuando trato de explicar lo que veo y lo que escucho, incluso cuando me refiero al Ángel 

personal, es porque pareciera que caminara delante de mí. Se les considera consejeros, y 

protectores, incluso varios papas de la iglesia católica han dado fe de sus acompañantes, entre 

ellos:   

El papa Pius XI (1857-1939) al igual que el papa Juan XXIII ( 1881-1963 ) quienes fueron 

fuertes creyentes de los Ángeles guardianes, el  papa Juan XXIII:  quien en un programa de 

radio invitaba a los niños a que oraran a su Ángel de la guarda) .  

Entre mis clientes tengo un joven que continuamente estaba entrando a situaciones interiores 

de venganza y agresividad hacia los demás, resultado del acoso de el que fue víctima en su 

niñez,  lo que ocurrió durante sus años de escuela elemental fue que los chicos de la escuela 

lo agredían verbalmente y lo empujaban, burlándose de un defecto físico en su rostro, Juan 

José sumido en sus tristezas y depresiones producto del rechazo vivido, fue creciendo 

ensimismado en sus frustraciones y pesares, a la edad de 19 años el joven asistiría a una 

reunión de la universidad donde acababa de ingresar, en la facultad de matemáticas, en 

aquella reunión social, probaría las bebidas alcohólicas por primera vez, el desarrollo de la 

fiesta iba por buen curso, Juan José se divertía y los demás chicos lo aceptaban en sus grupos, 

( el defecto físico había sido operado a la edad de 13  años ), pero Juan José aun tenía temores 

y recelos en su corazón, y en su mente guardaba aquellos recuerdos de su adolorida  niñez, 

en cierto momento cuando el alcohol llego a su furor en su sistema, sumado a los enojos 

reprimidos provocaron un ataque de ira inesperado, Juan entro en lo que parecía un ataque 

convulsivo,  agrediendo a todos los que tenía a su alcance, los jóvenes lo sujetaban para 

impedir sus ataques, y en el momento menos esperado se desmayó, estando inconsciente por 

lo menos 30 minutos, la experiencia de Juan fue que cuando perdió la conciencia entro a un 

lugar solitario que lucía exactamente como el lugar donde se encontraba rodeado de los 

chicos, pero no había nadie, todos habían desaparecido, él se incorporó  y vio que alguien se 

estaba acercando a el, afino la vista para verle mejor, y pudo ver a un hombre alto de tez 

blanca y cabellos largos, rubio de ojos claros, con el rostro más hermoso que cualquier 



hombre pudiese tener, su expresión era de benevolencia y comprensión, le dio la mano para 

ayudarle a incorporarse, luego se sentó en una de las escaleras del jardín, junto a Juan, le dijo:  

“encontraras a alguien que te mostrara el camino, no tienes nada de qué preocuparte, debes 

olvidar, eso ya no es más importante...”  

Con la vista en el piso, Juan le pregunto: ¿quién eres? ... el hombre le dijo: “UN ANGEL”, 

cuando Juan escucho esto volteo a mirarlo de nuevo y aquella figura se estaba difuminando 

hasta desaparecer, Juan abrió los ojos muy sorprendido, y luego no recuerda nada más hasta 

que regreso a su cuerpo, y sus nuevos amigos estaban poniendo alcohol en su nariz.  

Juan supero aquellos ataques de histeria, y se dedicó a averiguar todo sobre los Ángeles, hasta 

el día de hoy Juan está convencido de que aquel Ángel vino a socorrerlo Juan José nunca 

olvido aquel extraño suceso.  

Creo que el motivo principal que Juan me encontró a mí, fueron sus deseos de saber más 

sobre los Ángeles.  

Juan es no solo mi paciente, también es un amigo, él es ahora un coleccionista de historias 

de otros y está escribiendo un libro sobre las experiencias con ANGELES, donde tiene 

oportunidad de registrar una historia, la investiga y la clasifica en su cuaderno de anotaciones, 

además lleva un récord de sus sueños, algunos incluyen avisos y lecciones de sus Ángeles.  

Aunque sus acciones son las más nobles que conozco de todas la entidades que percibo debo 

advertir que son seres que permanecen en áreas de LUZ, áreas donde se trabaja y se vive por 

causas de amor, eso no significa que sean aduladores,  extremadamente amables como 

solemos ser  nosotros los humanos, los seres de luz no son simpáticos ni aduladores la luz es 

directa, da órdenes y va al grano cuando tiene una misión, no adula ni toca mi lado oscuro 

(no busca que me sienta amada, querida, inteligente, bella o especial)  ni me alaba salvo que 

sea  necesario para ilustrarme algo.  

  

LOS GRISES:  

Volviendo al tema de los grises, específicamente la experiencia que tengo sobre ellos, es más 

basada en mis investigaciones, sobre experiencias ajenas, las mías son muy pocas y limitadas, 

no ha habido un mensaje especial de parte de ellos, solamente una vez en que uno de ellos 

hizo lo que parecía un llamado de auxilio telepático, y pienso que yo estaba en ese nivel de 

radio psíquico, donde pude alcanzar a escucharle, no emitía frases, solo era el mensaje de lo 

que le estaba ocurriendo , ( lo mencionare de nuevo, aunque ya lo he mencionado en otro de 

mis libros ), aquel ser estaba en dificultades, lo vi  postrado en una cama sin colchón, en lo 

que parecía una litera, cuando me conecte con aquello, hice una pregunta al mismo tiempo 

que buscaba alguna  señal de orientación para saber dónde estaba. 

Y lo que recibí fue una imagen de un desierto ,una cabaña y alguien que dijo: “Arizona” , o 

por lo menos eso pensé que alguien lo dijo, entre en desesperación, porque evidentemente 

aquel ser estaba pidiendo ayuda, me estaba dejando saber de alguna manera que estaba 



muriendo, me puse muy triste, me gusta  responder cuando se me pide ayuda, estar 

imposibilitada para ayudar, me llena de impotencia y enojo, así que me senté a pensar y 

busque en mi computadora, entre a   Google  Earth, y no conseguí nada, estuve casi dos horas 

tratando de ver si reconocía alguna cabaña abandonada en algún área desierta, pero fue inútil, 

así que desistí, mi esposo me dijo, “ bueno y si hubieses encontrado su ubicación, ¿qué 

habrías podido hacer?”... ¡yo vivo en New York!  

Así que trate de contestar esa inquietud, y la verdad es que nada se podía hacer, ¿llamar a las 

autoridades? ¿Quién creería mi historia? Lo más seguro es que me multaran creyendo que 

estaba haciendo bromas a la policía, ¿y si ellos no encontraban el lugar? la cosa se pondría 

peor, realmente era nulo cualquier intento de salvar a aquel ser, estuve pensando un largo 

rato y pedí conectarme otra vez pero no conseguí nada, lo más probable es que ya estuviera 

muerto, según lo que pude percibir, le estaba costando mucho esfuerzo permanecer en nuestra 

atmósfera, y su aliento de vida estaba en estado crítico, así que renuncie a pensar más  en él.  

Con el pasar de los meses, olvidé el asunto, pero mi percepción me ha avisado de tres 

ocasiones en que han estado observándome a través de mi ventana, incluso en una ocasión 

los vi traspasar y entrar a mi habitación, pero no se dirigían hacia mí, se enfocaron en mi 

esposo, y luego se alejaron, sin hacer nada solo ahí observándolo en silencio.  

No podría dar muchos detalles sobre estos extraterrestres por mis pocas experiencias, más 

bien revelare algunas de personas que conozco muy bien y que son confiables en cuanto a 

que no inventarían algo así, incluso a la mayoría que han compartido esto conmigo ha sido 

por mis ruegos de que hablaran, en algunas lecturas puedo ver la existencia de imágenes 

alienígenas, pero no puedo ver el cuadro completo entonces le hago la pregunta a la persona:  

¿Ha tenido usted alguna experiencia con extraterrestres?  

La mayoría de veces se sorprendían de que yo pueda ver sus pequeños misterios ocultos en 

sus memorias, pero luego tomaron confianza y hablaron conmigo, algunas de estas personas 

permitieron que sus historias fueran expuestas aquí, la verdad es que nadie quiere que se le 

tilde de loco o fantasioso y esa es la reacción común de los humanos cuando alguien toca el 

tema extraterrestre.  

Conozco a algunas personas que sin razón aparente despertaron de la noche  a la mañana con 

una sabiduría y conocimientos sobre ellos, aunque la mayoría no especifican como lucen, 

pero si han visitado lugares extraños con ellos, algunos han sentido mucho pánico y no han 

podido sostener la experiencia y averiguar más, otros sencillamente no pueden recordar por 

completo lo vivido, a mí personalmente me ocurre que a veces me despierto con la seguridad 

de que estuve en presencia de especies extraterrestres, mi percepción no es fantasiosa ni 

creyente, tampoco soy una persona que vive con miedos, tengo la suficiente fortaleza de 

esperar tranquila, además cuando he estado en frente de entidades espero para ver de qué se 

trata, no atropello con preguntas, ya estoy acostumbrada a ver cosas raras toda la vida, una 

mas no me matara de pánico.  



Para aquellas personas que tienen recelo de la información de este libro, le animo a que 

busque en los registros de la Biblia, entre otros libros, aunque como ya sabe la Biblia no 

cuenta con mi confianza total, debo aceptar que la biblia vislumbra un poco de sentido de 

vez en cuando, especialmente en algunas historias que creo que no fueron manipuladas del 

todo.  

 Estas son las referencias más llamativas según mi opinión:  

_”Se levantó el Ángel de Yahvé que marchaba al frente del ejército de Israel, y se puso detrás 

de ellos. Se levantó también la columna de nube de delante de ellos y se colocó a la espalda, 

intercalándose así entre el campamento de los egipcios y el campamento de los israelíes, Era 

nube y tinieblas (por una parte), y (por la otra) iluminaba la noche, de modo que no pudieron 

acercare aquellos a estos en toda la noche”. Éxodo 14:19,20 

 No descartaría la probabilidad de que lo que acompañaba al pueblo hebreo fuera un objeto 

volador.  

Y que una nave llevara a los cielos al profeta Elías:  

“mientras seguían andando y hablando, he aquí que un carro de fuego y caballos de fuego 

separaron al uno del otro y subió Elías en un torbellino al cielo. Elíseo miraba y clamaba: 

¡padre mío, padre mío, carro de Israel y su caballería! Y no lo vio más” ...reyes: 2: 11,12  

¿Y  a quien describía el profeta Daniel?  

“El día 24 del primer mes, estando yo a la orilla del gran río, alce mis ojos y mire, y  vi a un 

varón vestido de lino blanco y ceñidos los lomos de oro. Su cuerpo era como el crisólito, su 

rostro parecía un relámpago, sus ojos eran como antorchas de fuego, sus brazos y sus pies 

tenían el brillo de bronce bruñido y el rumor de sus palabras era parecido al rumor de un gran 

gentío”  

 así describo también este rumor de un gran gentío es muy similar al tono que escucho cuando 

dicen; “gree”. 

 Y la controversial estrella que se movía guiando a los tres reyes magos al sitio donde nació 

Jesús, tendríamos otra interrogante, ¿qué interés en guiar a los tres reyes hacia ese lugar?  

¿Porque seres que no pertenecen a este planeta estarían interesados en guiar hacia el lugar de 

nacimiento de Jesús? ¿habría alguna relación entre su nacimiento y estos seres?  

Mateo 2,1-2,104  

El profeta Elías no sería el único que fuera llevado en las naves y que nunca más volvieran a 

saber de el: también el patriarca Henoc : ( Gn 5, 18-24)  

El tercero el sacerdote Ezequiel quien una noche contemplaría un extraño vehículo del que 

descendieron cuatro seres con alas de águila, pezuñas de buey y cuatro caras cada uno 

(Ezequiel 1,1-28 )  



En aquellos tiempos en que no existía un sistema eléctrico ni se manipulaba otro tipo de 

energía que no fuera el fuego, supongo que para demostrar o denominar que algo era 

realmente potente se usaba la palabra que describía la energía más poderosa del momento: 

¡el fuego!  

En ( el salmo :68,18 ) afirmaba que “ los carros de guerra de Dios son innumerables” por otro 

lado Isa decía que “los carros de guerra de Dios parecen un torbellino” (  Isaías: 66,15 ), el 

profeta Eli decía  que Dios había mandado sus “carros de guerra del CIELO para defenderlo 

de sus enemigos ( 2 Reyes 6, 17 ) todos los carros se describen como de fuego, el poder era 

representado  por el fuego, y todo lo que viniera del cielo, decía  que venía de Dios. De hecho, 

Dios está en el cielo según la Biblia, y cualquier cosa que volara y resplandeciera era tomada 

como enviado de Dios.  

Personalmente no creo que todos los hombres que escribieron la biblia se hayan puesto de 

acuerdo para confundir,  aunque la mano conveniente de algunos sistemas religiosos haya 

distorsionado  mensajes originales  importantes, aquellos hombres que inicialmente 

escribieron sus experiencias, estaban expresando literalmente como podían lo que veían , y 

la manera como explicaban lo que veían era con sus pocos conocimientos, la tecnología 

estaba en pañales y el fuego era una de sus mas acertada expresión  cuando de describir algo 

poderoso se tratara.  

Muchos quieren imponer la poesía en las narraciones de la biblia, no existe tal cosa, como 

pretender explicar la biblia como si los testigos de estos hechos fueran poetas.  

 He aquí ésta parte:  

“Al elevar la vista vio Ezequiel que la parte superior del vehículo era una bóveda luminosa, 

que brillaba como el cristal, sobre la cual había un trono de zafiro y ahí sentada, una figura 

con apariencia humana envuelta en “FUEGO” y rodeada de un arcoíris, cuyo rostro era 

imposible de distinguir”.  

El espectáculo impacto tanto a Ezequiel que cayo boca abajo en la tierra sin poder seguir 

mirando... .( 3,15.24.26 ).  

Pánico, la reacción más natural de los humanos, cuando ven algo tan impresionante como un 

ser tan complicado como los descritos, imagínese un hombre de la época que viera un ser 

totalmente raro y extraño frente a él, en una nave que él jamás hubiese imaginado que 

existiera, esto provoco que Ezequiel estuviera encerrado mudo y aturdido por varios días.  

La reflexión más profunda de las muchas anomalías y al mismo tiempo de hechos 

extraordinarios que documentan la Biblia nos tomaría un libro entero.  

¿Sabe usted que existen unos evangelios prohibidos? Son los textos que mas información 

tienen sobre la vida de los abuelos y los padres de Jesús, textos que aluden a Ángeles bajando 

del cielo en bolas de fuego, ahí se explica cómo vinieron a cuidar de María, la mujer que 

tendría en su seno a Jesús, explica un poco la virginidad de María ¿De donde vino pues el 

embarazo de María? ¿Porque era especial éste embarazo?   



¿Porque los poderes mentales y milagrosos en Jesús?  

“Apareciose Yahvé a Abraham junto a la encina de Mambre, estando el sentado ante su tienda 

durante el calor del día, Al sacar los ojos  miro y he aquí que vio tres hombres, que estaban 

de pie cerca de el ... ( Génesis 17, 21 ).  

“Moisés apacentaba el ganado de Jetro...conduciendo el ganado más allá del desierto, llego 

al monte de Dios. Allí se le apareció el Ángel de Yahvé en llama de fuego, en medio de una 

zarza. Miro y vio que la zarza ardía sin consumirse” ...( Éxodo 3, 5 ).  

como explique antes es normal para nosotros en estos tiempos ver luces y astronautas con 

sus trajes espaciales, imagínese un ser humano de hace 2.000 años atrás donde la única luz 

que conocía era el fuego, ¿de donde tomaría un sinónimo para describir la luminosidad que 

no fuera del fuego?  

¡Eso pensaban que era, fuego!, no tenían punto de comparación, desde antes que naciera 

Jesús ya estaban viniendo y comunicándose con los humanos, cuando se comunicaban 

telepáticamente con ellos, pensaban que estaban comunicándose con Dios. Igualmente para 

los grandes artistas que nos dejaron sus obras tales como Sebastiano Mainardi, entre los que 

dibujaban Ángeles bajando en nubes de fuego, la descripción de nubes de fuego es más obvia, 

no podemos ponerles más de cuatro patas a un gato que todos ven con solo cuatro.  

Decir que los primeros humanos tenían un estilo especial rebuscado para dibujar sus 

experiencias de vida en las cavernas o en sus cuadros, no tiene sentido, sus mentes eran 

sencillas e inocentes aun, ellos no conocían la electricidad y las fuentes de energía que hoy 

nos acompañan.  

Aunque mis experiencias paranormales han sido más enfocadas en crecimiento espiritual y 

en ayudar a los humanos, me sentí obligada a hablar sobre los extraterrestres, primero porque 

estoy totalmente segura que los Ángeles   no son solo entidades espirituales, y segundo 

porque si mis experiencias sirven para resolver un poco la gran confusión que existe sobre 

los visitantes de otras galaxias, debo entonces hablar de ello.  

He descubierto en mis análisis y comparaciones de mis propias experiencias y las de otros, 

que las creencias afectan la percepción de la realidad. Conozco personalmente a alguien que 

ha visto extraterrestres completamente diferentes de los que la gente se imagina, ella vive en 

Sur América y me ha pedido que por favor no divulgue su nombre ni su ubicación exacta ( a 

quien llamare “Rubí” ), no porque tenga miedo de lo que la sociedad piense de ella, sino por 

su miedo a lo que ella considera malévolo en los seres que ha visto, en el área donde ella vive 

al parecer hay una base extraterrestre, y que estos extraterrestres lucen algunos como  

lagartos, y otros como una hormiga grande, no exactamente como lo describo, ella dice que 

son parecidos, pero que no exactamente.  

La casa de Rubí colinda con un gran muro, que alguien ha construido, un muro muy alto 

desde donde se escuchan ruidos rarísimos, de voces que no son  humanas, este muro no 

siempre estuvo allí, cuando ella era aún una niña no existía el muro, pero si una espesa 

vegetación que no permitía a los nativos del área entrar allí, Rubí  y su madre dicen que 



siempre fue imposible entrar a esa área del bosque, por los matorrales que cubrían la 

visibilidad, nadie se tomó el trabajo nunca de entrar allí y cortar la vegetación para saber de 

dónde venían aquellos ruidos extraños,( ruidos de alguien vivo que no sonaba como animal 

o humano ) cuenta la madre de Rubí que algunas veces todos en el pueblo vieron descargas 

de luces eléctricas muy grandes, que se perdían entre esa área,( en momentos en que no había 

tormenta ni señales de lluvia ).  

Cuando mi amiga contaba con más de veinte años de edad, se presentó un fuerte temblor de 

tierra en el área, lo que hizo que la gente saliera a las calles y a los patios de sus casas, aquel 

fue el día que más fuerte se escucharon los sonidos de aquellas raras voces, Rubí  corrió hacia  

el patio de su casa y sobre  el techo de la casa vecina consiguió ver a una de las criaturas!.  

Su cuerpo era como el de los humanos pero con piel y facciones reptilianas, aquel ser la 

observo por un par de segundos e inmediatamente dio un salto y se perdió a través del bosque 

el salto que dio era tan alto (sobre los árboles) que  explicaba cómo se podría ingresar a esa 

área tan boscosa sin  necesidad  de limpiar la maleza, Rubí se quedó paralizada por largo rato 

hasta que consiguió moverse y regresar adentro y  hablar de  aquello a su familia.  

A raíz del shock de aquella visión, Rubí estuvo en cama (presa del pánico) por varios días, 

rogaba a su madre que se mudaran lejos de aquel sitio que ahora le producía tanto temor, 

tenía mucho miedo, el asunto es que Rubí ha sido visitada, por dos tipos de extraterrestres 

tipo grises pequeños que estoy mencionando, todos los días de su vida hasta que cumplió 19  

años, Rubí les ha visto muchísimas veces durante su niñez, en varias ocasiones se presentaron 

ante ella con un tipo de extraterrestre parecidos a las hormigas pero con ojos más chicos  casi 

humanos, después de cumplir esa edad las visitas cesaron,  a mí personalmente me costó  

mucho convencerla  para que me diera más detalles sobre sus experiencias, ella solo quiere  

olvidarlo y que no vuelva  a ocurrirle.  

 Lo más sorprendente de aquella historia es que días después ni ella ni nadie en la familia 

querían asomarse al patio , aunque no escucharon nada por tres días, el hermano de mi amiga 

decidió salir a sacar la basura, a pesar de los ruegos de la familia, cuando abrió la puerta se 

sorprendió muchísimo con lo que encontró, ¡alguien había construido una muralla en aquel 

lugar!, el joven la examino, y hasta consiguió una escalera para tratar de mirar al otro lado,  

pero el muro era muy alto, y no logro  conseguir  nada lo suficientemente alto para subir a 

mirar, lo increíble es que en aquellos tres días nadie escuchó ruidos de que alguien estuviera 

trabajando en aquel muro, fue como si el muro solo hubiese aparecido allí...  

Rubí ha dejado por fin aquella casa, solo la conservan como casa de campo, ahora ella vive 

en la ciudad y solo van a la casa a descansar, este lugar está en las afueras, en un área 

campestre donde vive gente de campo muy humilde, aquel pueblo tiene otras peculiaridades, 

sus nativos son personas altamente perceptivos y psíquicos, tanto que son visitados por gente 

de las ciudades para que los adivinos del área les miren espiritualmente.  

 Existen muchos rumores que involucrarían a ciertos gobiernos que están buscando algo en 

aquellas áreas, eso es algo que rumoran los nativos de esta población , ellos saben cuándo un 

extranjero está en el área y lo que busca, otros aseguran que existen bases extraterrestres en 

el área, pido disculpas por no poder revelar más información detallada sobre este caso, pero 



debo respetar la privacidad y la vida de quien la compartió conmigo, no quisiera que su 

integridad se viera amenazada por culpa mía, no me lo perdonaría.  

Ellos temen de ciertas personas en altos cargos gubernamentales que podrían estar buscando 

algo allí por muchos años, y que han tratado de contactar a los nativos.  

Este no es el único caso donde la gente no ha podido hablar, por temor, incluso tengo un 

grupo de amigos altamente psíquicos con quien investigo y comparamos casos y hallazgos, 

son las únicas personas con quienes comparo experiencias y percepciones (incomprensibles 

para el sentido común humano ),algunos de ellos han sido contactados en su niñez para 

pertenecer a ciertas agencias de gobierno que los pedían por sus altos sentidos psíquicos, y 

sus padres se negaron  (ellos no saben cómo estas agencias se enteraban de su existencia ).  

Estuvimos tentados a profundizar en el tema en un libro que escribiríamos “juntos”, pero los 

afectados guardan temor de estas agencias y preferimos no escribirlo.  

Así que solo compartiré lo que se me ha autorizado por ellos.  

Después de muchos análisis y comparaciones de estudios de mis experiencias y las de mi 

grupo de amigos, conseguimos ponernos de acuerdo y decidimos que la única que escribiría 

sobre este tema seria yo, ellos creen que por mi ubicación seré la menos afectada si doy algo 

de información, aunque ellos leerán este texto antes de publicarlo y aprobaran su publicación 

(porque sus experiencias también están aquí).  

uno de mis amigos ( Lo llamare Carlos ) en S.A. ha estado  siendo contactado desde 1982 

cuando aún era muy joven, se reunía en la azotea con su grupo de amigos de la universidad, 

allí  arriba  ponían una sábana con almohadones en el piso y se acostaban a fumar y beber 

algunas cervezas, no bebían mucho alcohol porque sus padres dormían en el segundo piso, y 

él dormía en el ático, así que no era cosa de parrandas era más bien buscando relajación y 

observar el cielo nocturno junto con sus amigos, en medio de chistes típicos de la edad se 

ponían pruebas mutuamente, cosas como, pedir mentalmente ver una estrella fugaz 

moverse...preguntar si hay alguien ahí que les enviaran una señal, casi nunca ocurrió algo 

extraordinario, así que terminaban de pasar el rato contando chistes y se iban cada uno a sus 

casas.   

Este hábito se convirtió en una rutina de club, donde solo invitaban a los amigos que 

consideraban maduros, los jóvenes casi siempre buscan lucir maduros, así que duraron un 

año y medio reuniéndose en lo que denominaban “el club de los vigilantes”, consideraban 

que los viernes era el día que debían acostare en la azotea y vigilar las estrellas, los 

movimientos de la luna y demás planetas, así que consiguieron un telescopio y el club se fue 

cotizando.  

No fue hasta que Carlos (quien tiene una percepción altamente psíquica) escuchó voces un 

lunes en que regresando de la universidad se disponía a subir a la azotea, pensó que alguien, 

tal vez alguno de sus amigos del club estaba allí, así que subió a buscar quien era.  



No vio a nadie, así que se sentó en la oscuridad respiró profundo estirándose y cerrando los 

ojos, en señal de relajación, cuando abrió los ojos casi se muere del susto había una nave 

ovalada sobrevolando casi encima de su casa, aquello no despedía luces, solo una niebla 

azulosa que parecía que la hacía flotar. 

Se quedó paralizado y con los ojos muy abiertos, sin poder pronunciar palabra, alcanzo a ver 

lo que parecía un vidrio y algo como una cabeza de alguien mirándole.  

Luego esta nave se fue a una velocidad impresionante, velocidad que le impidió seguirla con 

su vista.  

Esa misma noche Carlos llamo a todos sus amigos como pudo en medio de sus nervios por 

la emoción de la experiencia, y algunos de ellos llegaron a verlo y escuchar su experiencia, 

su hermano mayor subió a hablar con él y tranquilizarlo, todos se quedaron hasta el amanecer 

a esperar a ver si aquello aparecía de nuevo, pero nada ocurrió.  

Pasaron tres años y en  febrero de 1985, estando Carlos en su cama listo para cambiar su ropa 

y vestir su pijama, trato de moverse y no pudo, algo lo inmovilizo, ¡estaba paralizado!, no 

podía mover nada de su cuerpo, en aquel momento vio  un grupo de seres ( muy parecidos a 

los grises) con cabeza alargada,  sus ojos eran como almendras, largos y grandes no tenían 

pupilas como nosotros, solo veía ojos negros, manos muy largas y los brazos más largos que 

los nuestros, llegaban hasta la rodilla, aunque ellos eran medianamente altos, casi un metro 

veinte.  

Sintió cuando lo acomodaron sobre la cama y colocaron sobre su estómago lo que parecía 

una bolsa era algo muy pesado, mi amigo estaba en shock, y muy asustado, sacaron algo 

como una jeringa, pero era algo más bien metálico, la introdujeron en su pierna derecha, y 

luego se fueron, lo asombroso es que se desaparecieron disolviéndose en partículas atómicas 

y se esfumaron. 

La vida de mi amigo cambio después de aquel día, le pregunte si había sentido dolor, me dijo 

que al principio si había sentido dolor, pero que casi enseguida el dolor se fue, al día siguiente 

fue directo a ver al médico de la familia, y le mostró el área donde solo tenía un moretón, le 

pidió que diera una orden médica para una radiografía, pero aquel examen no mostró nada 

anormal.  

Mi amigo no solo vive con más temor ahora, sino que sus salidas astrales se multiplicaron y 

ahora recuerda con más lucidez a donde va y con quien se entrevista, ha visitado lugares 

lejanos y recibido muchos mensajes en telepatía sobre premoniciones que ocurren cerca del 

área donde él vive.  

Él ahora ha terminado su carrera universitaria y es un profesional muy influyente en su 

comunidad, y no quisiera que estos viajes y visitas extra normales afectaran más su vida.  

En una  ocasión sus visitantes vestían un traje color oro, y sus facciones eran parecidas a las 

nuestras su estatura era más imponente y su mirada muy fuerte y penetrante, el ha viajado 

con ellos y la ciudad donde viven parece dentro de un gran cilindro en forma de gota,  el 



describe los edificios como muy raros todos de cristal color azul claro, y finalizan en forma 

de gota, lo habían subido a una de dos naves en forma de discos, pero diferentes de la nave 

que vio la primera vez esta tenía más ventanas con lo que parecían vidrios oscuros. En ambas 

experiencias con estas naves no recuerda sonido de motores o algún sistema que proyectara 

o impulsara la nave, le pregunte que si podía decirme que tipo de energía cree que usan, me 

dijo es como si no usaran nada, y tampoco pareciera que están manejando una nave como 

nosotros que necesitamos a alguien al mando, allí no había nadie conduciendo, o por lo menos 

no estaba visible para él.  

Le he preguntado si tiene alguna idea de ¿porque a él?  

Si sabe ¿porque lo llevan a ver sus ciudades y cosas futuras?  

El cree que los conoce, tiene esa sensación familiar cuando esta frente a aquellos que lucen 

un poco como humanos, con los grises no ha tenido más experiencias que la relatada aquí.  

También tiene esa sensación de reconocimiento en las ciudades que le llevan.  

Él también me regaló la información sobre el motivo de que muchos grises hayan buscado 

engendrar especies nuevas con mujeres y hombres humanos, el motivo es que por alguna 

razón su raza está en proceso de extinción, y están desesperados hace muchos años buscando 

como conseguir preservar su raza y él sabe que este no es el único planeta donde han 

mantenido una misión de búsqueda de donantes, su ADN es parecido pero no exacto con el 

nuestro, los bebes que han resultado de estos experimentos son mantenidos en su planeta y 

llevan una educación fría, no es como la nuestra llena de amor y cuidados, es más bien un 

entrenamiento, él sabe de algunas personas humanas que se han prestado voluntariamente a 

esta pro creación, donde tiene lugar un coito sexual frío y totalmente diferente del nuestro.  

Su aspecto físico es sin vellos o cabello, muy  pálidos,  su color de piel  es entre gris y blanco, 

no tienen nariz usan un traje sobre la piel que se adhiere perfectamente, usan un tipo de lentes 

de contacto cuando vienen a contactar humanos, algunos son tan pequeños casi del tamaño 

de un niño de seis años, pueden paralizar a los humanos y quitarles la visión y la percepción, 

es como si pusieran un bloqueo en sus sentidos, la mayoría de las veces los humanos se 

sienten flotando, y luego cuando este proceso de “revisión” termina sienten  aquella 

sensación de caída al vacío, el bloqueo de sensaciones también incluye bloqueo mental.  

La mayoría de personas se revisan el cuerpo después de una visita extraterrestre, y lo que he 

podido ver es que casi todos coinciden con el enrojecimiento de ojos y la sensación de frío 

en los parpados después de la experiencia, algunos expresan que se tocan los ojos y es como 

si los hubiesen tenido dentro de un refrigerador. 

Algunas personas me preguntan ¿cómo impedir que ocurran estas violaciones? Les digo que 

es inevitable, es una raza superior que atropella en cierta manera porque toma lo que necesita 

sin pedir permiso valiéndose de sus capacidades de tele transportación y desintegración, al 

mismo tiempo de su avanzado manejo de energías desconocidas por nosotros.  



La parte buena es que aunque no es posible impedirlo, aún no he conocido personalmente de 

algún caso de asesinato o daño físico  permanente , sé que algunos ufólogos creen en la 

posibilidad de que varios tipos de estas especias  usen a los humanos para investigaciones 

sobre sus enfermedades y eso incluye la muerte del humano, ésta posibilidad no está 

descartada, incluso algunas personas han dicho públicamente  que algunos extraterrestres del 

tipo reptiles habrían raptado a miles de personas incluyendo niños, para usarlos en 

investigaciones e incluso como alimento en el caso de los niños, no podría asegurar sobre ese 

aspecto porque no tengo ninguna información personal, aquí he expuesto lo que 

personalmente se me ha compartido directamente de testigos presenciales.  

Lo que no significa que no pueda ser cierto que existan agendas y contratos gubernamentales, 

como siempre aconsejo, mantenga las posibilidades latentes, no cierre su mente, las especies 

que han venido aquí son variadas se habla de más de 17 tipos de extraterrestres, así que no 

sería una sorpresa lo expuesto por el señor Alex Collier y   Phil  Schneider,  en estos videos 

solamente agregare los links para que usted saque sus propias conclusiones:  

debo aclarar que el Sr. Phil Schneider fue asesinado siete meses después de grabar un video 

donde reconoció la imprudencia que constituía revelar dicha información y que ponía su vida 

en peligro, y en la cual también reconoció una mayor violación a las leyes federales, no estoy 

sugiriendo nada que sea un secreto estos videos son del dominio público y pueden ser vistos 

por usted, ambos links lo llevaran a estas declaraciones que realizó en mayo de 1995:  

https://youtu.be/o2gEzqk2gQo 

https://youtu.be/tN65y6ELg0w  

Sobre las declaraciones del Sr. Alex  Collier puede buscar en YouTube, en Internet y podrá 

localizar sus conferencias, y las de muchas personas más que han hecho declaraciones que 

estuvieron en videos que se podían conseguir por otros medios, pero actualmente están 

disponibles para el público en Internet, cuando hago mención de estos videos lo hago sin 

influenciarle , le vuelvo a repetir, no crea todo lo que lee o ve, pero investigue, averigüe por 

sus propios medios, si su interés es saber más, solo tiene que observar con más dedicación, 

no tenga temor cuando escuche estas revelaciones que aún no sabemos si son reales, este es 

el planeta donde usted decidió reencarnar, y existe un motivo, así que los asuntos que ocurren 

aquí son parte de este planeta, con todo lo que traiga. Y lo más importante, no tome como 

real todo lo que encuentre, seleccione, la intuición, es su mejor arma.  

Las personas que han pasado por experiencias de este tipo deben trabajar en tratar de seguir 

una vida normal, aunque sé que no es algo fácil se debe tratar de superar esto de la misma 

manera como superamos nuestros problemas grandes de la vida diaria, con fortaleza y 

dignidad, aunque la dignidad sea la más afectada cuando se vive algo así, pero eso es lo único 

que puedo recomendar.   

Si usted cree que ha sido tomado por seres de otros planetas y que ha estado bajo sus estudios 

y le han tomado partes de sus tejidos o su sangre, no se desespere, lo más probable es que no 

ocurra de nuevo,  



Véalo sencillamente como otra experiencia injusta de las que conocemos en nuestras vidas, 

le invito a seguir adelante porque no tiene otra alternativa.  

Se podría decir que son científicos sin emociones humanas que usan a los humanos como un 

recurso para sus propósitos, existen humanos que tienen mejor documentado este tema, pero 

no quiero señalar a nadie, aunque no tengo miedo, pero no me gustaría ser víctima de una 

cacería de brujas, mi plan de vida es completamente diferente a mí no me corresponde 

denunciar, ese es un plan de vida de otras personas.  

El asunto es que no son sanguinarios por gusto, sencillamente luchan por salvar su raza 

usando lo que ellos consideran valido. Lo que puede ser normal para unos puede no serlo 

para otros.  

Tal vez su sistema moral les dice que es válido tomar lo que se necesite cuando sea posible, 

no podría definir eso, pero cabe entre las posibilidades.  

Mi consejo es que no deben asustarse por las probabilidades de que una nave lo tome y haga 

experimentos, igual existen los secuestros entre los humanos y según mi criterio puedo decir 

que algunos humanos son más peligrosos que treinta extraterrestres, si de cuidar su vida se 

trata, no viva con miedo por eventualidades como estas, ya vive entre depredadores que roban 

la vida a su propia raza por dinero, celos, creencias religiosas, odios, y mil cosas más que 

muchos humanos usan para violar la vida de humanos que ni siquiera conocen, si  

comparamos con eso, la probabilidad de que un extraterrestre le secuestre es casi nula.  

  

Algunas veces hemos encontrado que se han perdido lapsos de tiempo entre los que han 

experimentado visitas e intervención extraterrestre, cicatrices producto de la manipulación a 

la que son sometidos, miedos a olores y a ruidos, pesadillas que se repiten, amnesia que 

impide recordar los eventos completos.  

Estas pérdidas de tiempo, también las he experimentado personalmente, aunque con el pasar 

de los días los recuerdos entran a mi mente, después de algunos esfuerzos que trabajo en 

labores de trance para revelar lo vivido.  

Muchas personas no solo olvidan horas que quedan en blanco en sus memorias, sino también 

días, esto ocurrió a una persona que pertenece a mi círculo de amigos psíquicos, quien en 

cierta ocasión se hallaba conduciendo a su oficina en Colombia, y quien perdió  un día y 

medio en su memoria, mi amigo fue encontrado parado en la playa de una ciudad que queda 

a  más una hora de vuelo  en avión ( Cartagena ) cuando despertó” estaba allí parado, con su 

traje de oficina, mirando el mar, se observó y miro a su alrededor sorprendido por el lugar 

donde se hallaba, estaba retomando en su memoria lo último que había hecho, y se asustó 

mucho, porque pensó que alguien ( humano ) había robado su auto y tal vez había sido víctima 

de alguna modalidad de robo, donde alguien le hubiese drogado, así que  busco en su bolsillo, 

pero allí estaba su billetera  intacta, no faltaba nada,  y sus llaves del auto  también estaban 

en su lugar.  



Así que busco un teléfono y marco a su oficina, alguien se sorprendió en el otro lado, sus 

secretarias le informaron que la familia lo había buscado dos días, y que aún estaban con la 

policía buscándole, el aún más sorprendido y preocupado, pregunto qué día era, la respuesta 

lo asusto aún más, había perdido dos días en su memoria, llamo a su esposa y le pidió que lo 

esperara en el aeropuerto, tomo el próximo vuelo que consiguió en el día, cuando su esposa 

lo vio, le pregunto ¿dónde había estado? Él no sabía que responder, le dijo:“mi amor te juro 

que no se donde estuve” , iba para el trabajo y de pronto aparecí en frente del mar, allí en 

Cartagena!, ¡te juro que no sé dónde he estado estos dos días!, ella alarmada se dirigió a el 

hospital más cercano y pidió que lo revisaran, los doctores no encontraron nada anormal, 

solamente la amnesia de no saber que había pasado esos dos días, pero en su sistema no 

encontraron rastros de droga o alcohol, así que su esposa decidió darle tiempo para ver si su 

memoria se recuperaba, pero nunca fue así, mi amigo nunca ha podido recordar nada de 

aquellos dos días de manera consiente!.  

 Algo curioso es que su auto estaba parqueado frente a la oficina, como si hubiese alcanzado 

a dejarlo allí, o como si tal vez alguien lo hubiese colocado en aquel lugar, me pidió que le 

consiguiera un experto en hipnosis y le  recomendé a alguien en la ciudad, lo  que la hipnosis  

revelo fue una abducción extraterrestre, con los seres grises, en medio de la hipnosis se revelo 

un nombre extraño con números  donde alguien lo llamaría por ese nombre, y donde al 

parecer había estado fuera de nuestro planeta, interactuando con estos seres, y en esta 

experiencia  el pidió quedarse más tiempo  en el  planeta que visitaron, declaro también que 

ya conocía aquel lugar, que era como si ya hubiese estado allí antes, sus raptores le dieron 

una información impresionante sobre como viajaban en el tiempo en algunos artefactos 

rarísimos, que parecían hexágonos de vidrio, pero que al tocarlos su textura era otra, nada 

parecido al vidrio, más bien algo que despedía un calor, y una neblina suave de color azul.  

Cuando comparamos estas experiencias con algunas de otras personas, encontramos que esta 

energía parecida a una flama suave de color azul era muy similar, y que era utilizada de 

diferentes maneras entre los grises, cabe recordar que entre estos seres existen diferencias 

físicas, dependiendo de cual planeta vengan, algunos no pueden ni siquiera soportar nuestra 

presión atmosférica, otros parece que la toleran mejor, el traje adherido a su piel, es para 

disimular el real color de su piel, pero también para protegerse, pareciera que son vulnerables 

a algunos elementos de nuestro medio ambiente, nada de esto es sorprendente, nosotros 

tampoco toleraríamos vivir en Marte o la luna sin protección o sin adaptar algún artefacto 

artificial que nos provea del aire que necesitamos.  

Incluso personalmente cuando se me ha mostrado humanos que visitan otros lugares en 

galaxias ajenas a la nuestra, he notado que siempre están dentro de lugares acondicionados 

para cuidar sus vidas.  

Nunca en el exterior de los planetas, se les deja dentro de la nave a través de lo que parece 

un cristal que les permite ver el planeta, sus estrellas y lunas.  

Incluso mi amigo que estuvo perdido por dos días, recordó en estado de hipnosis otras 

ocasiones en que fuera sacado de su cama y llevado a ver una formación de ciudades de 

extraterrestres que habitaban  temporalmente en uno de los anillos de  Saturno, vio en lo que 



parecía una base del tamaño de una ciudad, donde se divisaban edificaciones y pequeños 

aeropuertos cubiertos o pistas de aterrizaje  donde entraban y salían en las naves, naves con 

formas súper extrañas, que aún no han visto las personas en este planeta.  

Estaban trabajando en un plano donde se daría cierta protección al planeta Saturno, cosas que 

salían del alcance de una mente humana, parecía como si tuvieran la tecnología 

suficientemente avanzada como para crear un anillo de protección para evitar que el planeta 

colapsara.  

El hipnotizador le pregunto si los anillos habían sido creados con un propósito, él dijo que si, 

que no era algo natural.  

Vio también una hilera de niños en una banca estos niños tenían apariencia humana, pero sus 

ojos eran rasgados y ligeramente parecidos a los de los grises, como si fueran una mezcla, no 

supo decir nada cuando se le pregunto porque estaba en aquel lugar, él dijo “no lo sé”, “creo 

que necesitan un patrón de comportamiento en el crecimiento de los niños, pero no tengo 

claro que hago yo aquí'.  

Así de esta manera conseguimos algo de información y la esposa de mi amigo pudo 

convencerse de que no estaba mintiendo, ya estaba ella sintiéndose engañada, pensando  que 

mi amigo había viajado a Cartagena a divertirse, Cartagena es un lugar  turístico muy 

hermoso, donde viajan muchos Colombianos y extranjeros a vacacionar.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este es el lugar donde mi amigo apareció.  ¿porque lo dejarían aquí?  

Una cosa que se me ocurre es que hayan tomado a alguien más y que mi amigo haya pedido 

que lo dejaran aquí, sin reconocer tal vez el lugar donde estaba.  



Mi amigo me ha pedido discreción, esa es su condición para poder exponer su caso en este 

libro, no puedo revelar el lugar donde fue abducción en un principio. Cabe notar que la 

mayoría de la gente tiene sus reservas y no quiere ser relacionada con el tema extraterrestre, 

la sociedad humana no está preparada para ver estos casos con la seriedad necesaria.  

Conocí a muchas personas que temían hablar del tema, por miedo a ser expuesto a la burla o 

perder su credibilidad profesional en sus carreras, incluso algunas personas vienen aun a mi 

consulta y esconden su relación con las abducciones, me toca esperar varias consultas para 

que ellos se sientan cómodos y en confianza y después hablen del tema.  

Otros humanos que jamás han creído y menos investigado del tema, de la noche a la mañana 

están enterados de aseguran que existen los extraterrestres y que les gustaría viajar a sus 

planetas, eso según mi percepción es una actitud altamente sospechosa, que una persona no 

sepa nada del tema ovnis, y extraterrestres y de la noche a la mañana domina el tema y cree 

totalmente en las abducciones, es algo que podría ser una visita de extraterrestre con amnesia 

total.  

Conozco también unos cuantos seres humanos que no saben ni siquiera que han sido sacados 

de sus camas mientras duermen, y que en medio de una hipnosis se revelan estas experiencias, 

no porque las estuvieran buscando sino por mera casualidad.  

Algunos solo recuerdan el principio del episodio, alguna luz que les impide seguir o caminar 

y luego ya no recuerdan nada más.  

Creo que es necesario mencionar el siguiente caso como una prueba de que no todos los 

extraterrestres que nos visitan tienen el propósito de ayudar o cuidarnos.  

Este caso ocurrió en 1994,en Guarapiranga, al Sur de Sao Paulo en Brasil, llamando mucho 

la atención de un médico que vio las fotos y quien se sorprendió del estado del cuerpo, 

dejando entrever una posible abducción extraterrestre, existe evidencia de que la víctima 

hallada muerta no tenía síntomas de descomposición, su cuerpo no fue mordido o comido 

por animales a pesar del estado en que fue encontrado el cuerpo, había sido extraído el ojo 

izquierdo  la oreja izquierda, los labios, la lengua, y el hueso de la mandíbula, este cuerpo no 

presentaba olor ni sangre en sus heridas, se encontraron agujeros redondos, ( en una redondez 

perfecta ) en brazos-hombros – y cabeza, los cuales no fueron producidos por disparo de 

balas, faltando los músculos en esas áreas, al parecer extraídos por medio de los orificios , 

también tenía cavidades en el pecho y no se encontraron los órganos digestivos.  

No se encontraron señales de lucha, o de que hubiese sido amarrado o algún tipo de forcejeo 

durante las mutilaciones, El doctor Rubens acepto que este hallazgo guardaba similitud con 

las mutilaciones en animales investigadas por ufólogos.  

La similitud provenía de los cortes hechos con precisión, y la falta de sangre que sugería una 

tecnología cuyo resultado y apreciación desconcertó a familiares y extraños, declarando que 

el “modus operandi” era algo que exigiría el uso de un equipo avanzado para investigar, la 

zona donde ocurrió  este caso se considera de alta actividad ovni.  



 Para quien desee ver las fotos sobre este caso este es el link recomendado:  

https://youtu.be/MwTqU5FmYHI 

considere las imágenes demasiado fuertes para incluirlas en este libro.  

Recomiendo a quien tenga interés en este caso, revisar los casos de las misteriosas 

mutilaciones a vacas en el mundo entero.  

Citare unos cuantos, a nivel mundial, que data aproximadamente del año 1960, el cual se 

incrementó en 1970, dejando a Argentina como el lugar que más mutilaciones presencio, la 

última entre 2001 y finalizando 2002.  

Iniciando en Estados unidos, en Pensilvana Kansas y en el año 1970 ya estarían incluidos 15 

estados desde Montana hasta Dakota del Sur, también desde Nuevo México hasta Texas.  

En 1975 declaraciones hablaban de 130 mutilaciones en Colorado.   

Al mismo tiempo Argentina también era víctima de estas mutilaciones iniciándose en 1964, 

e intensificándose en el verano de 2002, donde fueron afectadas casi 50 diferentes lugares 

entre  buenos aires y otros  municipios y ciudades Argentinas.  

Detalles de las mutilaciones:  

No existe exclusividad en el ganado vacuno, también se han encontrado mutilaciones en 

caballos, perros, gatos, pájaros, patos, gallinas, burros, ovejas, jabalíes, guanacos, venados, 

toros, etc.  

Siempre con la especialidad de las vacas como mayoría, la mayoría se les encuentra en 

posición de cubito ventral o lateral, con las patas apuntando hacia el sur, y la cabeza hacia el 

norte, en varias ocasiones.  

Extirpación quirúrgica en los huesos de la parte inferior de la mandíbula, la vulva, los labios 

mayores de la vulva, el pabellón auricular, los pezones, parte del cuero del abdomen y la 

mandíbula, orejas ojos, algunos pezones, ligamento, cartílago, cavidad bucal, glándula 

salival, faringe, laringe, huesos hioides, ombligo, carretilla, quijada, pulmones, corazón, 

hígado, lengua, tráquea, mejilla, venas yugulares, arterias, ano, recto, vagina, testículos, y  la 

piel  en ciertos lugares, etc.  

En las áreas aledañas al cuerpo del animal mutilado no se han encontrado indicios de rodaje, 

huellas de pisadas o calzado, marcas de forcejeo por o hacia el animal, ningún signo de 

radiación, ni derrames de sangre, no presentaban olor a descomposición como seria natural, 

y los predadores o insectos típicos no se acercaban a el cuerpo del animal, lo que sería típico 

en la exposición a la interpersonal de un cadáver ya sea humano o animal, sino por el 

contrario manteniéndose estos animales e insectos alejados del área.  

Los contornos de las heridas estaban cauterizadas no carbonizadas, sin ningún signo de 

desgarro.  



En algunas ocasiones existen noticias de los residentes del área de haber visto objetos 

luminosos en el cielo.  

A el mismo tiempo en por lo menos treinta de estos casos los tanques de agua de las fincas 

que permanecían   llenos de agua, (agua para uso de los animales y actividades agrícolas) se 

encontraron vacíos justo el mismo día que encontraban los cadáveres de los animales 

mutilados, sin señal de alguna filtración, y la zona alrededor de los tanques completamente 

seca.  

Las fotos sobre estos casos también pueden ser localizadas en diferentes webs en Internet, y 

en páginas de algunos periódicos de las áreas afectadas.  

Sorpresivamente en el año 2002 cesaron las mutilaciones las cuales se dieron lugar más 

intensamente entre el mes de abril hasta septiembre de ese mismo año.   

Aunque se ha sabido de posibles casos aislados, en el mes de marzo en el 2009 donde fueron 

encontradas cuatro vacas mutiladas en el departamento de Nogoya en Argentina, 

curiosamente una laguna en la misma área fue vaciada, la laguna se encontraba llena de agua 

el día anterior.  

¿Extraterrestres, cultos satánicos o experimentos secretos? ¿Qué dicen los científicos?  

  

  

 

  

  

  

  

   

  

 

 

A pesar de los miles de casos reportados desde 1960 en casi todos los estados 

norteamericanos y en México, Panamá, Puerto Rico, Brasil, Inglaterra, Francia, Alemania, 

Suecia, Australia, Japón, Islas Canarias y Canadá, sorprende el desconocimiento de los 

científicos sobre el tema. Según el veterinario norteamericano George Onet, del National 

Institute for Discovery Science (NIDS es un organismo privado que investiga fenómenos 

paranormales con métodos científicos), la mayoría de sus colegas no quieren entrar en el 



tema, por temor a ser ridiculizados. Onet estima que suceden unos 2.000 casos de 

mutilaciones animales por año en los Estados Unidos.  

 Lo que falta, es una investigación seria y coordinada, análisis toxico lógicos, peritos 

incuestionables. Tampoco se conocen estudios científicos publicados en países tan avanzados 

como los Estados Unidos.  

Esta es la opinión del Ingeniero David Antonio Lucatero de la Revista Noticias, Coordinador 

e Investigador del C.A.F.E.A.C.: Centro de Análisis de Fenómenos Espaciales 

A.C..Mérida,Yacatan México  

Hay reconocidos expertos que no están dispuestos a caminar al ritmo de la burocracia y ya 

buscan respuestas. "Al principio pensaba que se trataba de algún error, pero después del 

llamado de seis veterinarios que conozco bien y que traba jan en zonas distintas, me doy 

cuenta de que es algo muy raro", se sincera Ernesto Odriozola (49), director de Diagnóstico 

del Grupo Sanidad Animal del INTA-Balcarce.   

"Me han remitido tejidos de vacas mutiladas. Aunque todavía no tengo los resultados de los 

estudios, diría que en 20 años nunca he visto algo así. Los animales reportados llevan varios 

días muertos, aparecen en lugares distantes de rutas, con cortes netos, quirúrgicos." Odriozola 

estaba al cierre de esta edición en campos de Dorrego y Tres Arroyos, haciendo análisis.  

Entre los lugareños corre el rumor de que la extracción de órganos podría atribuirse a la 

intención de ocultar experimentos secretos con agroquímicos o un brote de aftosa. Odriozola 

descarta de plano ambas hipótesis.  

 "Para saber si un animal tiene aftosa, alcanza con la saliva. Para ocultar que tuviera la 

enfermedad, no hace falta sacarle la lengua y otros órganos. En cuanto a los insecticidas 

fosforados, se acumulan en el hígado y en la grasa que rodea a los riñones. Y en ningún caso 

estos órganos faltan, así que no habría por qué pensar en que se intenta ocultar la presencia 

de pesticidas." Cuesta pensar en una "task force" de científicos non santos que se desplaza 

por el país tratando de ocultar pruebas. ¿No sería más fácil llevarse el "cuerpo del delito"? 

Muchos creen que se trata de extranjeros que buscan sembrar el miedo para conseguir campos 

a bajo precio o para complicar las exportaciones de carne autóctona. Basta observar lo 

ocurrido en países del Primer Mundo para notar que los animales mutilados no frenan el 

comercio exterior ni amilanan a los cowboys”.  

“En un país que ha pasado la experiencia del ántrax, la convertibilidad y otras ilusiones 

colectivas, el escepticismo es una actitud recomendable. "Que todavía no haya una 

explicación no quiere decir que sea paranormal. No nos olvidemos que acá se nos vendió una 

autopsia con un muñeco presuntamente marciano", advierte Christian Sanz (32), presidente 

de la Asociación Argentina de Lucha contra las Pseudociencia. Hasta que no se tengan los 

resultados de los estudios científicos, el misterio seguirá en pie. Y aun entonces, como 

sospecharía Moulder, el enigma podría continuar en el limbo de los archivos secretos, en 

beneficio de no se sabe quién”. A todas estas, estos casos motivaron a la apertura de un 

expediente secreto por parte del FBI llamado "Operación Mutilación Animal".  



  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



QUINTA PARTE 

 

¿QUE PUEDEN HACER LOS HUMANOS? 

Muchas mentes humanas crearan esperanzas espirituales cada día, unas creencias 

reemplazaran a otras, ese es mi temor más grande, que los humanos se llenen de más 

conflictos interiores en búsqueda de una conexión divina, es bien sabido que  los inicios de 

la mayoría de las religiones tal vez fueron nobles en su nacimiento, pero con el pasar de los 

años y los siglos, el mensaje original se fue  deteriorando, la recepción se daña y por ende el 

motivo inicial se convierte en un  tal vez indefinido, muchas veces se me ha consultado si 

existe algún mensaje principal de los Ángeles para toda la humanidad? ¿Quién soy yo para 

portar algo para todos? No, la respuesta es que no he sido escogida por nadie, se me permite 

ver más allá de lo regular para ayudar a quien busque crecimiento, no se le impone nada a  

nadie de manera deliberada, no existen reglas, jamás se me ha dado un listado de reglas para 

los humanos, tienen libre albedrío, total y absoluta libertad, no solo los humanos, cualquier 

especie de cualquier galaxia, los seres vivos con raciocinio escogen lo que harán y lo que 

dirán, cuando se entrega guía es porque se ha estado pidiendo, o porque está estipulada en un 

plan de vida  que los mismos humanos han designado antes de nacer.  

En algunas ocasiones he declarado públicamente que existe un mensaje colectivo de aquello 

que llamamos el  todo, si quiere le puede decir Dios, como le llame no es lo importante, y 

que los mensajes que recibo son para el humano, cualquiera que quiera saberlo, siempre se 

me ha mostrado de una y  mil formas que tenemos una conexión única con todo lo que vemos 

y lo que no vemos, y es a partir de allí que se consigue la creación de todo, muchos se pasan 

la vida averiguando el nombre del  Ángel personal, y de sus custodios, debo decirle que  eso 

no es algo importante en absoluto, concentre más su atención en el contenido cuando tenga 

una experiencia divina, le llamo divina porque las percibo libres de razonamiento humano, y 

todo lo que tiene una enseñanza con la gracia  del  amor es divino para mí.   

Estamos rodeados de mil errores, en nuestra percepción humana, las condiciones en que se 

vive en este planeta son extremadamente materiales, y esquivas para el espíritu, los abismos 

entre el alma y el humano son inmensos, debido a sus enfoques materiales, sus 

preocupaciones por el ¿quién? – ¿de dónde? - ¿porque? - ¿cómo se llama?  

Se comprende que vivimos encerrados en una mente que se cree el jefe de sus experiencias, 

pero la gente debe salir de esa confusión, la inmortalidad está en el alma, no en la mente 

humana.  

Encuentro mucha gente diariamente enfocados en un enfrentamiento por expresarse a través 

de sus experiencias mentales, humanos buscando ganarle a otros humanos en un 

razonamiento, y en un análisis de la vida y de la realidad, basados en sus propias experiencias 

en el mundo físico!  



Eso es algo que se sale de mi comprensión, porque la manera como se me ha mostrado la 

realidad es otra, es una realidad donde los humanos tienen la capacidad de crear sin límites, 

se debe cuidar lo que se está creando cada día, para  no alterar el curso natural del resto de 

esa colectividad, le daré un  ejemplo de cómo se muestran los mensajes en mi vida, el  día de 

ayer  después de atender a un cliente en mi teléfono, me senté en mi oficina a reflexionar 

sobre lo similar de las experiencias de los humanos, es impresionante como se parecen todos 

en sus vidas!, entonces hice una pregunta,_ “Que pueden hacer las personas para sufrir 

menos?” cuando pregunto a los Ángeles, sencillamente entro a lo que parece una 

conversación mental, donde me conecto con mi conciencia espiritual, en lo que algunos 

llamarían trance, mi cuerpo está en la misma vibración pero con la diferencia de que en ese 

instante puedo ver y sentir la vibración eléctrica de manera más fuerte, entonces esa es mi 

primera señal de que estoy alejándome de la inconsciencia y de que las cosas milagrosas 

diarias se pueden manifestar de manera visual y auditiva.  

A partir de allí, me alejo del enfoque en la vibración y entro a un nivel más volátil, más 

invisible y tranquilo, en silencio, disfruto mucho esos procesos de viaje, porque este cuerpo 

pesa muchas veces, así que un descanso me cae bien, de esa manera  sin  previo aviso de 

¿cómo? ¿Cuando? ni ¿dónde? entro a una realidad participativa, donde cualquier entidad se 

puede presentar, ayer estuve en un lugar donde me mantuve en el aire todo el tiempo, llegaron 

cerca de mi siete entidades, todas naturales, ( Ángeles  sin alas, ) estuvimos en lo que parecía 

una tertulia, puesto que se presentaron guías espirituales también, la entidad más joven era 

por supuesto yo, así que se me mostraron todos los puntos con gráficos, se me mostró como 

los humanos, son movidos por  sus instintos menores cuando asesinan a otro humano, 

también en gráficas pude ver, como se debe evitar llegar allí, pude percibir la gran separación 

que siente la persona que agrede a otro, y pude ver que allí radica el problema, en la 

separación, aunque fue altamente gráfico todo lo que percibí, sus mensajes son claros para 

mí, ya no necesito caminos largos para llegar a la conclusión al final de mis preguntas.  

Y pude ver como se solucionarían los problemas de los humanos que sufren, “percibiendo la 

unión, ignorando el sentido de separación”, nadie está separado, en cualquier dirección  que 

mire en aquella experiencia pude saber que todo era yo, estuve en ambos lados, fui el, ella, 

aquello, esto, eso, lo invisible, y lo visible, fui  todos a el mismo tiempo, aunque estuve 

indignada en un principio cuando supe que alguien estaba armando una estrategia para 

asesinar, pero aquella representación me ayudo a comprender aquella parábola!, de eso se 

trataba cuando los maestros entregaban sus enseñanzas, de explicar estas visiones!, nunca me 

imaginé lo difícil que sería para cada persona (en sus diferentes épocas) de describir estas 

cosas.  

¡Fui el asesino, fui la víctima, fui el testigo, fui el cocodrilo que esperaba en el lago, fui el 

detective, fui el lector de la crónica, fui el hermano de la víctima, fui la sangre que corrió, fui 

el aire que se respiró!, estuve dentro de todos viviendo lo que cada uno percibiría, esa fue la 

respuesta a mi pregunta.  

No necesitaba mejor maestro que me dijera palabra alguna, aunque en un principio estuve 

medio confundida por ver tantas entidades al mismo tiempo, no es algo común ver tantos con 



mi ojo humano, las pocas veces que se ha dado algo así, es para darme apoyo en revelaciones 

fuertes y complicadas.  

Así que regrese y mi alma estaba cargada de alivio, aunque el siguiente paso era, contestarme 

la siguiente pregunta: ¿cómo lo explicare? Y ahí mismo recibí algo que me dijo “tal cual” , 

y eso estoy haciendo aquí describiendo tal cual.  

La enseñanza se inició en algún lugar donde formaba parte de un grupo de personas que 

sabíamos de alguien que estaría asesinando a un hombre y a una mujer, estuve entrando en 

el cuerpo de todos, unas veces estaba charlando con alguien, y desaparecía para ser el 

interlocutor, estas enseñanzas a veces toman varios días, para recrearlas y sostenerlas en mi 

memoria humana se cambian las situaciones, de manera que comprenda todos los ángulos y 

los miles de puntos de vistas diferentes de los humanos.  

Cuando veo estas cosas es cuando comprendo con más firmeza mi propósito de vida, es tan 

simple como complicado, pero es obvio, estoy aquí para mostrar algo a los humanos. Debo 

ser el carril por donde los humanos encenderán motores y subirán a sus conciencias, no tengo 

súper poderes, solo tengo un plan de vida y debo vivir en él.  

Como el de todos los humanos, cada uno selecciono cada cosa que ocurriría en su vida, no 

se olvide de que el creador de la realidad es usted también, no importa cuántos extraterrestres 

entren y salgan, cuantos Ángeles se quedan acampando en nuestro patio, lo que importa es 

que cada persona complete su plan de vida, consiguiendo aquello que se propuso antes de 

nacer.  

Algunos realmente piensan y creen que los Ángeles solo pueden ser vistos en dimensiones 

más elevadas, eso no es cierto, cuando aún era una niña ellos se presentaban en cuerpos 

físicos en esta nuestra dimensión, aunque se podía ver su transparencia algunas veces, puedo 

decirle que al final de la aparición sus cuerpos se veían muy sólidos, tal como el nuestro, con 

la diferencia de la brillantez que les rodeaba.  

No soy la única persona en la  que ellos influyen e inter actúan, conozco algunas cuantas 

personas más, que hoy son mis amigos de confianza y con quienes comparto impresiones, su 

presencia envuelve alta  energía, es como si todo se mejorara alrededor de ellos, desde mi 

propia experiencia creo que se ocupan de nuestra evolución espiritual, que nos dan soporte 

marcando nuestros caminos cuando es necesario, incluso cuando he sido ayudada en 

momentos de peligro  siento que están conscientes de la conexión universal que se han 

esforzado en mostrarme, creo que su evolución es quien les permite acompañarnos en todos 

esos momentos que son de angustia en los humanos, tales como la entrada y la salida a estos 

cuerpos físicos.  

También creo que existen no solo estas entidades evolucionadas y tremenda mente 

compasivas llamadas Ángeles, creo que existen otras más arriba en la cadena evolutiva que 

ni nos imaginamos   

lo grandiosas que son, de lo lejos que estamos entre esa evolución y nosotros como espíritus 

jóvenes.  



Entre las teorías de algunas mentes humanas está la de que los hemos creado en estas vidas, 

que  los hemos fabricado mentalmente, no puedo apoyar este tipo de teorías porque un infante 

no usa la mente a propósito para crear algo que no tiene ni idea, y en mi infancia yo ya los 

estaba viendo, mi hijo los vio todo el tiempo y me lo expreso literalmente en sus primeros 

cuatro años de vida, incluso para ese momento mis investigaciones sobre los que los niños y 

los bebes pueden ver ya estaban concluidas y confirmadas, efectivamente los infantes que 

investigue en aquel tiempo ya estaban hablando de los Ángeles, y de personas fallecidas 

también.  

Aunque no les denominaban con nombres ( Ángeles ) pude conseguir que describieran lo 

mejor posible, todos coincidían en la luminosidad, y en las burbujas de luz que giraban, no 

siempre era si, aunque no sé porque solo algunas veces eran  vistas aquellas luces girando 

alrededor de ellos, agregare un dibujo para mostrar lo que yo veía  y lo que los niños 

describieron, me da la impresión de que  Leonardo da Vinci también  los percibía  de esta 

manera, tal vez tengo esa percepción por su similitud con sus dibujos.  

 

 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

Este gráfico es lo más cercano a uno de los gráficos que fueron dibujados por los infantes, en 

lo que es muy parecido a mis gráficos sobre la manera como se presentaban ante mí.  

 

  

   

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las líneas que se dibujaron en la anterior fotografía se usaron para graficar lo más fiel posible, 

los aros de luz que les rodean, y el cuadro pequeño del lado izquierdo arriba, no sé qué 

significa, pero lo he visto en ciertos Arcángeles, algunas veces estos aros de luz asemejan 

unos triángulos, siempre están girando, o esa es la percepción que tengo, de que giran. Las 

alas fueron visibles para mí cuando aún era muy niña, ahora solo las veo, cuando me esfuerzo 

en ver lo que los niños también están viendo, aunque me cuesta mucho conseguir eso. en mis 

ideas alegres pienso y creo que estoy convencida de que la percepción de Leonardo  da Vinci 

iba más allá de lo común, en mi manía de buscar develar las cosas por mí misma, me siento 

más identificada con el que con cualquier otro personaje, no podría decir porque, tal vez por 

su estilo incesante de mostrar más allá de lo que los inconscientes pueden ver, también se me 

ocurre que estaría teniendo visiones de Ángeles, y del aura humana, esto lo deduzco por lo 

que puedo ver en su estilo y sus dibujos, lo considero una de las personas más auténticas de 

todos los tiempos, y eso lo hace misterioso e intrigante ante mis investigaciones, tal vez si 

tuviésemos algo más  que nos hablara fiel mente de este personaje encontraríamos cosillas 

que sorprenderían.  

 Aunque no pueda contestar mis interrogantes sobre Da Vinci me atrevo a pensar que:  

 Estaba más enterado del futuro humano de lo que demostrara en sus experiencias de vida.  

 

 Leonardo Da Vinci sabia más sobre los humanos y el espíritu de lo que expresaba:  

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“El hombre de Vitruvio” de Leonardo Da Vinci, de este amado personaje de nuestra historia 

terrestre, me sorprenden sus ideas futuristas, y el misterioso desarrollo de cosas demasiado 

avanzadas para su época:  

El submarino-el helicóptero-El carro de combate- el automóvil. Su impresionante genialidad 

me deja la inquietud de que tanto sabia Leonardo sobre el lado espiritual y la realidad de 

nuestro universo 

Muchas veces me he preguntado si ¿también fue un hombre con percepciones psíquicas 

despiertas? Si ese hubiera sido el caso, creo que habría necesitado ocultarlo, para evitar correr 

la suerte de los psíquicos y la gente altamente sensible de aquella época, (ser quemado en 

una hoguera ).  

Entre las cosas que me llama mucho la atención es la cantidad de personas que dicen que ven 

y hablan con Ángeles en los últimos tiempos!, me sorprendí tanto en 1999 cuando noté un 

auge grandioso entre humanos que expresaron públicamente que estaban siendo contactados 

por Ángeles, confieso que me alegre en un principio, dije dentro de mí, “creo que algo 

importante ha de ocurrir para que tantos declaren su presencia”, estuve tan ocupada en 

aquellos tiempos en mis experiencias de vida que no le di mucha importancia al hecho en si, 

así que seguí viviendo sin analizar nada, hasta que un día, me senté a ver televisión en casa 

de  una amiga, en up State, New York, y vimos que había una mujer hablando de los Ángeles, 

mi amiga sabia de mis experiencias psíquicas, y de mi facultad de advertir cuando alguien 

no está siendo honesto, le dije: “ella miente”, la mujer  decía que los Ángeles le habían pedido 

que retuviera cierta información que ellos le habían dado adelantada, que no lo hablara con 

nadie, supe que no era cierto aquello, esperé un rato a ver si algo de lo que decía era verdadero 

y percibí que no mentía cuando dijo que soñaba con dos Ángeles que le mostraban unas 

grutas en este país donde se hacían experimentos entre humanos y algunos extraterrestres, 



eso no me impresiono, era algo que yo ya sabía, pero pude ver que aquellas revelaciones ella 

aun no las comprendía, no se había preparado para descifrarlas.  

Entonces me tome a la tarea de observar más a fondo a aquellas personas que decían “que 

hablaban con ellos y que les pedían que entregaran mensajes,” y me pregunte yo misma, 

¿porque no me dicen eso a mí de esa manera explícita? Si yo que los veo desde que era una 

niña, yo estoy segura de cómo se manifiestan, me moleste mucho con aquellas personas que 

abusaban de la inocencia y falta de conocimiento de las almas jóvenes, y me prometí dedicar 

más tiempo y más recursos a llegar a la mayor cantidad de gente posible, y decirles que nada 

de esos juegos son ciertos, los Ángeles no son específicos en palabras, ellos si usan a las 

personas con altos sentidos psíquicos para comunicarse, pero también hablan con el resto de 

los humanos en sueños,  y  decir que de manera exacta NO  vienen y hablan para luego 

decirles a la gente cuando cómo y dónde hablar, eso no funciona así, su sabiduría no es tan 

común, ellos solo establecen contacto y expresan lo extremadamente importante, no se 

sientan a tener una conversación de humanos, ( algo más típico de nosotros ).  

 Cuando los Ángeles han contactado personas con sentidos psíquicos dormidos, ellos no se 

hacen visibles en un plano físico para todas las personas, porque  evitan producir un shock 

en nosotros, nos envuelven con un ambiente de paz, amor y gracia que hace antesala, y afloja 

nuestro sistema nervioso, y de esa manera van apareciendo y entregándonos sus regalos 

sabios,  debo aclarar a quienes tienen contacto con entidades, un ser de luz jamás le tocara ni 

le asustara salvo que deba salvarle la vida o espabilarle por alguna causa necesaria. Así que 

en aquel tiempo hice un esfuerzo grande y tomé tiempo de calidad de mi vida diaria, y de mi 

trabajo y decidí buscar la manera de alertar a los humanos que no pueden diferenciar.  

Creo que este libro es una de las respuestas a mis empeños, en una ocasión percibí de  uno 

de mis guías expresaba  algo que significaba: “¿cuándo te vas a encargar?”, por supuesto que 

me gustaba mucho lo que hacía antes, me recibí en Diseños de Modas en mi país natal, y fui 

una mujer de negocios que abrió su propia compañía, tuvimos una empresa exitosa junto a 

algunas amigas Diseñadoras, estuve esquivando mi destino en mis primeros años como 

adulto joven, no quería mirar a los maestros y seguir mi camino, evite muchas veces hacerlo, 

pero finalmente mis guías consiguieron empujarme, hasta hacerme despertar, desde muy 

jovencita supe lo que sería mi futuro, pero me negaba a escuchar, así que por medio de  los 

mismos humanos  ( a quien considero mis hermanos ) y sus sufrimientos bajo personas (como 

la dama en el show de televisión) egoístas, consiguieron que me dedicara a entregarme 

tiempo completo a buscar la manera de llegar a ellos, y servirles de puente para que vieran 

una realidad más acorde con lo que realmente son : “espíritus en evolución”. 

  

Ahora hablo con la gente, personalmente, en mis libros, en las entrevistas, en conferencias, 

en clases de grupos, invento métodos para que sepan cosas, cosas  que no les permitan caer 

en manos irresponsables, y les dejo una semilla que no es mía, que es de los maestros, no 

creo que los maestros se hayan tomado el trabajo de perseguirme una vida entera y 

mantenerme miles de noches en vela viajando con ellos, para nada, no me tienen que decir 

literalmente que debo hacer, me muestran un camino y yo solo voy ,así me dejo llevar  y 



enseño a los demás a seguirles  también. Y cuando hablo me dejo usar como un micrófono 

que sirve para que sus voces se oigan alto, solo soy un instrumento, cuando escribo, mis 

manos son sus manos, mi voz es para ellos, mis ojos son para retratar y entregar una 

impresión de lo que he visto para el resto de los que no pueden ver.  

No soy ningún elegido especial ni nada que se le parezca, los humanos deben parar de crear 

dioses entre ellos mismos, la mayoría de las veces lo que sale por mi boca no es mío, esas 

cosas jamás pasaron por mi mente, y quienes me conocen saben que es cierto, no soy tan 

inteligente como para haber estudiado tanto, y menos para haber investigado tanto. No tengo 

tanto tiempo, tengo familia, tengo diversiones, hobbies, me gusta perder el tiempo de vez en 

cuando ( jugando bolos, xbox, ver películas ), no estoy encerrada comiendo libros, y sacando 

deducciones ni análisis de ningún tipo, si usted ve un video donde yo hablo notara que soy 

sencilla, no tengo términos de vocabulario rebuscados o altamente profesionales, no tengo 

un entrenamiento para hablar en público, ni leo libretos ,solo me entrego y lo demás fluye  

ellos se encargan, confió en su criterio y en su conocimiento altamente evolucionado, hubo 

tiempos en que no sabía cómo expresar aquellas cosas tan raras que me mostraban, incluso 

mi joven mente tenía la osadía de juzgar lo que recibía, era agotador activar  un regularizador 

automático permanente sobre  cuanta cosa percibía de ellos, en una ocasión fue tan 

fulminante su enseñanza que simple y llanamente la entregue tal cual  venia.  

Algunas veces la gente me pregunta  ¿qué significa eso?, y tengo que decirles la verdad, ¡no 

lo sé!, otras veces ellos mismos ( los Ángeles ) le explican a los humanos.  

Otra cosa que siempre le advierto a la gente es que cese de preguntar cuando se termine una 

sesión con ellos, porque cuando ellos toman silencios  eso también debemos respetarlo, 

existen preguntas  que rompen las reglas universales de libre albedrío, podemos hablar con 

espíritus de otros, incluso con el nuestro, pero ellos tienen un tiempo en que no responden 

ciertas cosas, y debe respetarse también, a veces las preguntas de los humanos a los Ángeles 

son descabelladas y rompen sus propias reglas espirituales.  

Todos tenemos un plan de vida establecido, y por muy vidente que yo pueda ser, tengo 

prohibidas algunas cosas, entre esas está el NO hablar más de la cuenta, pienso que soy un 

buen estudiante espiritual, jamás rompo reglas espirituales, no interfiero en los planes de vida 

de los humanos, se les revela lo que sus mismos espíritus permiten revelar, estos planes de 

vidas tienen motivos particulares y aunque aquí en medio de sufrimientos cambiemos de 

opinión y queramos saber el futuro para esquivar cosas  desagradables, no podemos hacer tal 

cosa, usted mismo no lo permite, es una de las reglas básicas que los maestros se aseguran 

que los pupilos asimilen, si no fuese así, yo no podría acercarme al público, se me habría 

prohibido llegar tan lejos.  

Entre los libros y enseñanzas espirituales que vaya encontrando en su vida, hallara de todo, 

cosas reales y cosas falsas, pero eso es la sazón de este planeta, no habría diversión si no 

hubiese acertijos, ese es uno de los motivos por los que nos gusta nacer en estos cuerpos 

limitantes y venir a estas encarnaciones, ¿cómo podría una persona despertar su intuición si 

no tuviese estos entrenamientos?  



Cientos de miles de personas siguen siendo contactados por seres de otros planetas, y de 

recónditos lugares espaciales imposible de ver aun por nosotros, la gran mayoría de forma 

telepática, dejando entrever que existe actividad inteligente que aún no es visible para nuestro 

ojo humano, y nuestros instrumentos ópticos.  

La percepción de nuestra dimensión es nuestro limitante, en primer lugar esta nuestra línea 

de percepción, la cual podríamos verla como una sola línea en un gran abanico de frecuencias 

simultaneas que operan en el universo, desde una visión que da la apariencia de separación 

en los objetos físico, donde  desde otro punto de vista más amplio, el todo sería un gran baile 

de átomos en vibración, pero que desde nuestra perspectiva , pareciera que existen estos 

objetos de manera aislada y compacta, donde lo multidimensional no es posible desde nuestra 

conciencia visual.  

En un gran sistema ultra-conectado de miles de millones de esferas de vida todas conectadas 

por el manto universal, el espacio sin puntos ni comas, ese donde todo es continuo, ese donde 

habitan poblaciones con entes reales que siempre han estado allí, existe un motivo para la 

manera limitante en que percibimos, y se debe aceptar y respetar, quien lo impuso. No 

deberíamos preguntarnos eso, como siempre digo, no se vaya por las ramas, lo interesante es 

¿qué haremos con esta percepción?  

Usar el diseño inteligente de forma consciente, usar todos sus sentidos y su cuerpo de manera 

consciente, esa es la manera como se debe vivir en esta tercera dimensión y en cualquier otra, 

vivir sabiendo que todo tiene vida, mente, y conciencia creadora, cada célula de su cuerpo, 

cada átomo piensa, y está creando, las enfermedades  también son creadas y tienen un motivo, 

todo lo que existe tiene inteligencia, recibe y entrega, cambia y se transforma, expresa, nace 

y muere, aunque no se vea con ojos de humanos entrenados  en tercera dimensión, eso existe 

y ha sido sorprendente-mente descubierto por científicos, no se nos comparte todo, como dije 

a el principio de este libro la mente del científico es dirigida por sus sentimientos de vanidad.  

Aunque existe esta individualidad en cada átomo y partícula, también existe la conexión 

irrompible, es algo parecido a que solo sabremos que existe la luz si tenemos una poca de 

oscuridad que nos lo deje entrever.  

Se necesitan ambas cosas, se necesitan estas experiencias de vida para llegar a un punto de 

comparación y aprender, se necesita lo limitante para ver lo infinito, si no lo infinito carecería 

de sentido, sencillamente no sería un algo.  

La gente cree que todo está en la mente, que el control del alma está alojada en la mente, 

exactamente ¡detrás de sus ojos!, no han comprendió aun que están en todos lados de su 

cuerpo, y del cuerpo de los demás, nunca han comprendido cómo funciona la percepción en 

dimensiones  más  altas, no porque no lo hayan estudiado, no porque no sean inteligentes, es 

porque están distraídos, este sistema de vida planetario con percepción de separación distrae, 

si no fuera así no aprenderíamos, no serviría de nada venir aquí a experimentar, la pregunta 

es ¿quién reencarnaría aquí sin sufrimientos? ¿Para qué vendríamos aquí?, ¿Para tener lo que 

ya tenemos en nuestra dimensión casa?, ¿Una vida feliz y completa? ¿De que serviría 



reencarnar si no aprendemos algo nuevo? ¿Cómo veríamos las diferencias si no tenemos un 

sentido de separación?  

Por eso nuestros sentidos perciben en dos lados, aquí y allá, el olor y el no olor, el sabor y el 

no sabor, no percibimos en tres, solamente en el sí y el no, no hay tintas medias para nosotros, 

no hay mitades desde estas percepciones con limite, ¿quién nos ha mostrado que existen otros 

caminos entre el sí y el no? ¿Qué hay otras calles allí que no hemos visto ni examinado?  

Que en el medio del sí y el no tenemos términos medios maravillosos, eso lo sabemos no por 

nuestra percepción limitada, lo sabemos por aquel sexto sentido que nos quedó activo, entre 

las miles de cosas que desactivamos antes de nacer aquí, la intuición, que es aquello que te 

dice  “allí hay algo más”, y que menos mal que dejamos completo ese sexto sentido, porque 

a el mismo tiempo que le avisa que allí hay algo más, también le está diciendo, que es lo 

“verdadero”, que no le miente, y no podría mentirle, porque no es un sentido mental, no está 

alojado dentro de los parámetros mentales, es ese sentido el que se debe de usar más seguido 

cuando nos confundimos en estas experiencias de vida.  

Le animo a que se pregunte ¿dónde está alojado el sexto sentido? ¿Dónde está en su cuerpo?, 

yo le puedo responder, está en todas partes, no está adentro de usted, debería estar más 

conectado con lo que parece exterior para que funcione tan maravillosamente, pero también 

está dentro de usted, es un término medio, está en ambos lados, afuera y adentro, son sus ojos 

externos e internos.  

 Por eso es que no podemos localizar ni percibir los términos medios, porque son existencias 

conectadas en ambos lados y en el camino que supuestamente separa ambos lados, allí en 

esos caminos, allí en esos espacios tenemos más sentidos psíquicos nuestros naturales, pero 

fue necesario apagarlos antes de nacer para que podamos experimentar de manera más fiel y 

enfocada en estas encarnaciones.  

He descrito lo anterior para tratar de explicar cómo percibo a los Ángeles, y demás entidades, 

porque yo puedo sentir y percibir ese término medio, no como debería, pero mi puerta está 

abierta y puedo entrar y salir cuando ellos intervienen y cuando yo lo pido, es obviamente 

más fácil si estoy conmigo misma en el medio de mi espíritu y este yo físico.  

Pero lo que significa es que si alguien quiere probar este concepto puede hacerlo también, no 

necesita que un científico haga el trabajo por usted, usted mismo puede lograrlo, estando más  

tiempo en meditación, mucha gente cree que la meditación fue inventada por unos cuantos 

maestros hace unas décadas, no es así, siempre ha existido y  sido el recurso que el hombre 

ha usado para descansar de esta percepción tan limitante, por naturaleza no somos  tan 

escasos en nuestras percepciones, en realidad estamos más cerca  de los  Ángeles y entidades 

de otros planetas de lo que la gente se imagina.  

Mi consejo es que los humanos deben buscar ejercitar su conciencia, y la mejor manera es 

viviendo el presente, no se puede avanzar en nuestra cadena evolutiva mientras estemos en 

las nubes, es hora de enseñar a nuestros hijos a vivir el presente, mucha gente se la pasa 

escribiendo pensamientos positivos, para enfocar a los humanos solamente en los 



pensamientos positivos, incluso yo misma estoy del lado de esa educativa idea, pero no puedo 

olvidar la condición humana, donde debo ser consciente de la percepción de solo dos lados, 

oscuro y claro, nos hemos pasados siglos enseñando a los humanos como recrearse en lado 

claro, el luminoso, en el que todos son felices y nos olvidamos de el lado oscuro, ¿se han 

tomado medidas para afrontar el lado oscuro? ¿Saben los humanos que hacer con sus errores, 

tristezas, miedos, depresiones, angustias, locuras, y demás?  

Desde mi percepción se deben aceptar ambas cosas, en segundo lugar se debe vivir en el 

presente, para poder observar esta área, no podemos permitirnos estar tristes, y soñando al 

mismo tiempo en el pasado que ya no está aquí, y que posiblemente sea el producto de nuestra 

tristeza, le daré un ejemplo fácil :  fallece un familiar muy querido, para empezar no nos gusta 

la idea de decir adiós definitivamente, preferimos un hasta luego, no nos queremos perder las 

experiencias que hemos tenido con aquel familiar, entonces la gente recurre a recordar, mirar 

el archivo mental una y otra vez, que es lo que supuestamente nos queda de la persona amada, 

cuando  hacen esto están  evadiendo el presente, y lo que este con lleva, olvidándose de vivir 

el presente, donde estamos sin la presencia física de dicha persona, olvidándose de que 

aquellos momentos en la memoria hace tiempo que se fueron, ya murieron también, cada 

segundo que paso después de lo sucedido, ya lo pasado no existe más, el familiar ya no está 

más en su presencia, “asumir el presente”, hacer lo correcto es vivir el ahora, no pensar en 

ayer ni en mañana, sino impecablemente en el AHORA MISMO, ¿porque solo eso? Porque 

eso es todo lo que tenemos, el ahora mismo, es todo lo que nos queda, debemos renunciar 

cada día que pasa al ayer, se fue ya no está más aquí, el ayer muere cada segundo que pasa, 

la gente muere cada momento y los que tiene enfrente son personas nuevas, y ni hablar del 

mañana que  aún no existe, eso solo  está en tu mente, ¡no está aquí! ¿Porque enfocarte en lo 

que no tienes frente a ti? ¿De que serviría?, De nada, de un absoluto NADA. Si la gente 

viviera en el presente sabrían decir adiós a sus seres amados todos los días, porque mañana 

tendrán una persona nueva enfrente suyo, esa es la percepción que la gente tiene que aprender 

a manejar, ya vendrán momentos donde veremos esa línea continua entre el nacimiento y la 

muerte física, y podremos entrar y salir de algunos momentos  viejos que más nos hayan 

gustado, pero mientras estemos en estos cuerpos en esta dimensión (supuestamente) 

limitante, solo les queda vivir en el presente para comprender un poco y vivir y feliz.  

Ante una situación como la anterior se debe observar el dolor que le taladra y molesta, pero 

el dolor está en el hoy únicamente, entonces es en el hoy en que se debe OBSERVAR,  y es 

hoy,  ahora mismo que se debe sufrir, no alojarlo y archivarlo para que viaje con usted los 

días que vengan, ni ajustarlo en un pasado donde no existía, existe hoy y es en el hoy donde 

se debe decidir si se queda con él o si se despide de él.  

Muchas personas se llevan todas sus emociones viejas como si cargaran una maleta de 

cachivaches, aunque lo que haya provocado las emociones desagradables ya no esté aquí, la 

gente se aferra y carga con dolores, miedos, angustias, pánicos, nostalgias, y reviven una y 

otra vez todas las cosas viejas que dieron pie a estos sentimientos, recrean las ofensas, los 

sufrimientos, las agonías, los conflictos, las negligencias, las decepciones, las muertes de 

otros, las separaciones, los abandonos, recrean las cosas más difíciles ¡más que las felices!  



No solo es una práctica masoquista humana, sino que es rutinaria, y la mayoría ¡muestran a 

sus hijos como se hace!, ¡les piden a sus hijos que sufran más y que muestren el dolor!, sino 

pregúntese porque se conmemoran cada año las tragedias? ¿Porque la gente se reúne cada 

año a echarle agua a la planta del dolor? Eso hacen cuando celebran la fecha de las tragedias 

y la muerte de los fallecidos, y los aniversarios.  

Si la gente quisiera ser únicamente feliz, debería ser honesta consigo misma y celebrar 

únicamente lo que tiene enfrente, lo que es real ahora, muchos dirán que estoy pidiéndoles 

que olviden a sus muertos, efectivamente la gente necesita aprender a cerrar puertas y vivir 

con el adiós definitivo.  

Esa es la única manera que consigan evolucionar más rápido y con una mejor dirección hacia 

su propio propósito de vida, sé que para quien recientemente haya despedido a algún 

allegado, no será tarea fácil, pero aferrarse una vida entera o muchos años es caminar con el 

saco lleno de dolores, para estas personas mi consejo es que debe buscarse siempre la 

comprensión en la muerte y en la vida que sigue en cada segundo de su propia existencia.  

Viviendo en el presente la vida se hace más fácil y milagrosa, ¿porque digo esto? Porque se 

activan los sentidos dormidos que siempre hemos tenido, y podrán todos ver  Ángeles cuando 

están haciendo conexión, podrán las personas ver el camino entre el sí y el no, no existirá 

más una separación, la percepción cambia, le aseguro que cuando una persona lleva un 

entrenamiento de vida viviendo en el presente y en meditación diaria como una disciplina (al 

igual que comer y dormir ), conseguirá comprender la realidad desde un punto de vista 

totalmente universal, ya no sentirá sufrimiento cuando alguien haga algo que le moleste, 

porque tendrá la percepción de NO separación.  

Ya no es otra persona la que estaría provocándole sentimientos oscuros, sería su propia 

decisión, y esto se haría más  visible para usted, la meditación no es más que dejar de pensar, 

quedarse en silencio interiormente, hacer silencio mental el mayor tiempo posible,  

diariamente, se de  grupos que ayudan y animan a las personas a estar en silencio tres días 

consecutivos, donde la persona se entrena para no hablar con nadie, ni pensar en nada por 

tres días, lo que se consigue no tiene nombre, si alguien quiere intentar algo así, debe entrenar 

su metabolismo para soportar vivir tres días sin alimentos ni bebidas, no es una meditación 

que se deba tomar a la ligera, es un trabajo entre espíritu y cuerpo consciente, alguna  vez 

habrá escuchado de personas que buscan hacer un día de ayuno para conseguir liberación 

espiritual y renovación de energías, mi opinión es que no se debe hacer ayuno para ofrendar 

a algún Dios, se hace porque es la única manera de no pensar  en cosa alguna, si se esta 

haciendo un entrenamiento de uno, dos o tres días el ayuno es un no pensar, no es que sea 

necesario para meditar es que no se puede pensar en nada, y eso incluye en comer, beber y 

dormir.  

No recomiendo la meditación anterior bajo ninguna circunstancia, para llevar a cabo este 

entrenamiento es necesario contar con la revisión de un médico, personas que están 

medicadas con algún medicamento esencial, no son candidatos para esta meditación, la 

persona ideal debe tener mucha energía en reserva para soportarlo, y un entrenamiento de 



preparación en sí mismo, muchos maestros espirituales, y comunidades indias aun las 

practican.  

Como decía J. Krishnamurti (1895-1986) “Porque solo una mente en silencio es una mente 

religiosa que puede percibir la totalidad”. 

Quiero agregar aquí una pregunta que una persona hizo en una de mis conferencias y antes 

que yo pudiera responder alguien en el público se levantó y contesto de esta manera:  

Pregunta:  

 “cuando usted dice que es mejor vivir en el presente, ¿el pasado dónde queda? Las personas 

que te lastimaron, aunque no les tengas rencor, vivir el presente ¿es hablar con ellos como 

si nada?”  

Y antes de que yo pudiera responder alguien en el público se levantó y contestó de esta 

manera:  

Respuesta:   

“ Bueno realmente vivir el presente es dejar de preocuparte por el pasado o por el futuro, 

significa estar en el ahora, vivir cada segundo, cada hora y cada minuto, como si fueran los 

últimos minutos que quedaran de vida, porque recuerda que estamos sujetos a algo que no 

es renovable: EL TIEMPO, es una cuestión de actitud y muchas veces de neutralidad, 

¿neutralidad a qué?, bueno a los sentimientos o pensamientos negativos que pudieras tener 

al hablar nuevamente con esa persona, es simplemente aprender la lección de las cosas y 

seguir adelante...Recuerda que en esta vida nada es estático, nada se queda quieto, ya que 

debemos evolucionar, todo debe seguir su curso de las cosas y no poner resistencia, ESO ES 

VIVIR EL PRESENTE.” 

 Me encanto que alguien del público haya participado, estas cosas lindas ocurren, porque no 

siempre llegan a través de mis los mensajes así que decidí permitir que el público participara 

para saber que tenían que decir sobre vivir el momento, y estas fueron sus respuestas:  

Respuesta de un creyente cristiano:  

“vamos por partes”. Vivir el presente es vivir intensamente, siempre pensando en las 

posibles consecuencias que mis acciones tendrán para evitar malos recuerdos sobre el 

pasado en el futuro presente. Parece un juego de palabras, pero no lo es. Siempre he vivido 

así se vive haciendo el bien sin mirar a quien. Se vive haciendo una buena acción diaria, 

mínimo estilo los boy Scout. Eso da una gran satisfacción y sobre todo te hace feliz. Ama sin 

restricciones, pero con respeto. Pues sin respeto no hay amor. Cuando digo respeto es como 

tratar a cada persona como si fuera Cristo Jesús y eso no es fácil, pero da gran felicidad y 

satisfacción. No Odiando a nadie pues no vale la pena te haces más daño tú con el rencor 

que guardas por eso siempre perdonando a todos, pero dejándole saber abiertamente que 

no te han engañado, pero aun así los perdonas. Aprende de todo y de todos y trata de evitar 

situaciones que lastimen a otros y que les ayude lo más posible. Vive como si fuera tu ultimo 

día en la tierra y dejar el mejor recuerdo a todos por haberte conocido, pero no por esa 



razón hagas lo que haces. Goza de la música y de todos los días si llueve porque llovió, si 

nieva porque nevó, si hizo sol porque hace sol, si hace viento por el viento. Sonríe siempre 

a todos y a todo. No hay razón para estar triste aun por la muerte de alguien pues al fin está 

con Dios. Vive el momento como el que va a morir y así morirás como el que va a vivir 

eternamente. Así cada día mejora más y más”.  

 

Respuesta de un joven de 13 años:  

"Vivir el presente significa vivir la vida intensamente, divertirte cuanto puedas, sin 

preocuparte demasiado por el futuro y aún menos por el pasado".  

Y esta la respuesta que más me gustó, como si hubiese venido del alma más consciente:  

"Trataré con ternura y afecto cada hora porque no retornará más… Hoy abrazaré a mi 

marido y lo besaré dulcemente, mañana ya no estará ni yo tampoco; hoy le prestaré ayuda 

al amigo necesitado; mañana ya no clamará pidiendo ayuda, ni tampoco yo podré oír su 

clamor. Hoy me sacrificaré y me consagraré al trabajo; mañana no tendré nada que dar y 

no habrá nada que recibir. Viviré hoy como si fuese el último día de mi vida. Lo saborearé 

y daré gracias. Haré que sea el mejor de todos los días de mi vida…"  

Algunos respondieron de forma asombrosa hasta para ellos mismos, sospecho que los 

Ángeles hablaban por medio de algunos de ellos también, que los personajes no se den cuenta 

de quien está hablando a través de ellos no significa que no les estén ocurriendo cosas 

maravillosas.  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



CUANDO LO DESCONOCIDO NO MERECE INVESTIGARSE 

Entre todas las criaturas y entidades no comunes, tenemos desde elfos, Ángeles, duendes, 

extraterrestres, hasta los cuerpos etéreos de los humanos, la lista de nombres que la 

humanidad ha usado para clasificar y denominar a las entidades espirituales, terrestres y no 

terrestres (no comprobables para la ciencia) es larga.  

 Los eventos donde se dan apariciones y experiencias, sean individuales o colectivas son 

muchos, aunque la mayoría se registran en cuerpo astral debemos reconocer que deberían 

considerarse dignas de investigarse, existen millones de personas que han expresado eventos 

paranormales y experiencias con seres de otros planetas, en nuestra sociedad de ocultismo y 

negación se prefiere ignorar y olvidar los hechos y a los testigos, declarándolos  orates, 

sencillamente porque lo único que tienen para probar sus experiencias es su palabra y su 

memoria, se toma el camino más fácil declarar a el testigo como desequilibrado mentalmente, 

antes que investigar a fondo con seriedad y fundamento científico.  

Los registros de avistamiento ovni y abducciones son extensos, los gobiernos deberían tomar 

en cuenta sus historias, no solo con seriedad, sino también investigar con profesionalismo, 

en cada ciudad debería existir un departamento especializado en investigar y corroborar lo 

mejor posible los hechos cuando se reportan este tipo de sucesos.  

¿Porque no se consideran serias las declaraciones de los campesinos que han hablado de ver 

luces en los cerros de Argentina? ¿Porque no se envía una comisión de investigación y se 

muestra un interés de parte de los gobiernos ante estos hechos?  

Una de las explicaciones que dan los científicos de la ciudad de Tel Aviv Israel sobre el 

fenómeno ovni es que las luces en los cielos pueden ser explicadas como una rara 

combinación entre nubes de tormenta, luz y electricidad...  

Están aquí, surcan los cielos, caen, hacen cosas en nuestros suelos, sus naves interfieren con 

los aparatos eléctricos cuando están cerca, incluso en algunos lugares sufren de apagones 

esporádicos, miles los ven los fotografían, les toman videos, los noticieros también han 

presentado videos recientemente en la ciudad de New York, varios reporteros y periódicos 

locales presentaron sus fotografías y videos de un supuesto avistamiento el 13 de octubre 

2010, presentados en NBC news, y CBS news.  

 lo curioso es que un oficial retirado de la fuerza área declaro en un libro (Challenges of 

changes) que en octubre 13 de 2010, en las ciudades más importantes del mundo 

experimentaríamos   avistamientos ovni en forma masiva.  

El 13 de Octubre de 2010 las instalaciones de la FAA  Westbury, responsable de los tres 

aeropuertos más importantes de Nueva York fue supuesta mente por una hora, lo que provocó 

retrasos en los vuelos y cancelaciones en los aeropuertos :  JFK, La Guardia, Newark, caso 

parecido a las interrupciones de vuelos que se produjeron en Hangzhou en China, en Julio de 

2011 después  de un avistamiento ovni, lo que daría un  patrón de posibilidades de que las 

agencias oficiales controladoras del espacio aéreo  toman acciones preventivas, lo que 

provocaría retrasos en las torres  de  vuelos en las mismas fechas de avistamientos ovni.  



Muchos hablan de un grupo de comandos compuesto por ocho integrantes galácticos, que 

estarían transmitiendo información sobre avistamiento ovni a algunos humanos, no quisiera 

ahondar en los que no me consta, existe mucha gente que lee en los libros de personas que 

han sido contactados y hacen declaraciones falsas como propias, he descubierto muchas 

personas que inicialmente tienen algunos informes originales  pero en su desespero por 

figurar y vender sus productos se apropian de las experiencias de otros para decir que son de 

ellos, solo le puedo decir  que la fidelidad de lo anterior no ha sido confirmada por mi persona 

o por las personas en quien confió y que también han sido contactados.  

Lo que no quiere decir que no sea posible y real, incluso están hablando de avistamientos 

futuros y anunciándolos para enero 2011 y visitas extraterrestres masivas en 2011, de las 

cuales yo no tengo conocimiento, y sobre las que estaré preguntando sin duda alguna.  

 Aunque no en todos los casos se podría decir que todas las fotos y videos sean 100%  reales, 

incluso en otro noticiero alguien declaro haber perdido algunos globos de una fiesta escolar 

en los alrededores de Chelsea en NY city, es necesaria la duda siempre que se puedan estudiar 

los eventos y sus posibles causas, sin empecinarse en darles una explicación lógica todo el 

tiempo, hasta no confirmar los datos encontrados, tampoco podemos ignorar los nuevos 

programas de computación para fabricar videos y fotos con montajes y demás. Aunque no 

tienen que creerme le diré que desde mi percepción el avistamiento de octubre 13 de 2010 en 

la ciudad de New York si fue real. No solo porque puedo diferenciar algunas veces lo falso 

de lo real, sino porque conozco algunos de los testigos, y tanto la trayectoria como la manera 

de posicionarse en un solo lugar (por más de dos horas), no se ajusta con la historia de los 

globos, las corrientes de aires dejarían un margen lógico de movimiento en los posibles 

globos, y esa fue mi primera pregunta para los testigos presenciales, ¿se movía como un 

globo?  

Todos respondieron que NO, y tres de mis testigos son renuentes totalmente a aceptar el 

fenómeno ovni como algo real, ellos me explicaron que aún no creían que fueran naves 

extraterrestres, pero que no conocían de algo que pudiera darles una explicación satisfactoria.  

Enumerare algunas de las particularidades que acompañan a una presencia ovni, ( ya en un 

campo más cercano )   según investigaciones y comparaciones con miles de casos en hipnosis 

se ha llegado a un patrón de detalles para tener en cuenta: la proximidad de estas naves 

pareciera que altera la fuerza electromagnética, lo que provocaría ruidos estáticos de 

intensidad inusual, interferencia con los campos  eléctricos, interrupción de transmisiones 

radiales o desviación de ondas de radio, algunos investigadores del fenómeno piensan que 

los ovnis  emiten radiaciones de alta frecuencia -EM- aunque para mí no es fácil explicar los 

campos eléctricos y magnéticos, pido disculpas por mi falta de precisión, Los campos 

eléctricos y magnéticos son líneas invisibles de fuerza que rodean algún dispositivo eléctrico, 

las cosas que funcionan con electricidad producen estos campos de fuerza, las cuales pueden 

ser en bajas frecuencias comúnmente, al hablar del fenómeno ovni, se habla de altas 

frecuencias, los campos creados por cargas estáticas disminuyen con la distancia, las cargas 

de signos iguales se repelen y de signos contrarios se atraen, las cargas en movimiento crean 

campo eléctrico y  también magnético. A más corriente más campo magnético.  



El campo magnético puede inducir un flujo débil de corrientes eléctricas en el cuerpo. Los 

efectos sobre el entorno y los testigos van desde ceguera transitoria hasta trastornos 

psíquicos, para quienes son altamente temerosos y nerviosos, es posible que la recuperación 

del shock que precede a estas visitas sea más larga y agobiante.  

Entre muchos testigos se habla de un campo de energía que rodea a las naves, dicho campo, 

aunque es invisible también deforma un poco el espacio, lo que permite verle como un reflejo, 

personalmente no he puesto atención en detalles físicos cuando he tenido alguna visibilidad 

de naves, no sé si el hecho de que esto ocurre en un periodo de trance influye.  

Otra particularidad de los testigos es la confusión que acarrea este tipo de experiencias y el 

cómo asimilar y vivir “después de”, este tipo de experiencias, por un lado, su afán por decirle 

al mundo lo vivido, y por otro lado sus manos vacías ante una sociedad que pide pruebas para 

aceptar hablar el tema. Generalmente el desconsuelo y la preocupación se apodera de los 

testigos, es más llevadero cuando estas cosas suceden en compañía de alguien más, en mi 

familia mi esposo y mis suegros compartieron un avistamiento en el cielo de su hogar sobre 

Glendale, NY en el verano del 2007 desafortunadamente las fotos que consiguió mi  esposo 

están  en un tipo de CD que no permite hacer copias, su computadora sufrió un  fallo y guardo 

todos sus documentos y fotos en ese CD, hemos tratado de ampliar para hacer una copia y 

no lo hemos logrado , tal vez alguien con un mejor sistema consiga mejores resultados en el 

futuro, la excitación de mi esposo era impresionante por aquellos días  el jamás se hubiese 

imaginado que él personalmente tuviera la oportunidad de ver algo tan impresionante, el 

avistamiento contaba con una flotilla de más de veinte naves de varios tamaños entrando y 

saliendo de las nubes, algunas se movían a  gran  velocidad otras solo se adentraban a las 

nubes y volvían a salir, estuvieron por alrededor de quince minutos y luego desaparecieron 

de forma fugaz.  

Sus creencias cambiaron después de aquella experiencia, sus expectativas acerca de la vida 

se transformaron en una mente abierta a posibilidades que jamás habrían abarcado.  

Debo inclinarme por pensar que estos seres que hemos visto y con quien hemos tenido 

contacto no están entrando y saliendo de nuestro planeta con intensiones negativas o 

destructivas, incluso para aquellos que han vivido experiencias de análisis y manipulación  

tipo médico o científico, creo que se debe ahondar más en estos casos para llegar a una 

conclusión más acertada sobre los motivos, de estos raptos donde se hacen intervenciones 

físicas a los humanos sin su consentimiento, como quiera que haya sido, no hemos sabido  o 

confirmado de casos donde se asesinen humanos por placer o por aberraciones, aunque 

existen algunas personas que sospechan y hacen conjeturas sobre desapariciones y asesinatos 

en serie, aun no hay nada que indique que vengan aquí con ese propósito, hasta el día de hoy 

está más que comprobado que algunos humanos tienen una capacidad de violencia donde se 

quita la vida de otros, pero es un instinto humano, no sabemos si seres de otros lugares tengan 

estos mismo patrones de conducta.  

En cuanto a conclusiones tan generalizadas de seres extraterrestres prefiero dejar la puerta 

abierta a seguir investigando y comparando antes que definirlos o acomodarles una 



personalidad o a un patrón personal. Desde mi propia experiencia sería muy poco para hacer 

un cuadro sobre sus personalidades, si es que adoptaran una.  

Tengo la obligación de hablar únicamente de lo que incluye mi experiencia personal, y a 

partir de allí el lector deberá sacar sus propias conclusiones.  

 En la historia de ufología los avistamientos ovni datan de tiempos sin memoria humana, 

desde nuestros antepasados hasta el día de hoy, donde la tecnología nos deja una posibilidad 

más clara sobre el fenómeno.  

EMPECEMOS POR LA ERA PRIMITIVA:  

creo que el hombre en su evolución más primitiva buscaba la manera de expresarse dibujando 

en las piedras que era lo que tenía como único recurso, y que lo que dibujara allí reflejaba lo 

que vivía, lo que sentía, lo que pensaba, es necesario imaginar ¿cómo se sentiría una persona 

que no tenía las nociones de avances que tenemos hoy?, y ¿cómo expresaría sus experiencias? 

¿Cómo dibujaría algo que le causara temor? (Por la diferencia entre lo conocido y 

desconocido), incertidumbre, curiosidad, pánico, recelo, y duda. Y si después de interactuar 

con alguna entidad nueva ya fuera extraterrestre o intra terrestre, ¿cómo le sentiría ante una 

tecnología tan sorprendente? ¿Qué pensaría que era?   

Para mi mente y mi sentido común es simple, primero porque no es necesario ir a una duda 

rebuscada, para ver lo que ocurrió en los tiempos en que la escritura y los papiros eran los 

recursos propios, sencillamente se describían como dioses, todas las culturas que nos dejaron 

escritos hablan de dioses, ¿porque dioses? Porque poseían algo que los humanos no 

comprendían y al mismo tiempo  consideraban “Mágico”,  “imposible de existir”, donde solo 

alguien más grande  ( Dioses ) manejarían algo que aún era imposible para el hombre, ahora 

si vemos una nave diferente de nuestros aviones, les llamaríamos “objetos no identificados” 

no les diríamos dioses, porque nosotros ya manejamos esta tecnología y sabemos que es 

posible y que si nosotros lo hacemos con lo que tenemos, porque no podrían inventar algo 

parecido otros? , Y algo mejorado, porque no solo viajarían en su propio planeta, también 

vendrían a visitar otros como el nuestro. Nosotros estamos en un tiempo en donde podemos 

creer que alguien o algo se eleve sobre las nubes, ¿el hombre prehistórico creería algo así?  

En nuestra mentalidad de humanos evolucionados en una tecnología capaz de resolver cosas 

como la comunicación, telefónica, no es imposible nada, no podemos comparar jamás la 

evolución nuestra con la de nuestros antepasados más primitivos quienes residieron esta tierra 

virgen y quienes  comenzaron a tallarla poco a poco, creo firmemente que hemos recibido 

mucha ayuda en nuestra historia y que han ocurrido sucesos históricos muy importantes en 

los que se hayan las respuestas a muchos misterios aún sin resolver , no tenemos un registro 

fiable donde podamos apoyarnos para tener una sola historia nuestra en que creer, como 

hemos visto y aprendido, el humano tiene la capacidad de crear pero también tiene la 

voluntad de destruir, y así como en su alma tiene el amor, también tiene egoísmo y el sentido 

de  separación tan arraigado en su ego, que lo lleva a cometer actos aberrantes contra su 

misma raza, desde confundir generaciones hasta aprovecharse de la ignorancia de otros para 

su propio beneficio, no quisiera dar nombres porque eso la humanidad ya lo sabe, no necesita 



más que tomar un libro de historia de los que tiene nuestros hijos en las manos, y vera que 

como se está educando a el humano a que crea en una sola línea, impuesta por generaciones 

pasadas que no analizaron el futuro a largo plazo.  

Se ha preguntado ¿quienes escriben la historia de nuestro planeta y de nuestra raza? No 

contestare esa pregunta porque creo firmemente en que el ser humano es inteligente y puede 

evolucionar con su propio sentido común y su inteligencia intuitiva, y no escribiré la historia 

de la humanidad para inducir a nadie a que crea que lo que escribo es una verdad absoluta.  

Son más los humanos en los que no creo, que en los que creo, no estoy siendo pesimista, soy 

realista y estoy consciente de mi propia raza, porque puedo ver la conveniencia en los 

individuos que pasan por mi vista diariamente, no olvidéis que la mayoría de las veces puedo 

saber cuándo alguien miente, no estoy en el rango del  noventa y nueve por ciento, pero tengo 

mis herramientas internas para saberlo, aunque no puedo explicar cómo funcionan, pero las  

uso porque las  tengo en mi, toda una vida.  

Siempre animo a los humanos que pasan por mi vida a que no coman masticado, que 

mastiquen sus propias experiencias que no se guíen por otros, que averigüen, que busquen, 

que insistan en algo que no les quede claro o incomprensible, que la evolución depende de la 

incesante búsqueda, el estático está muerto, está perdiendo su tiempo en esta vida, aquí no 

venimos a formar parte de un grupo religioso, creerle al pastor y sus historietas circenses y 

¡todo está arreglado! 

  

USE SU LIBRE ALBEDRIO, PORQUE ESE ES SU DERECHO 

Cada quien puede hacer lo que quiera ese es el libre albedrío con el que contamos todos los 

espíritus, yo decidí comparar lo que tengo con lo que otros tienen, y es por eso que escribo 

cada día, porque allí hay algo más que no se ve, porque unos cuantos nos quieren tapar los 

ojos, mi pregunta es si usted forma parte de la ovejas que permiten ser  arriadas, con el pasar 

de los tiempos en mis propias experiencias de vida entró y salió mucha gente con la que ya 

no tengo contacto alguno, pero aprendí con ellos y ellos conmigo, desde amigos, conocidos 

y hasta familiares, que ya no veo, estoy tratando que valga la pena todo lo vivido, estoy 

dejando un registro.  

Yo le estoy compartiendo mis experiencias con los llamados Ángeles, y le estoy diciendo 

que son reales, que no me importa si me creen o no, que no me importa si soy señalada por 

los intolerantes como una bruja aprovechadora de la sensibilidad humana, usted tiene derecho 

a saber estas cosas, porque es posible que también conozca a alguien que también vive algo 

similar, o tal vez usted mismo tiene incesantes sueños o salidas astrales con compañía 

angélica  extraterrestre, o sencillamente ya les ha visto y compartido en planos físicos, ellos 

están aquí conectados como guardianes salvaguardándonos, telepáticamente y con imágenes, 

esa es su manera de comunicarse cada día, nunca han pretendido hacer daño, mi 

entrenamiento ha sido permanente, no he dejado de recibir asesoría jamás, el motivo porque 

lo hacen está claro para mí, es  amor, eso es lo que mueve al universo, no todos los 



extraterrestres tiene un propósito de amor, como ya he explicado antes, pero si hablamos de 

los Ángeles que es con quien tengo una relación increíblemente única, no tengo dudas, nada 

explicaría todo lo que he visto que pueden hacer, solo alguien que ama a las criaturas 

universales dedicaría tanto tiempo a un planeta como este, ni siquiera somos criticados, por 

nuestras bajas pasiones, por los asesinatos cometidos cada día contra nuestra propia raza, son 

siglos de siglos regando este planeta con sus sabios consejos, con la paciencia de un gran 

maestro que está haciendo una labor comprometida en amor.  

A mi jamás me hablan de Dios, jamás me imponen una creencia, jamás me fallan, jamás soy 

criticada por las cosas que hago, puedo saber cuándo ellos hablan a través de mí, a veces son 

tan conmovedoras sus palabras de amor hacia las persona que atiendo en consulta que a mí 

misma me hacen llorar, la gracia divina con la que trabajan cuando ellos me usan es 

maravillosa, muchas veces el público me hace halagos y  tengo que repetirles hasta la 

saciedad, no soy yo, usted no está recibiendo esto de un humano, yo soy la vía solamente.  

Y ellos no quieren que les honren, no piden más que la gente despierte a su propia evolución 

espiritual quieren que la gente se ocupe de lo importante, este planeta está a punto de cambiar 

y la fase siguiente está casi en nuestras narices, ellos quieren que la gente se conecte que 

sepan que no existe la separación, que no hay necesidad de matarse unos a otros defendiendo 

ideologías ridículas, que crezcan, que se olviden de las propiedades materiales, que vean 

dentro de ustedes mismos la grandeza como creadores de este universo, para hacer eso, la 

gente necesita estar presente, no hay otra vía, solo esa vivir en el presente, caminar 

caminando, comer comiendo, sentir de nuevo como cuando éramos niños de dos años, evitar 

la mente desquiciada que no se controla, que solo piensa... y piensa... y piensa... es un carrusel 

de locura, no  alimente más el ego, diríjase a su propio espíritu, pídale ayuda a su espíritu 

alto, al que no muere al que siempre  permanece.  

Cuando quiera prepararse para el cambio futuro en este planeta, no se esmere por comprar 

latas de comida y buscar refugio, la preparación es estando presente, no necesitara comida 

enlatada, en la nueva tierra no necesitaremos esas cosas, lo que se necesitara para entrar allí 

es estabilidad espiritual, conciencia de  conexión universal, busque la manera de estar 

presente sin pensar, insista en practicar ejercicios de estar haciendo una sola cosa enfocado 

en esa misma cosa, sin nadar en pensamientos distintos que no involucren lo que usted está 

haciendo en ese preciso momento.  

El esfuerzo que ponga en estar presente y enseñar a su familia  a hacerlo también, es el tiquete 

para entrar a una nueva era de evolución de nuestro planeta, si desea saber lo que ocurrirá el 

2012, para afanarse y desesperar, olvídese de eso, no habrá más  catástrofe que la de que se 

quede atrás en su cadena evolutiva espiritual, si, la realidad cambiara, aun  ni yo misma se la 

magnitud del cambio, pero será para bien, y sé que recibiremos ayuda, como siempre que 

hemos entrado a algún cambio dimensional la ayuda estará allí  ya estamos siendo 

preparados, dígame loca si quiere, no es importante para mi mantener un estatus social ante 

los ojos de los humanos, nuca he sido materialista, eso no me llena, nada hace más feliz al 

ser humano que vivir sus experiencias en tiempo presente, a eso fue que vinimos a estas 

reencarnaciones, a vivir en pleno.  



Haga lo que tenga que hacer eso es lo único que le puedo decir, usted mismo tiene la respuesta 

dentro de su corazón allí es donde está la casa de su espíritu, búsquele allí, en la cabeza lo 

que tenemos es el procesador de emociones  y el archivador, use la conexión divina como un 

recurso cuando no consigue enfocarse en el presente, tenga paciencia, día a  día, practique 

estar presente ( con disciplina ) aunque sea una media hora, trátelo por media hora diaria, 

cuando  viaja a su trabajo, si viaja en bus, o en tren, o guiando su auto, use  ese tiempo para 

estar presente, apague el celular, no encienda el radio, enfóquese en lo que hace, sus manos,  

en su respiración, sus glúteos, su cabeza,  como  percibe el clima,  obsérvese, sea testigo de 

usted mismo, no mire a nadie mírese  a usted mismo  y lo que hace, eso es todo no necesita 

un mantra especial ni nada más, solo deje ir cualquier pensamiento  ( cuando perciba alguno), 

no examine  nada no hable no sostenga ninguna imagen en su cabeza, no hable mentalmente.  

La mente debe estar totalmente vacía, cuando lo haga notara que detiene el tiempo, poco a 

poco esa será una de las primeras cosas que percibirá, y poco a poco y con la intensidad de 

la practica vera como el mundo ira cambiando desde el plano físico hasta un infinito de 

posibilidades, su percepción de la realidad será otra haga anotaciones si quiere llevar un 

registro de sus nuevos descubrimientos.  

Disfrute cada momento, sea que le guste o que no, este presente incluso en una discusión con 

alguien, enfóquese en estar presente, no rebusque en su memoria ofensas viejas para 

compararlas con la del momento, cuando la gente se enoja y tiene un altercado están más 

inconscientes que nunca, pero si se mantienen en el presente consiguen calmarse y ver con 

objetividad la solución al conflicto.  

Cuando los humanos están presentes aceptan todas sus experiencias tal cual son, no niegan 

nada, no rechazan nada, porque la mente ha dejado su poderío y su análisis permanente y 

loco, la comprensión es más amplia, y sabia. El truco para conseguir una mente presente el 

mayor tiempo posible es observar cuando piensa como si fuera un testigo externo, mire lo 

que piensa sin analizar solo observe, sea un vigilante de sus pensamientos, conviértase en el 

guardián que observa lo que piensa.  

El resto de las criaturas ( animales-plantas y organismos vivos ) de nuestro planeta viven en 

el presente, no tienen problemas de ningún tipo, solo tienen problemas ( incluso  

emocionales) cuando están influenciadas por el entorno humano, los animales domésticos 

son los que más sufren por influencias humanas, las personas le quitan su libertad, hasta para 

procrear, les cortan su extremidades de expresión, a los perros les cortan el rabo!, porque no 

se a quien se le ocurrió hace siglos, que no era estético ¡un perro con cola larga! ¿Y quién 

dijo que a los perros les interesa la estética? Eso son cosas locas de los humanos, que se 

quieren ocupar de cosas externas en vez de ocuparse de su propia ¡evolución humana!  

¿Se imagina cuantas personas lloran porque no tienen dinero para comprar regalos materiales 

para sus hijos en navidad? ¿Porque no lloran porque no consiguen estar presentes? Esa es la 

mejor herencia de vida que le puede dejar a sus hijos, asegurarse de su evolución espiritual, 

¡es más importante que pagarles una carrera universitaria!  



Enseñe a sus hijos a estar presentes eso es lo único que necesitan, el resto de milagros vienen 

de la mano, esas cosas se irán algún día, y lo único que le quedara al ser humano cuando su 

cuerpo físico muera es un espíritu que desperdicio una vida sin evolucionar, le aseguro que 

cuando este en el otro lado quien recriminara no será un Dios exigente, será un espíritu 

ambicioso con deseos de crecer y será el suyo mismo.  

Si usted cree que existe un Dios y quiere conocerle, le aseguro que estando presente lo 

conseguirá, no es pensando en el pasado o en el futuro donde le encontrara, tenga por seguro 

que el único lugar donde habita Dios es el presente.  

 ¿Cómo va a enseñar a sus hijos lo que NO conoce?   

Aprenda a estar presente usted hoy mismo, y muéstreles un mundo nuevo, el suyo en el que 

usted vive despierto en cada segundo, en el que usted no siente separación, no tiene 

resentimientos por otro humanos, en el que usted abre su mente a todo y no tiene apegos,  en 

el que sabe danzar y expresar al son que su interior le dicte, en  el que usted no tiene una 

personalidad , no es un nombre ni un título, en el que usted puede resolver todos los 

problemas, de tal manera que un día ya no existan más problemas para usted, en el que usted 

se bebe la vida sorbo a sorbo, deleitándose hasta la más mínima fracción de segundo. Cuando 

pueda hacer estas cosas en su mundo presente entonces podrá mostrar con ejemplos hacia 

donde otros pueden caminar y seguirle.  

Otra cosa que se me ha mostrado entre tantas, es la naturaleza sanadora y sostenedora de 

nuestro propio planeta, los humanos no saben que tenemos todo a la mano, para sanarnos, 

estando presentes, respirando correctamente, los niños nacen con una respiración  correcta y 

completa que permite auto sanación, cuando se enferman es por nuestros entornos 

contaminados o por planes de vida ya escritos, este planeta acoge al ser humano con sabiduría 

materna, alimenta, protege y alberga a los humanos, y los humanos no pueden verlo, en esta 

era de tecnología artificial y de felicidad artificial se han olvidado de la belleza y la bondad 

de este lugar, tenemos flores que curan nuestros dolores, nuestras emociones más 

catastróficas, tenemos animales que mantienen la vida actualizada, si se extingue una raza 

animal, perdemos vida, y el humano no puede verlo, les importa poco este su propio hogar, 

creen que en su sentido de separación esta la felicidad, no conocen, recuerdan cuando Jesús 

dijo, “perdónalos porque no saben lo que hacen”, eso es literalmente así, el humano no tiene 

ni idea del planeta que le está heredando  a sus nietos y bisnietos. Está construyendo una 

mole de concreto y fábricas de producción de destrucción masiva del ambiente, el cual será 

más y más irrespirable a el ritmo en que vamos, ¿para que tanta producción de cosas 

materiales? ¿No es suficiente con lo que ya tenemos? ¿Porque más y más?   

El humano regular esta ahogado entre cables y contaminación electromagnética, la gente 

cada vez duerme menos, se alimentan peor  y peor, no tienen tiempo en su inconsciencia para 

observarse a sí mismos y ver cuántos errores cometen contra ellos mismos, contra  sus hijos, 

sus futuras generaciones y  contra su propio acogedor planeta, hacen huecos tremendos en su 

superficie para probar armas de destrucción masiva, pareciera que no quisieran dejar un solo 

humano en sus planes futuros, se ha preguntado ¿de dónde vienen todas esas ideas 

destructivas y forma de vivir desconsiderada para con este planeta y su humanidad?  



 De una mente que se cree el yo, de la “inconsciencia” ( del no estar presente ), si usted quiere 

que nuestros hijos tengan un pedazo de planeta sano y  acogedor en un futuro, empiece desde 

hoy mismo por cambiar su manera de vivir, “VIVA EN EL PRESENTE”, no es haciendo 

campañas y revueltas públicas que se consiguen los grandes cambios, es manteniendo las 

ideas positivas vivas, y  la mejor manera es sembrando la semilla en casa, en nuestros hijos 

ellos serán los que exploten bombas atómicas mañana si no hacemos algo, actuar es la única 

solución, no es solo pidiéndoles que pongan las botellas y los plásticos en un tarro y la basura 

en otro, es enseñándolos a vivir despiertos para que vean las cosas sin que nadie necesite 

decírselas, un humano que vive en el presente no necesitara profesores ni médicos ni ayuda 

de otros, el sabrá donde estará su propio auto sanación y su propia biblioteca personal.  

Con su ejemplo y sus guías hacia un vivir en el presente con sus hijos, no estará solo 

preparándolos para el cambio dimensional en nuestra tierra, estará comprando el ticket para 

que tengan un lugar habitable.  

Los Ángeles han llegado a través de miles de personas en muchos diferentes lugares, usted 

no se imagina cuanta gente los ve y recibe sus exposiciones de soporte para este planeta, yo 

no soy la única, solo que no todos tienen la oportunidad de expresarlo a mucha gente, no 

todos escriben y publican sus experiencias, pero las menciono porque deben ser tenidas en 

cuenta por el resto de la humanidad, mucha gente está siendo entrenada en sanación cuántica, 

algo que todos poseemos por siglos y que va a ser necesario que la apliquemos más 

diestramente en nuestro futuro.  

  

  

         

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 



SEXTA PARTE 

                                                           

ÁNGELES ENTRE NOSOTROS 

Si, efectivamente tenemos algunas reencarnaciones de grandes evoluciones en nuestro 

planeta, se ha mantenido en extremo secreto para evitar el fanatismo de los humanos, 

fanatismo que solo con lleva al hundimiento de la conciencia espiritual, por sus prerrogativas 

materialistas y adoradoras de un cuerpo material y una vida física.  

Los humanos aún están en el desayuno de su propia evolución, no necesitan otra venida de 

un cristo mártir, para impulsarlos a repetir los mismos resultados y guerras que conllevan 

estas adoraciones del pasado. El ensayo no resulto, y no es conveniente repetir las 

experiencias, la idea del reino angélico es mantener la libertad en los humanos, no 

influenciarles en sus creencias para no confundirles más, por eso jamás explican nada en 

mención de un Dios como el que han creado los humanos en sus mentes.  

Se limitan a dar dirección a quien la pida y mostrar caminos para una feliz realización 

espiritual que eleve sus pasos a nivel evolutivo.  

Nada de adoraciones, nada de fetichismos, nada de glorias para ellos, nada de nombres y 

apellidos, nada de títulos, nada de ídolos, nada de agacharse para esperar castigos divinos, 

nada de karmas que pagar, nada de ajuste de pecados, nada de mandatos divinos contra otros 

humanos, nada de agendas arbitrarias, jamás buscando alterar el curso natural de 

transformación de este planeta, solo interviniendo cuando sea necesario para  proteger la 

evolución y los cambios naturales, siendo soporte nuestro en momentos difíciles, cuando es 

necesario su presencia en masa, se harán presentes tal cual estuvieron en una de las ultimas 

tragedias mundiales, cuando nos despedimos de miles de vidas en la caída de la torres 

gemelas en NY,  el pasado septiembre 11 de 2001, su presencia y  amor fue masivo,  

salvaguardando las vidas correspondientes que debían quedarse con nosotros, consolando a 

quienes tuvieron que decir adiós a sus seres amados, muchos fueron los testimonios de su 

presencia en aquella fecha durante y en los días venideros, consolando a los corazones 

acongojados, mostrando donde estaban los que habían partido, apoyando y guiando.  

 Fueron vistos, tocados, escuchados, y se dejaron ver con alas, como la mayoría de los 

humanos les identifican, ayudaron a sacar a personas enterradas vivas, acompañaron a las 

que debían esperar por ayuda y a los que debían partir, desde los momentos físicos más 

agónicos hasta su traspaso completo a nuestra casa espiritual.  

No podemos menos que estar agradecidos por el apoyo y la compañía que siempre hemos 

tenido.  

Sus encarnaciones en este planeta son sutiles, poca gente percibe cuando esta frente a una 

encarnación de un ser de alto rango evolutivo, algunos bajan, apoyan y dejan alguna guía 

para que los humanos más jóvenes tengan recursos espirituales en que apoyarse en su 

evolución.  



Para reconocerlos es necesario ver sus obras, las intenciones que les mueven, son ejemplos 

de vida y de madurez espiritual, son personas que se dirigen a las generaciones animándolos 

a una transformación de la sociedad, especialmente a los niños y jóvenes, que son quienes 

tendrán las herramientas para cambiar y mejorar las cosas en este planeta.  

No hablan de derechos civiles, ni de guerras, ni de partidos opuestos, siembran semilla de 

vida nueva en los corazones y lo pueden hacer de manera colectiva en masas o 

individualmente, animan a las personas a llevar vidas sanas, a que se comprometan por 

conseguir cambios empezando por sus hogares, porque los hijos de hoy serán los padres de 

mañana. Existen Ángeles inventores de grandes ideas, altamente espirituales, algunos 

famosos por sus enseñanzas, otros desconocidos por las masas, se les reconoce por sus 

enseñanzas para confiar en la vida y en la libertad del alma, muestran a las personas las 

posibilidades para una vida mejor sin decirles en que creer, pensar, o cómo actuar.  

Cuando encuentre a alguien que le muestre como llegar a su propio espíritu, sin imponerle 

sus creencias, entonces posiblemente esta frente a un  Ángel encarnado, yo tengo una vida 

entera viendo su estilo de apoyar, educar, y guiar, y jamás he percibido la más mínima 

insinuación de guiarme hacia ninguna creencia, ni me han hablado de Dioses ni me han 

mencionado nombres de otros maestros, cuando he sido guiada hacia algún maestro 

espiritual, han sido mis guías espirituales quienes impulsaron mis pies hacia ahí, y eso es por 

los convenios de mi plan de vida, pero nada tiene que ver con los Ángeles, aunque se apoyen 

mutuamente a nivel espiritual nadie me ha revelado alguna cosa que tenga que ver con las 

afirmaciones que se hacen en los famosos libros de sagrados, donde se hace mención de 

Dioses con cualidades netamente humanas.  

Debo aclarar que para ellos no tiene la más mínima importancia los nombres, incluso cuando 

las personas les preguntan por sus nombres, (según mi punto de vista personal) ellos 

responden con un nombre entre los muchos que son conocidos por la memoria humana, pero 

lo hacen para transmitir la confianza que estas cosas infligen en las personas, pequeños 

detalles derivados de sus creencias, pero que en realidad no tiene ninguna importancia.  

No tienen una personalidad como nosotros que adoptamos un  “así soy”, algo que me llama 

mucho la atención es que están llenos de risa, son comparables a niños, son maestros que ven 

gracia en todo lo que existe y en esa percepción es que se mueven, ven la divinidad hasta en 

las cosas más trágicas, no son personajes tremenda mente serios, como cuando vemos un 

humano profesional que no ríe, que mantiene una postura sin risas, donde todo el tiempo 

debe mostrar “quien es”, no, los Ángeles, no necesitan de aceptaciones humanas ni halagos 

ni premios, están aquí para cumplir su misión, impuesta por ellos mismos, nadie les impone 

nada más que ellos mismos, en su deseo amoroso de apoyarnos. En sus vidas terrenales, tiene 

todo lo que todos tenemos, experiencias buenas y las difíciles (para nosotros) también, con 

la diferencia de que los verá manejar sus propias experiencias de manera más fácil, sin 

angustias, sin dramas, con un sentido más fácil de aceptación, las manejan con tanta destreza 

que muchos piensan que nos son humanos, y tienen razón, efectivamente no lo son.  

Solo almas en progreso evolutivo pueden vivir sus calamidades terrestres con disfrute, sin 

quejas, aceptando, libres de estrés, libres de ansiedades por el mañana, esa es la diferencia 



entre estos seres extraterrestres y nosotros, nuestra juventud espiritual no nos permite ver con 

los ojos de la sabiduría. Me siento motivada a recomendar un video que algunas personas 

hicieron para mostrar a un niño que habla de sus vidas anteriores, donde él dice recordar su 

vida en el planeta Marte, no importa que cosas el recuerde o no, ¿lo que importa es porque   

él las memoriza?  

http://www.youtube.com/watch?v=a_ReiQMf8a8&feature=related  

  

Su nombre es Boriska , nació el 11 de Enero de 1996 en la ciudad de Volshsky en la región 

de Volgograd en Rusia, no le estoy asegurando que Boriska es un Ángel, le estoy dando un 

margen de comparación, para que sepa cómo se está preparando nuestro planeta  (con la 

suficiente ayuda y guía) para un suceso grandioso, este no es el único caso de  nacimiento de 

espíritus despiertos evolucionados.  

 Sobre Boriska se dice que el niño jamás ha enfermado desde que nació, dice estar seguro de 

que otros niños como él están naciendo y ya han nacido, aunque él no conoce ninguno aún.  

Estuve analizando sus palabras, aunque sus recuerdos son fieles, es mucha la información 

que tiene aún despierta, esta cualidad es de espíritus con propósitos de guía, tiene acceso a 

sus registros de memoria espiritual, que es donde tenemos guardadas nuestros archivos de 

vidas pasadas y demás.  

Pero lo que debe saber es que no se puede confundir, los Ángeles, no entran a historias de 

vidas en encarnaciones para permitir que sus vidas se conviertan en circos, así no funciona 

con ellos, agrego esta historia, que aunque es  real, también da pie para confundir, los 

humanos tenemos un historial donde se adora y se sigue a quien tiene facultades psíquicas, y 

consideran que  debe ser adorado, o glorificado, mi consejo es que siempre debe analizarse 

la labor de quien educa espiritualmente, no importa la edad, este niño estará en la mira de los 

medios, porque esta rodeado de humanos jóvenes, quienes manejan lo que se podría llamar, 

“su carrera profesional”, al estilo de los humanos, que es actuar como si el niño fuera una 

estrella de televisión, espero que la sabiduría de este espíritu pueda superar esas barreras.  

Porque realmente creo que los que han encarnado en los últimos veinte años están haciendo 

una labor muy grande y los humanos tenemos mucha suerte de contar con semejante ayuda.  

Le deseo a Boriska el mejor de los caminos porque percibo que tiene mucho trabajo que 

hacer.  

Aunque no le puedo dar nombres por razones obvias, ( éstas personas no quieren estar bajo 

la mirada publica ) le puedo asegurar que tengo entre mis allegados ( no especificare quienes) 

unas cuantas personas encarnadas, por primera vez en este planeta, y que siempre estuvieron 

reencarnando en otros lugares, hablare de uno solo de ellos  (de quien creo es un extraterrestre 

de algún lugar que podría ser similar al de los grises ), porque sé que su curiosidad es grande, 

así como fue la mía cuando comencé a descubrir algunas “anomalías”, enumerare la lista de 

cosas básicas que faltaban y que sobraban en esta personalidad:  



• Incapacidad para expresar emoción alguna  

•  Una alta incapacidad para desarrollar la compasión  

• El amor lo vive como un asunto material, como una propiedad adquirida.  

• Odia y menosprecia a lo que considera de baja inteligencia, o sin buen gusto.  

• Cuando está cerca se presenta un desánimo entre los humanos que están cerca.  

• La energía que irradia es agresiva y provoca al reto, no tiene que decir una palabra para 

que estas cosas se sientan.  

• Este personaje fue visitado por un comando completo de tres niveles en rangos 

extraterrestres.  

• Cree firmemente que es inmortal.  

• Niega la existencia de Dios sin duda alguna.  

• Su raciocinio se fundamenta únicamente en la lógica.  

• Es inmutable y casi nada le sorprende.  

• Exigente -denso-  

• No le importa mucho el cuidar su propio cuerpo ni el de los demás.  

• No reacciona como un ser humano reaccionaria ante una eventualidad o una tragedia, 

percibo que le divierte un poco el sufrimiento de otros.  

• No tiene la capacidad de desempeño en trabajos bajo el mando de jefes.  

• Lo que parece un ego demasiado engrandecido, no, no lo es, es algo más que eso, es como 

si el resto de la humanidad fueran pequeños insectos sin inteligencia.  

• No es maquiavélico, todo lo anterior es algo natural en esta persona.  

• El único sentimiento que expresa (cuando su paciencia está al límite o bajo estrés), es la 

rabia, una profunda rabia dormida 

Cuando agrede psicológicamente no consigue sentir culpa, jamás.  

• Poco le importan las personas, incluso las que debería amar, su pareja, hijos, padres, 

hermanos, amigos.  

• Es una persona que jamás extraña o necesita de otros humanos, que puede vivir 

perfectamente sola.  

• jamás entra en detalles,   

• dureza natural en sus maneras, pocas veces sonríe o ríe.  

• Prefiere el silencio que la compañía de otros.  



• Le molestan la mayoría de las cosas que a los demás le gustan, fiestas, aventuras, 

descubrir gente y cosas nuevas, danzar, compartir, dar, alegrar a otros, no le interesa la vida 

de nadie, algunas veces ni la propia.  

• En varias sesiones de hipnosis a las que se sometió no permitió que otros supieran lo que 

había visto, jamás habló.  

•  Durante una regresión, aunque su cuerpo respondió a algunas expresiones de emociones, 

su voz jamás pronuncio una palabra.  

• Tiene algunas memorias en su niñez de seres raros que jamás ha descrito dando detalles, 

no recuerda demasiadas cosas de su niñez, cosas que una persona regular jamás olvidaría, 

como por ejemplo los apellidos o nombres de algunos familiares. Sus recuerdos sobre su 

niñez son extremadamente escasos.  

• Se le puede tomar por sorpresa pensando en nada (algunas veces yo puedo ver líneas de 

imágenes de lo que la gente está pensando) con esta persona esa línea siempre está vacía, 

no puedo ver absolutamente nada.  

• Es una persona zurda.  

   

UNA CONCLUSION ALEGRE:  

Así denomino a mis conclusiones atrevidas, después tantos años de conocer y de interactuar 

en muchas ocasiones con el personaje descrito arriba, he llegado a mi propia conclusión, 

junto a algunos de mis grandes amigos, expertos psíquicos, declaramos que no es un espíritu 

regular como la gran mayoría de los que nos rodean, lo clasificamos entre los extraterrestres 

encarnados en estos tiempos, pero no los Llamados Ángeles sino entre los extraterrestres 

diferentes (no sabemos de qué tipo aún), podría estar en el grupo de los grises o los reptilianos 

que han descrito los testigos como malévolos, más convencida de un extraterrestre tratando 

de acoplarse en un mundo en donde todos tenemos dos lados, aunque la mujer tiene más 

desarrollado su lado donde predomina la sensibilidad y la prudencia, nuestros varones 

terrestres también tienen su lado sensible, en menor grado la mayoría de veces, pero lo tienen, 

nuestro personaje o  no lo tiene o  nunca  lo desarrollo, el asunto es que esta persona creció 

en un  ambiente de amor incondicional, con ambos padres y hermanos, mascotas, con 

disciplina pero sin extremos, un hogar modelo de clase media, padres de pareja estable, unos 

hermanos socialmente activos y sanos emocionalmente.  

No le estoy diciendo que se base solamente en estas cualidades faltantes para definir algún 

extraterrestre que este encarnado cerca de usted, debe tener en cuenta muchos años de 

conocerle, y estudiar más a fondo si descubriera algún caso similar, por estudios 

comparativos sobre personas que tuvieron contacto por largo tiempo con algunas  especies 

de grises y algunos reptilianos, pudimos hacernos una idea ( sin aprobación científica por 

supuesto) sobre algunas patrones parecidos entre ellos mismos, y concluimos lo anterior.  



Sobre la persona descrita anteriormente, debo aclarar que quienes le rodean en su convivir 

diario, le comprenden y le aceptan tal cual es, para evitar enfrentamientos que quedarían en 

la confusión tanto de la misma persona como de sus allegados.  

Siempre que alguien nuevo le conoce, sus familiares tratan de disculparse por lo que se vería 

como una falta de maneras sociales y desconsideración, incluso esta misma persona se hace 

la misma pregunta, ¿porque soy tan diferente?, de allí que haya recurrido a terapias de 

hipnosis y regresiones.  

Lo que no significa que le importe mucho responder dicha interrogante, se ha interesado 

algunas veces porque ha sido más un ruego de sus familiares más cercanos, quienes 

preocupados buscaban ayudarle, como si se tratase de algún resultado derivado de alguna 

experiencia traumática. La cual jamás ha ocurrido. Incluso yo le considero entre las personas 

más felices que he conocido, no cuenta con algún récord de experiencias difíciles o sufridas, 

más bien, ha sido alguien con una experiencia de vida muy tranquila.  

En una de mis salidas astrales de exploración, trate de acercarme (a petición de su madre) y 

lo único que recuerdo era que me evitaba, ni siquiera pude pedir permiso a su espíritu, no me 

dejo verle, ni hablarle, así que desistí y solo me limite a informar de lo ocurrido a la familia.  

Aunque alegremente crea que nuestro personaje no pertenece 100% a nuestra raza, no puedo 

dejar de preguntarme y analizar su condición de zurdo, que, aunque científicamente no 

tengamos tan claras las actitudes cerebrales como están repartidas y cómo funcionan, me 

gustaría agregar el siguiente segmento para que usted tenga algo más que podría decirme que 

estoy equivocada, la mayoría de las personas zurdas no tienen una función cerebral invertida.  

 

Hablemos de esos dos lados en nuestro cerebro  

 

  

  

  

  

 

 

 

 

El sistema nervioso está conectado a nuestro cerebro de una manera cruzada, en la que el 

hemisferio derecho controla el lado izquierdo del cuerpo, y el hemisferio izquierdo controla 

el lado derecho.  



Así pues, si alguien sufre una lesión en su lado derecho, la parte afectada sería el lado 

izquierdo del cuerpo, y viceversa, este control invertido incluye nuestras manos, la derecha 

es controlada por el lado izquierdo y la izquierda la controla el lado derecho del cerebro.  

Un resultado externo más apropiado para ver esta inversión de funciones cerebrales seria 

observando el predominio de una mano sobre la otra, el lenguaje y todas capacidades 

derivadas de él, están ubicadas en la mayoría de los humanos en el lado izquierdo del cerebro, 

de allí que cuando alguna persona sufre alguna lesión o trauma en su lado izquierdo abarque 

la probabilidad de pérdida del habla, en el uso del lenguaje, mientras que este riesgo 

disminuye si se produce una lesión en el lado derecho del cerebro.  

Los científicos del siglo XIX creyeron siempre que el lado izquierdo era quien dominaba y 

el derecho era el subordinado, creencia que se sostuvo hasta hace poco, en donde se pensaba 

que el lado derecho del cerebro estaba menos evolucionado que el lado izquierdo.  

A través de pruebas y estrategias científicas se ha conseguido aclarar que no es así, que lo 

que ocurre es que cada hemisferio de nuestro cerebro está habilitado para funciones 

diferentes, cada uno de sus lados tiene sus funciones, propias, así tendríamos de acuerdo a 

las investigaciones científicas que nuestro lado izquierdo supuestamente predominante ha 

estado atacando al lado derecho todo el tiempo desde nuestra evolución, lo que nos deja ver 

que cada lado tiene su propia conciencia y decide por sí solo, el lado derecho no maneja 

lenguaje, por lo que le cuesta expresarse, siempre ha estado en silencio, pero es quien maneja 

las funciones de espacio e intuición.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta lista le dará una idea de cómo el lado izquierdo ha creado un margen de diferencia entre 

ambos lados, por supuesto que la siguiente lista la ha escrito un lado izquierdo:  

 



IZQUIERDO -----------DERECHO 

Abstracto -------------Concreto 

Digital------------Analógico 

Dirigido----------Libre 

Secundario----------Primario 

Sucesivo-----------Simultaneo 

Objetivo---------Subjetivo 

Secuencial---------- Múltiple 

Racional-------------Intuitivo 

Lineal---------------No lineal 

   Analítico------------Relacionador  

Analítico---------Holístico 

Intelecto----------Intuición 

Convergente----------Divergente 

J.E. Bogen 

“Some educational aspects of Hemisphere Specialization” 

  

Incluso en el lenguaje humano existen oraciones comunes y definiciones donde se minimiza 

el lado derecho. Tales, como expresiones de mala suerte que son ajustadas al poner el pie 

izquierdo en la mañana al bajar de la cama, sin mencionar la cantidad de términos de derecha 

e izquierda donde se afirman los puntos buenos y los malos dependiendo de la mano usada.   

Si se analiza con objetividad, el lado izquierdo parlante, ha estado haciendo campaña para 

minimizar al lado derecho durante casi toda nuestra evolución humana, olvidándonos que las 

ideas geniales de la mayoría de los investigadores, artistas y demás figuras celebres aceptan 

haber tenido un momento intuitivo revelador que les mostraba soluciones sorprendentes e 

ideas maravillosas, y ¡únicas! inspiraciones que no venían supuestamente de ningún lado  

cerebral según sus explicaciones, donde la inspiración y la creatividad hacia un derroche 

mágico, dejando entrever que recibieron respuestas acertadas en sueños o visiones, 

experiencias que tienen más  cabida en el sentimiento, en la intuición, en una visión más 

subjetiva, es esa según mi punto de vista la manera como el  hemisferio derecho hace llegar 

su conocimiento a la persona, es así como se expresa, por la sencilla razón de que el lado 

derecho no tiene voz ni coordina lenguaje, usa lo que sabe manejar mejor, la imaginación y 

la capacidad de ver más allá de un plano lógico.  



 Me pregunto ¿si tendremos entonces dos egos peleándose por figurar? ‘cual ego será el 

predominante? Un poco de análisis personal tal vez le lleve a descubrir cualidades que no 

había visto hasta hoy en sus hemisferios. Mientras vivimos ocupados en nuestros asuntos, 

debemos ser conscientes que tenemos dos lados que procesan lo que se vive de dos maneras 

diferentes, una de las cosas sorprendentes que los científicos encontraron hace mucho tiempo 

es la presencia de el “Corpus Callosum”, una especie de membrana tipo cable lleno de 

millones de fibras nerviosas, que conecta ambos hemisferios, pareciera que este elemento era 

algo tremendamente importante en nuestro cerebro, por su composición en si, por sus 

millones de fibras y la estratégica ubicación en medio de los dos hemisferios! Y de la cual 

aún los científicos tienen como un misterio, porque no comprenden todas  sus funciones, se 

llegó a la conclusión que cortar el “Corpus Callosum” en pacientes con problemas de ataques 

epilépticos y otras enfermedades más serias, no afectaría las funciones de los hemisferios, 

cuando se cortó esta membrana y se separó lo que parecía el cable conector de los 

hemisferios, no se perdieron funciones de los hemisferios, ¡siguieron funcionando por sí 

solos!, en algunos estudios realizados en por  Roger W. Sperry, Ronaid Myers, Colwyn 

Trevarthen entre otros científicos encontraron que el Corpus Callosum comunicaba los dos 

hemisferios permitiendo la comunicación entre la memoria y el aprendizaje, se realizaron 

una serie de pruebas donde se usaban ambas manos para diferenciar objetos, y se concluyó 

entre otras cosas que algunas veces el lado los lados se apoyan, pero que otras veces se 

imponen entre ellos mismo, donde por ejemplo fue necesario mantener alguna de las manos 

inhabilitada para que permitiera a la otra desenvolverse en las pruebas, según las pruebas, 

algunas veces las manos se desesperaban por resolver lo que la otra no podía.  

Un poco de observación de nuestras manos tal vez arroje más luz sobre la comprensión de lo 

descrito, también me pregunto ¿si esa manera de vernos y de percibirnos como una sola 

persona, con un sentido de unificación dependería únicamente del Corpus Callosum?  

Mi otra pregunta para los científicos es que, si ambos hemisferios son observables, por 

separado y juntos, ¿quién observa los hemisferios? Si dentro de nosotros logramos 

observarles actuando y desenvolviéndose, ¿quién observa?  

 

 

 

 

 

 

 

La anterior pregunta es para quien niega la existencia de un espíritu en los humanos.  

                                                                                                              



EL CEREBRO ZURDO 

Quiero compartir lo que la maestra ROSA MARIA LEYVA opina sobre los zurdos:  

“Quien no ha vivido en carne propia los trastornos, discriminaciones y situaciones especiales 

por ser zurdo, no puede entender los sentimientos y emociones de esas personas.”   

El Cerebro zurdo y las emociones   

A principios de los 80s Norman Geschwind y Peter Behan, descubrieron gran relación entre 

trastornos del aprendizaje y trastornos inmunológicos en individuos zurdos. De acuerdo a sus 

investigaciones, los zurdos presentaban autismo, tartamudez, dislexia, dolencias intestinales 

y tiroideas. Esto atribuido a las relaciones entre cerebro, el sistema inmunitario y diversas 

hormonas en el periodo de gestación.   

Se decía que si era zurdo es porque dominaba el hemisferio derecho y viceversa. Hay estudios 

recientes que demuestran que la lateralidad de las manos no define necesariamente la 

lateralidad hemisférica.  

Esta dominación del cerebro hace a los zurdos ser pensadores probablemente más creativos 

y visuales que a los diestros. Esto es apoyado por un mayor porcentaje de lo normal de zurdos 

en trabajos y profesiones como la música y las artes en general. Los zurdos también son, 

generalmente, mejores en la percepción y el pensamiento tridimensional, generando, por 

ejemplo, a más arquitectos zurdos de lo normal. Los zurdos son también bastante buenos en 

la mayoría de los deportes de pelota por una mayor coordinación entre mano y ojo.  

  

"Noticia"   

Científicos de la Universidad de Oxford han encontrado el gen que provoca que las personas 

tengan mayor habilidad con una parte de su cuerpo que con las otras AGENCIAS - Estados 

Unidos - 31/07/2007   

La ciencia ha descubierto el factor que provoca que la gente tenga mayor habilidad con una 

parte de su cuerpo que con la otra. Científicos de la Universidad de Oxford ha hallado el gen 

que hace a una persona más propensa a ser zurda, según ha revelado la revista científica 

estadounidense Molecular Psychiatry. Se trata del LRRTM1 , el primer gen que se descubre 

en relación al uso de las manos.   

Veamos: el lado izquierdo del cerebro humano controla el discurso y el lenguaje, mientras 

que el derecho controla emociones. Los zurdos, sin embargo, suelen intercambiarlos y, según 

los científicos de Oxford, esto es causado por el LRRTM1 , que modifica la asimetría del 

cerebro.   

Los investigadores también han señalado en Molecular Psychiatry que las personas que 

poseen el gen que habitualmente son zurdas- tienen más posibilidades de desarrollar 

enfermedades psiquiátricas como la esquizofrenia. Esto se debe a que los esquizofrénicos, 



por ejemplo, tienen balances inusuales en el cerebro y usan con más pericia uno u otro lado 

del cuerpo, han dicho los científicos.  

"Universidad de Oxford"   

Clyde Francks, médico que ha dirigido la investigación en Oxford, espera que estos hallazgos 

sirvan para analizar la asimetría, un asunto fundamental para estudiar muchas condiciones 

psiquiátricas. Ha pedido, sin embargo, que los zurdos no se preocupen por los lazos con la 

esquizofrenia: Hay muchos factores que hacen a una persona más capaz de desarrollar la 

enfermedad y la vasta mayoría de zurdos nunca desarrollan el problema.  “Porque aún no 

sabemos el rol preciso de este gen” ha indicado Francks.  En lo que se sabe, dicho estudio ha 

involucrado a 40 científicos de más de 20 centros de investigación en todo el mundo.  

Doctor Förster neurólogo infantil del Hospital Sótero del Río y docente de la Universidad 

Católica declara:  

“La evolución normal del cerebro busca que el ser humano tenga el ojo, el oído, la mano y el 

pie del mismo lado del cuerpo como dominantes, es decir, una lateralidad homogénea, que 

pasa por distintas etapas hasta completarse.   

“Un niño menor de un año aún no ha conseguido definir su lateralización, es ambidiestro”  

Es entre los 2 y 4 años cuando se establece la preferencia definitiva de una mano sobre otra. 

Si el niño de más de 4 años aún se muestra ambidiestro, es recomendable consultar al pediatra 

para evaluar la posibilidad de que tenga problemas en su maduración motriz.  

Sólo alrededor de los 6 años, al inicio de la enseñanza básica, se tiene certeza respecto si el 

niño es diestro o zurdo.  

En un principio, el ser una persona diestra o zurda dependería de dos factores: la herencia y 

el adiestramiento o experiencia que cada niño tiene durante su maduración cerebral. En 

ningún caso la zurdera debe considerarse un defecto o una manía que hay que corregir.  

Para un niño zurdo el trabajar con una herramienta para diestros causará frustración por la 

incomodidad y mal rendimiento, los padres deben preocuparse ya que estos problemas se 

solucionarían si el niño usa tijeras para zurdos, con lo cual el niño recuperará la confianza en 

sí mismo.  

 Actualmente existe un zurdo por cada diez personas.  

 Es de suma importancia que tanto familiares como formadores y educadores, estemos muy 

atentos para detectar de manera temprana la lateralidad que presenta cada hijo(a) o niño(a), 

para evitar el provocarles una lesión a mediano o largo plazo.   

Se debe de respetar la lateralidad definitiva que presente cada individuo, evitando tabús y 

prejuicios al respecto, para que el sujeto pueda desarrollarse armoniosamente en todos los 

sentidos, ya que, si los violentamos y tratamos de alterar, influye definitivamente de manera 

negativa, en sus emociones y en su personalidad.   



Tenemos que ser muy sagaces, astutos y emprendedores para implementar medidas de apoyo 

en todos los sentidos, a los niños que manifiesten ser zurdos en la edad que definen su 

lateralidad al empezar a escribir y a dibujar.  

Se puede implementar un curso taller en escuela para padres de familia que tienen hijos, 

familiares o conocidos zurdos, ya sea preventivo o para solucionar errores cometidos por los 

padres, al no saber cómo guiar o tratar a niños en esta situación en particular.   

Como educadores o padres tenemos que tener mucho cuidado con nuestros comentarios 

enfrente del grupo, en el hogar, la atención personalizada, etc. sino corremos el riesgo de 

desgraciar emocionalmente a esas personas, creando individuos inseguros y con otros tipos 

de traumas”. 

  

DESDE EL PROYECTO UNIDAD DE ATENCIÓN PARA ADOLESCENTES. 

HGOIA – AECI. 

"EL CEREBRO ZURDO Y LAS EMOCIONES DESARROLLO EMOCIONAL Y 

APRENDIZAJE"  

Mtra. Rosa María Leyva Presentan. - Juan Rodríguez Montoya Julio César 

Castañeda Montero. 

  

En aproximadamente la mitad de los zurdos, el lado izquierdo del cerebro rige el lado 

izquierdo del cuerpo. Las personas diestras tienen predominancia por el hemisferio cerebral 

izquierdo, los zurdos y ambidiestros, pueden presentar dominancia izquierda, derecha o 

cruzada.  

Otras posibles causas de Zurdera: Un alto nivel de la hormona masculina, testosterona, 

prenatal podría predisponer al desarrollo de un sujeto zurdo, según uno de los estudios 

incluidos en el I Congreso Español de Psicobiología celebrado en la facultad de Psicología 

de la Universidad de Oviedo. Otra teoría dice que la exposición a altas dosis de testosterona 

antes del nacimiento puede inducir a la zurdera. La abundancia de testosterona, que suele ser 

mucho mayor en los hombres que en las mujeres, provocaría que haya más varones zurdos.   

En su libro "Right-Hand, Left-Hand" escrito por Chris McManus, del University College of 

London, arguye que la proporción de zurdos está en alza, y sostiene que el colectivo zurdo 

ha producido históricamente una cuota por encima de la media de grandes triunfadores. Dice 

que sus cerebros están estructurados de manera diferente, de modo que extiende su abanico 

de posibilidades, y que los genes que determinan la condición de zurdera también gobiernan 

el desarrollo de los centros del lenguaje.   

En 2006, investigadores del Lafayette College y la Johns Hopkins University en un estudio 

encontraron que los alumnos varones zurdos eran un 15% más ricos que los diestros, y los 



graduados zurdos hasta un 26% algunas particularidades entre otras, que han marcado a los 

zurdos :  

En la antigua China, el izquierdo era el lado «malo». El adjetivo «zurdo» (en chino mandarín: 

左, zuo) significa 'impropio' o 'desacuerdo'. Por ejemplo, la frase «sendero izquierdo» (左道

zuodao) se usa para cosas ilegales o inmorales.  

El costado izquierdo ha tenido siempre mala reputación, «no levantarse de la cama con el pie 

izquierdo» es una de numerosas supersticiones. Existen numerosas referencias bíblicas: El 

Benoní del Antiguo Testamento, que significa: 'Hijo de mi dolor, de mi tristeza, de mi 

siniestra', cambió su nombre de nacimiento a Benjamín. [cita requerida] En el reino de los 

cielos, son los elegidos los que están sentados a la diestra de Dios y los condenados a la 

izquierda, durante el Juicio Final, y por lo mismo, los zurdos frecuentemente han sido vistos 

con desconfianza y circunspección por la mayoría diestra.  

En argot, se ha llegado a decir «batea con la izquierda», para referirse a la homosexualidad.  

“tomado de: http://es.wikipedia.org/wiki/Zurdera ”.  

  

  

UNA CREENCIA POPULAR SOBRE LOS ÁNGELES 

Existe un folclore popular que manifiesta desde varias vertientes religiosas que en el planeta 

hay más de mil ángeles encarnados, mezclados entre las personas. También se cree, que los 

niños y jóvenes que mueren antes de los treinta y tres años (edad en que murió Jesús el 

Nazareno), son ángeles que habiendo finalizado la misión que Dios les dio (y a pesar del 

dolor de sus queridos), dejan la tierra. Esta labor está más relacionada con el aprendizaje de 

aquellos que lo rodean, que él de ellos mismos; es bastante común escuchar cuando esto 

sucede, todas aquellas consideraciones acerca de la bondad, generosidad, transparencia e 

inocencia de esos “seres de luz”.   

Según esta teoría los ángeles vivientes son todas aquellas personas que teniendo un nivel 

superior de evolución y luminosidad que pueden transmitir de las más variadas formas un 

mensaje proveniente de la sabiduría infinita de Dios; con el objetivo de ayudarnos a crecer y 

cumplir con nuestra pauta de desarrollo, es decir con nuestro destino.   

Ellos serían los que lograrían movilizarnos en el momento, en el lugar y la hora precisa en 

que necesitamos una toma de conciencia que nos modifique el accionar para el resto de 

nuestros días.   

Imaginan que deben de ser a temporales, como todos los ángeles; y que encarnan para realizar 

esa misión específica por la que vienen a esta tierra, y luego, desde su humana muerte, 

retornan a una condición más elevada, que aquella que traían al descender.   

Muchos dicen estar seguros de que son ángeles vivientes los niños con síndrome de Dawn u 

otras discapacidades importantes; ya que logran a partir de sus limitaciones elevar 



espiritualmente a su familia; por la sensibilidad que adquieren esos padres y hermanos, la 

capacidad de dar y recibir amor; en relación a la mayoría de nosotros (con hijos sin ningún 

problema de salud acuciante) es notablemente superior.   

Declarando, así como exclusivamente los ángeles vivientes, los que hacen posible que 

podamos aprender aquellas emociones que ni la mejor universidad del mundo, lograría 

enseñarnos.   

Y como la misión por excelencia es la vivencia del amor, ¿quedaríamos excluidos como los 

espíritus menos nobles incapaces de hacer entregas de este tipo para que otros aprendan? 

Debo negar esta teoría, porque he sido instruida desde muy pequeña sobre cómo funciona el 

ir y venir de los espíritus encarnados, y sé que quienes vienen encarnados con enfermedades 

incurables para enseñanza humana somos nosotros mismos, efectivamente como espíritus 

“SI” tenemos voluntad para hacer este tipo de experiencias para otros, y que no solo se hace 

para crecimiento de los que les rodean, también estos espíritus están aprendiendo algo desde 

sus discapacidades y corta vida.  

Debo aclarar que en realidad lo que vemos en nuestras experiencias de vida no somos 

nosotros mismos, vemos un holograma de un espíritu que no sabe quién es en realidad, los 

humanos no saben quién es su propio espíritu superior, el santo, el que vive en función de la 

conexión universal de amor, los espíritus son casi que completamente diferentes de lo que 

son en estas vidas, dentro de cada persona existe un espíritu santo y divino, del que no tiene 

conciencia, la ruta que permite percibir ese espíritu está conectada solo en un 10 %, el otro 

90% está allí esperando para ser reconocido y visto, paras ser tomado en cuenta, muchas 

personas consiguen mejorar esta conexión  aun en vida, pero la mayoría solo se encuentra 

con su propio yo superior después de morir, ese es el famoso regreso a casa, es retomar su 

naturaleza espiritual universal y sagrada, la que todo lo respeta y ama incondicionalmente.  

Cuando nacemos en estos cuerpos dejamos atrás la conciencia y el conocimiento, por la 

sencilla razón de que con ella no podríamos aprender, y la conciencia superior está en el 

espíritu, no en la mente, el nivel de inconsciencia con el que estamos viviendo es demasiado 

alto como para vislumbrar un poco de lo que somos en realidad.  

No desestime su propio espíritu por lo que vive, ya sé que la mayoría de los humanos viven 

en separación de su conexión divina, pero eso no significa que la personalidad que han 

adoptado en estas vidas sea la original a nivel espiritual.  

Incluso cuando las personas mueren, aun arrastran la mentalidad del ego, de allí que los 

primeros días que preceden a su fallecimiento, sean aun vistos por los que quedan vivos             

(quienes pueden verles ),  porque existe un apego que va desapareciendo poco a poco, y con 

el transcurso de  los días los vivos van dejando de ver el fantasma del fallecido, porque el 

espíritu inicia un regreso a su ser superior y se conecta al todo, ya no se ve más separado 

como se veía mientras estaba en su cuerpo físico, su percepción de la realidad será totalmente 

diferente.  

 



Al GRANO 

Desde mis experiencias personales, las descritas aquí y algunas que no puedo describir, (  por 

su complejidad ), he sido entrenada cada vez que soy contactada,  no específicamente con 

Ángeles, porque de ellos no solo recibo entrenamiento, también recibo educación y 

premoniciones, sino también de algunos tipos de razas extrañas para mí, pero de las que no 

temo en absoluto, ( ¿Porque no temo, si no les conozco? ) aún no sé por qué no siento temor, 

pero puedo enumerar las cosas que hago cuando se me entrena: “levitar”- “crear cosas 

nuevas” ( flores-frutas- juguetes-paisajes ), en una ocasión logre materializar en mis manos 

algo que parecía un cóctel de frutas, con adornos en una copa rarísima, lo probé, pero no 

recuerdo el sabor, solo sé que era algo que no había intentado jamás en toda mi vida, también 

“ la capacidad de atravesar cosas sólidas”- “desaparecer”- “transformarme físicamente-  

“auto sanar- “sanar a otros” - “conectarme con otros en telepatía” - ( esta es la más fácil para 

mi )  estos entrenamientos ocurren cuando mi realidad se desvanece, y aparezco en otro lugar, 

éstas desapariciones suceden en segundos, no creo que sean perceptibles por quienes me 

rodean durante la experiencia, incluso me ha ocurrido cuando he ido conduciendo mi auto, 

tengo la sensación de que no soy la única que está siendo entrenada, porque cuando veo 

cataclismos y tragedias, sé que allí también hay gente que está viviendo la misma experiencia, 

compartiré algunas de mis experiencias, no podría explicarlas todas, es algo que la mayoría 

de las veces se sale de mi capacidad de comunicarme y de mi lenguaje, pocas veces encuentro 

las palabras más parecidas para explicar estas cosas.  

Los entrenamientos quedan registrados en mi memoria física también, aunque  la mayoría no 

resultan cuando intento desde mi plano físico, regreso con la certeza de que se hacerlo, y 

tengo la sensación de lo que se siente cuando hago estas cosas grabado en mi subconsciente, 

cuando estuve estudiando y practicando Reiki (Canalización y  manipulación de  energía 

universal existente ) me sorprendí de la facilidad con que podía manejar la energía, y lo más 

sorprendente fue como conseguía que se reflejara en otros y regresara a mi entorno, creo que 

los entrenamientos me dieron una ventaja en mis estudios y prácticas en mi vida física.  

Aunque muchas veces puedo ver sus cuerpos de apariencia sólida, también se pueden 

difuminar hasta desaparecer, algunas otras veces, parecen tan llenos de luz (especialmente 

los Ángeles ), una luz muy diferente de la que estamos acostumbrados, esta luz es con formas 

geométricas, algunas como líneas,  tratare de hacer un gráfico lo más parecido posible:  

 

  

 

 

 

 



La dirección de las líneas de luz van hacia el mismo lado, no cambian desde ningún ángulo, 

algunas veces no visten camisa, se presentan con el torso desnudo, y algunos ornamentos 

antiguos en su cuerpo, por ejemplo: en una ocasión los dos Ángeles vestían algo  que parecían 

pantalones de color rojo vino opaco, pero su torso estaba descubierto y llevaba colgado algo 

parecido a un  porta flechas, el otro Ángel tenía un  pantalón oscuro también y traía el mismo 

porta flechas: para las personas a quienes los detalles son muy importantes, debo dejarles 

saber que las alas de los Ángeles no son blancas, lo que les da esa impresión es la luminosidad 

que los rodea, pero en realidad son muy parecidas a las alas de las palomas, grisáceas, pero 

con un tamaño más grande, cuando encontré plumas en mi entorno en ( mi niñez ) tendrían 

un tamaño considerablemente grande, no eran plumas pequeñas:  

 

 

  

  

  

  

  

 

  

  

  

  

                                                                

            

 

 

 

 

 

   

 



Un porta flechas parecido al que portan algunos Ángeles  

 

 

  

  

  

 

  

  

                                                       TAMAÑO DE ALGUNAS DE LAS ALAS  

 

  

  

  

Aunque se busquen explicaciones sobre cómo y porque son posibles estas experiencias, se 

está perdiendo el tiempo, yo deje de hacer preguntas típicas de curiosidad humana hace 

muchos años, cuando aún contaba con 16 años de edad, aprendí de mis maestros ( Ángeles y 

personas no vivas ) que no es importante saber los detalles, ya esos detalles los conocemos , 

están en el fondo de nuestra memoria colectiva, esos registros están dormidos, se me ha 

enseñado que lo importante está en la sustancia de lo vivido, igual en nuestras experiencias 

de vida, lo único que se registra en el subconsciente es lo que catalogamos como valioso, 

nuestras memorias tienen archivado lo más especial, incluso lo que no nos gusta                             

(sufrimientos), pero que aun así es especial, ya sabemos que cosas son más importantes, 

desde el día que nacemos sabemos clasificar lo que quedara en nuestro registro mental, así 

es también en nuestro campo espiritual, registramos y archivamos lo que  es más importante.  

 He aprendido que no me importa en que planeta residen, es una experiencia de vida para 

ellos también, que importan los nombres de sitios, en la próxima vida no sabemos que lugar 

escogeremos, no sabemos si queremos volver a este mismo planeta, para que ocuparnos de 

tomar fotos mentales y gastar vidas enteras en saber nombres de lugares a los que entraremos 

y saldremos una y mil veces ¿Qué importancia tiene?  

Lo realmente importante es crecer, llegar a esa meta donde nosotros mismos hemos marcado 

la línea, “disfrutar del proceso”, ahí está el secreto de la felicidad, no importa el momento si 

es bueno o es malo, lo que importa es vivirlo despierto, sea en este plano o en el otro, le daré 

un ejemplo, cuando la mayoría de los humanos tienen experiencias con entidades de otra 

índole, “No las recuerdan”, porque no están despiertos, están muy ocupados en sus vidas 



materiales y  sus “cosas materiales”: trabajos-escuelas-negocios-relaciones personales-

acumulación de bienes materiales-cuerpo físico-belleza física-competencias con otros-

guerras mundiales y personal-desapegos de parientes-causas políticas- perdiendo el tiempo 

conectados a juegos electrónicos- y mil cosas más.  

Pero le aseguro que todos tienen experiencias con entidades no terrenales, vivas y no vivas, 

que no las recuerden no significan que no estén registradas en su memoria espiritual que es 

la que cuenta a nivel eterno.  

Pregúntese a usted mismo si no se despierta con la sensación de haber soñado, aunque no 

recuerde lo vivido durante el sueño, pregúntese si ha tenido la sensación de haber estado en 

cierto lugar, la primera vez que va a un sitio, e incluso de haber visto a antes a las personas 

que recién acaba de conocer, a lo que comúnmente llaman “Deja-vu”, es esa seguridad de 

que tiene registros en su memoria, de haber vivido lo que está ocurriéndole, pero ¿cómo 

tendría registros en su memoria mental si nunca ha estado allí?   

Porque todos tenemos registros en nuestra memoria espiritual que no deja nada por fuera, el 

consejo es que busque conectarse con esa memoria para saber más de la realidad y de usted 

mismo como ser vivo.  

A veces las personas me contactan para responder sus preguntas sobre sus propias 

experiencias paranormales, debo decirle que me ha tomado tiempo y dedicación contestar 

algunas de mis propias inquietudes cuando tengo experiencias nuevas, algunas veces puedo 

responder con un poco de coherencia sobre las experiencias de otros, pero no puedo darles 

conclusiones exactas, porque como siempre les digo, lo que puede ser normal para mi puede 

que no lo sea para otro ser humano, mi consejo es que busque dentro de usted mismo, ahí 

hay más claridad, use mis experiencias como puntos de comparación, pero no adopte 

creencias o puntos de vista de otros como absolutos, es el primer error para estancar su 

crecimiento, siga buscando, dentro de usted mismo, ahí está la fuente que todo lo sabe, no 

existe un libro o una persona que pueda darle coordenadas exactas sobre lo que usted vive, 

nadie se conoce más que usted mismo.( y aun así, tenemos tantas interrogantes...)  

Sin desesperación se ira acercando a una realidad que aunque no es tan estática como esta     

(parece estática), en sus búsquedas podrá ir viendo luz, de una a una las lámparas del 

conocimiento si irán encendiendo, yo le puedo decir que veo las cosas más impresionantes 

que cualquier ser humano pueda imaginar jamás, y algunas de esas cosas son sobre el futuro, 

veo cosas que hacen algunos humanos y que si las publicara, ya no estaría aquí escribiendo 

para usted, hago lo que puedo, dejo saber lo que sé que no pondrá en riesgo mi vida y mi  

misión en este plan de vida, eso es lo que me importa, no es que sea egoísta, es que algunas 

de mis predicciones son horrorosas y no son modificables, seria innecesario agregar  más 

dolor a esta humanidad que le cuesta tanto sobrevivir.  El hecho de venir a este planeta ya  es 

una gran hazaña, tenemos tantas distracciones  aquí que a la mayoría de los humanos les 

cuesta mucho completar sus planes de vida, es como ir a la guerra, se van agotando con el 

pasar de los años, tienen que lidiar con mil cosas, sobrevivir físicamente es una de ellas, sus 

cuerpos no están respondiendo porque no saben comunicarse con ellos, y es una de las cosas 

que a través de los tiempos los Ángeles han tratado de enseñar, auto sanación, y 



aprovechamiento de recursos de energías desconocidas hasta hoy por los humanos, algunos  

hablan de que existen personas que saben de esto y lo ocultan a los ciudadanos de este planeta 

para seguir dejándolos hundirse en sus enfermedades y pesares emocionales,  

aprovechándose económicamente de sus trastornos físicos, Muchas personas han percibido 

y manipulado estas energías para sanarse y sanar a otros,  Mencionare algunos, entre ellos:  

Dr. Edward Bach , en su preocupación como médico y su enorme deseo de ayudar a las 

personas, quien no estaba del todo convencido de la medicina que practicaba, se dedicó a la 

búsqueda de algún método menos agresivo, más sutil, benigno y suave.  

Nadie sabe exactamente como llego a la deducción de que las flores podrían ayudar a sanar 

el sistema emocional, el cual según su punto de vista es donde se originan nuestras 

enfermedades físicas, Bach pensaba que el tratamiento de las emociones y la mente son 

fundamentales al momento de tratar las enfermedades físicas. Al momento de corregir los 

problemas emocionales, los problemas físicos pueden resolverse más fácil y rápidamente, y 

sin riesgo de que vuelvan a presentarse.   

Sus teorías dieron resultado en su momento y aun dan resultados.  

Dando como resultado a "la terapia de Flores Bach", donde consiguió reunir 38 tipos de 

remedios hechos con 34 flores silvestres, tres flores de cultivo, y el ultimo no es una flor es 

agua de manantial.   

Edward Bach: ( Septiembre 24, 1886 – Noviembre 27, 1936 ). El Dr. Edward Bach fue un 

médico de formación clásica, homeópata, patólogo y bacteriólogo. Pasó la mayor parte de su 

carrera estudiando la relación entre los estados mentales o emocionales, de personalidad, y 

cómo la enfermedad se manifiesta en el cuerpo.  

Él desarrolló probablemente el más seguro y quizás el método más eficaz para la curación de 

la personalidad y las emociones.    

IKAO USUI:  natural de Japón. nació en Gifu, el 15 de agosto del año 1865, en el pequeño 

pueblo de Taniai en el distrito de Yamagata.  

Según una versión, Usui viajó a Estados Unidos, donde permaneció siete años en la  

Universidad de Chicago estudiando teología y las sagradas escrituras que narraban las 

curaciones de Jesucristo, y aunque no encontró los secretos de los milagros de Jesús, 

estudiando la historia comparada de las religiones descubrió indicios de que el primer Buda, 

Gautama Sidharta (620543 a. C), había realizado curaciones similares; también aprendió a 

leer el sánscrito, que era el antiguo idioma litúrgico de India y Tíbet.   

Usui viajó a India y Tíbet, donde continuó su búsqueda en los monasterios budistas, 

estudiando los sutras indios, chinos y tibetanos. Los monjes le decían que el hombre tuvo la 

facultad de sanar el cuerpo en épocas pasadas, pero que se había perdido porque en los 

monasterios se había orientado únicamente hacia la sanación del espíritu, olvidándose en 

parte del cuerpo físico.   

  



Usui regresó a Japón y siguió investigando tenazmente y visitando monasterios. Y por fin en 

uno de ellos, creyó haber encontrado la respuesta que buscaba en un manuscrito, en  el que 

un discípulo de Buda constataba la existencia de unos símbolos y procedimientos que se 

remontaban al año 2500 A.C., afirmando que Buda los había utilizado en curaciones, 

similares a las de Jesús.  

Por recomendación de un maestro Zen,Ikao decidió aislarse en meditación, ayuno y oración 

en la montaña sagrada de Kuriyama, a 25 kilómetros de Kioto, durante tres semanas; una vez 

allí coloco veintiuna piedras en el suelo para medir el transcurso de los días quitando una 

cada día. Así pasaron los veinte primeros días sin que ocurriera nada significativo hasta que 

al amanecer del día veintiuno vio acercarse una especie de esfera luminosa que se dirigía 

hacia él, entonces la luz le penetró por el tercer ojo entre las cejas, se desvaneció y vio 

envueltos en burbujas de luz los símbolos Reiki, que se le quedaron grabados para siempre.    

Además, con cada símbolo se le informó sobre la forma de utilizarlos para activar la energía 

Universal sanadora. Así tuvo lugar la primera sintonización o alineamiento Reiki, que fue la 

de Mikao Usui, al que le fueron revelados de esta forma los métodos de esta técnica ancestral.   

En los años posteriores, Usui se dedicó a impartir el Reiki a las personas más desfavorecidas 

entre los mendigos de Kioto y se produjeron muchas curaciones que les devolvían la 

integridad física para trabajar y mantener a sus familias.   

 Edgar Cayce :  un vidente que desde principios del siglo xx, fue consultado por miles de 

personas, para que les diagnosticara y en muchos casos tratara sus dolencias.  

Famoso vidente norteamericano apodado “el Profeta durmiente”, dejo registros de todas sus 

videncias y una institución, creada en 1931 en Virginia Beach, Association for Research and 

Enlightenment, Inc con una biblioteca que cuenta con 14 306 lecturas, que representa un 

legado para la humanidad. En la actualidad los médicos recurren a ellas ya que en su época 

curó a miles de personas con sus capacidades videntes, Cayce no era médico, era fotógrafo, 

y descubrió su capacidad a través de la manifestación durante sueños inducidos o trances, 

donde después de despertar podía responder las peticiones de las personas que aclamaban 

por mejoría física.  

Edgar Cayce, Nacido el 18 de marzo de 187. En octubre de 1910, el diario 'The New York 

Times' publicó un artículo titulado: "Un hombre inculto se convierte en médico bajo 

hipnosis". Debido a que personas de todos lados recurrían a él buscando sanación. En su afán 

por satisfacer la demanda de personas que le pedían sanación aumento sus consultas diarias 

a seis, disparando un agotamiento que le llevaría a fallecer el 3 de enero de 1945.   

Personalmente los admiro por su dedicación a su plan de vida, y su entrega, si tuviéramos 

algunas personas más entregadas de esta manera serian menos las dolencias que los humanos 

tendrían que padecer, con el tiempo cuando estos personajes se despiden de nuestro campo 

físico, quedan muchas personas buscando negociar lo que ellos dejaron, se pierde el propósito 

original que motivo a estos seres guías, no es algo que ocurra de la noche a la mañana, son 

los cambios paulatinos del mensaje, es como si existiera una cadena de millones personas 



agarradas de las manos, transmitiéndose un mensaje, cuando el mensajero antepenúltimo 

entregue el último mensaje la fidelidad habría cambiado dramáticamente.  

Ese es uno de los varios motivos por el que considero que la Biblia no tiene suficiente 

coherencia, tal vez quien tuvo la idea original, lo haya hecho buscando hacer una guía para 

las futuras generaciones, pero con el paso de los siglos, y las miles de traducciones y 

ediciones que existen, ya no sabemos dónde se rompió esa cadena humana... eso sin contar 

con las interpretaciones convenientes para cada tipo de grupo religioso, no hay nada que 

hacer, eso es lo único que queda de un libro que tal vez en su momento original haya 

expresado cosas maravillosas y reales, ¿cómo saberlo después de tanto tiempo y tanta gente 

detrás del libro?  

Debo aclarar que lo escrito en este libro es siempre mi opinión personal, y usted tiene la 

opción de tomar lo que le agrade y abandonar lo que considere que no encaja en su realidad, 

los humanos nacen libres y mueren libres quien los esclaviza son sus creencias y el sistema 

establecido en el planeta donde eligieron nacer, no hay nada de que quejarse, no hay que 

nadar contra ninguna corriente, usted escogió venir a este lugar, ahora afróntelo con valentía 

y dignidad, dignidad espiritual, ( no dignidad vanidosa ), como un árbol que vino a ser árbol 

y eso será hasta el final de sus días, sea lo que usted decidió ser, haga los cambios que quiera 

pero, reconozca su responsabilidad en cada cosa que vive, no existe alguien que imponga 

castigos ni regale favores después de repetir letanías por horas o días.  

Las oraciones funcionan cuando se hacen de corazón, y no necesitan ser repetidas mil veces, 

el universo no es sordo, le escucha hasta cuando usted está dormido, hasta cuando no habla 

ni piensa, le adivina sus deseos, y no tienen recriminaciones, quien recrimina no es Dios, eso 

se lo puedo jurar, le dejo la tarea mi querido lector de averiguar ¿quién recrimina?, ¿quién 

reclama por ajuste de pecados? y ¿quién juzga?  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



SÉPTIMA PARTE 

 

LA TELARAÑA QUE NOS CONECTA 

Es en esa telaraña donde entran y salen nuestros queridos visitantes, los Ángeles y los “otros”, 

aquella que no es visible para nosotros, pero que ya hemos podido comprobar que existe con 

matemática y algunos experimentos de laboratorio.  

Buscando esa fuerza invisible que mueve y conecta al universo muchos científicos se han 

podido encontrar con lo que hoy denominan como física cuántica, el mundo cuántico cuenta 

con una matemática exacta y correcta pero que no se ajusta a nuestro “ ya conocido” sentido 

común, (lo que creo que  nos impulsará a desarrollar otro tipo de sentido común ), mencionaré 

el ejemplo más sencillo; entre los experimentos hechos por Bohr y Werner Heisenberg donde 

se observaba la conducta de los electrones , pudieron descubrir que un electrón no es una 

partícula que se pueda denominar “ de esta manera o de aquella” no se pueden clasificar sus 

conductas como si siguieran un patrón, lo que nos queda es que posee una multitud imprecisa 

de probabilidades de conducta, (ésta es la parte más sorprendente) la cual depende del 

observador, el que la mide, en ese caso sería el científico o los científicos quienes trabajaban 

con el electrón.  

Durante el experimento de ranura se comprobó que los electrones se podían comportar como 

ondas y como partículas  al mismo tiempo, ¡dependiendo de la observación humana!, cuando 

se comportó como onda no tenía ubicación precisa y existía desde un campo de 

probabilidades; de allí que no se puede saber TODO sobre el electrón, porque su conducta es 

imprecisa y aleatoria, no tiene un patrón, no se sabe cómo actuara, incluso se demostraba que 

no existía  si no era observado o medido!, desde mi pobre punto de vista, ¿los electrones no 

existen como partículas  si no les observamos?, y ¿dónde están los electrones en la naturaleza 

de este universo?  

Un electrón:  

Es la partícula más liviana y subatómica que rodea el núcleo de un átomo, se sabe que se 

trasladan independientemente por la materia separándose del núcleo, algunas veces son los 

que con su movimiento generan corrientes eléctricas en un átomo, TODA LA MATERIA SE 

CONFORMA DE ATOMOS, todo lo que existe, está compuesto por átomos.  

El margen del sentido común ya conocido, el sentido común que hemos usado toda la vida, 

nos dice que, si no observamos o medimos las partículas, ¡éstas no existen! y ¿de qué está 

hecho nuestro universo entero? De “partículas observadas”, ¿qué es lo que debemos cambiar 

para percibir la realidad?  

Y pensar que la materia no existe, que lo que nos conforma es “Energía”, como punto de 

materia el ATOMO ¡está vacío!, no tocamos nada, no hay nada sólido, ¿Por qué repetimos 

las mismas realidades una y otra vez?, ¿Dónde están esos millones de posibilidades que no 

son medibles? ¿Cómo tener acceso a esas posibilidades? ¿Qué importancia tenemos como 



observadores? ¿Por qué las partículas responden condicionadas a nuestra observación? ¿Qué 

importancia tenemos en la existencia de la realidad?  

Lo que ocurre es que creemos que el mundo exterior es más real que el interior, y estos 

ejemplos me dicen que lo que nos pasa ADENTRO crea lo que pasa afuera, quien es el 

observador ¿los ojos o el cerebro?  

Creo que el cerebro solo nos permite ver aquello de lo que ya tenemos patrones, como copias, 

nos perdemos las otras probabilidades, esas probabilidades son las que creo que puedo ver 

cuando me hablan de otros lugares, otras entidades, he podido ver las cosas más raras que 

jamás se hayan visto en este plano físico, le aconsejo que  no se conforme investigue por su 

cuenta, dese cuenta de lo que un mal pensamiento puede causar en su realidad diaria, no 

enfoque su cerebro en destrucción, en enfermedad, en fracasos, usted no sabe la magnitud de 

lo que está creando cuando llena su mente imaginando desgracias para usted mismo, sea su 

propio observador, para que pueda ver algún día algunas de esos millones de posibilidades, 

decida observar más allá de los patrones.  

No podría dejar de mencionar el “Teorema de Bell”, que habla de la realidad no localizada, 

la cual sugiere que el Universo está conectado por información y que esta puede aparecer en 

cualquier lugar de manera instantánea.   

Definitivamente cuando Ciencia y Espiritualidad hagan las paces y caminen de la mano, 

nuestra vida en este planeta cambiara.  

Cambiar el modo de pensar efectivamente, cambiara la realidad, si hacemos un análisis de 

creencias, podemos ver que quien se siente pesimista y derrotado ante una enfermedad 

probablemente morirá primero que quien realmente cree que puede sanar. Allí radica una de 

las grandes diferencias de estas probabilidades, debemos decidir qué cosa pensaremos y que 

cosa creeremos.  

Existe una realidad inteligente que se encarga de mantener su corazón bombeando sangre, 

que se encarga de permitirle respirar mientras está dormido (a), es con esa inteligencia con 

la que debe vivir conectado, eso se hace cuando no abandona el interés en su cuerpo y no lo 

deja pensando “solo”, el cuerpo tiene que pensar por sí solo cuando se le olvida.  

 Cuando tomamos control de lo que pensamos, de lo que sentimos, ¡eso significa convertirse 

en otra persona! Dejar el patrón viejo que está creando cosas destructivas (incluso 

enfermedades), los humanos tendrían que cambiar toda esa manera de pensar que  les impide 

ser feliz.  

Un cambio en la forma como percibimos la realidad y un cambio en la realidad misma. Aquí 

tienen mucho que ver nuestras creencias sobre la realidad misma, es en este punto donde el 

cerebro y nuestros condicionamientos pasan a jugar un papel importante.  

Desarrolle la observación de la misma manera que desarrolla cualquier otra de sus 

habilidades, practique el mayor tiempo posible la meditación poniendo atención en algo, 

puede poner su atención en un concepto, o tal vez en algo material que usted pueda ver.  



 Salirse de los parámetros de lo que se acepta social, religiosa,  científica y políticamente,  no 

predisponer la realidad en un sentido ya moldeado, crear una nueva donde todo es posible, 

incluso sanarse y transformarla, aferrándose a una idea , a un deseo,  a una realidad más 

conveniente para usted, siéntase inspirado por aquellos en nuestra historia, aquel que tuvo 

una idea, una visión, un sueño y que dijeron ; “yo creo en “esto” y  aunque mi entorno no 

esté de acuerdo  con ello, mi pensamiento es más importante que lo que me está rodeando 

ahora”, si estas personas no hubiesen observado la realidad desde sus propios pensamientos, 

desde sus propias ideas, y no las hubiesen sostenido, tal vez los grandes inventos no tendrían 

estos nombres y apellidos:  

Leonado Da Vinci -Galileo Galilei- Nicolás Copérnico- Marie Curie- Albert  Einstein- 

Alexander Fleming- Isaac Newton- Tales de Mileto- Antoine Lavoisier- Pitágoras...entre 

otros. Sin mencionar los científicos más modernos y los creadores de nuevas tecnologías.  

Los grandes cambios en nuestra historia fueron hechos por observadores pacientes y 

conscientes, modificar su modo de actuar pensando en algo totalmente diferente de lo que 

había venido pensando hasta el día de hoy, dese cuenta que el pensamiento es más real que 

todo lo demás, estos personajes dejaron de seguir a el resto que estaba usando el convencional 

sentido común, que es aquel que nos dicta como pensar desde que nacemos hasta que 

morimos, los humanos piensan en común, con la cordura que es dictada por la sociedad, las 

escuelas los padres, los vecinos, los artistas famosos, los gobernantes, los sentidos comunes 

que tienen el mismo patrón, que tienen un mismo aprendizaje, incluso cuando se enamoran 

siguen un patrón, se trata de  crear un nuevo punto de vista, sobre el humano y su naturaleza, 

aunque parezca confundir el viejo sentido común con el nuevo, ya  sé  que se estará 

preguntando;  si es posible crear un  mundo mejorado?  

 Claro que SI, es cuestión de cambiar la realidad mejorando lo que pensamos, creando cosas 

nuevas y mejores desde nuestra mente, no dando cabida a pensamientos paralíticos y 

limitadores, si no por el contrario buscar un resurgimiento mental, con ideas mejoradas y 

altamente optimistas.  

 Me imagino que habéis oído hablar de las diferentes dimensiones que ultima mente se 

refieren algunos investigadores de la realidad y algunos científicos.  

 Porque ya científicamente, desde hace mucho tiempo se reconoce a nivel de teoría, la 

existencia de dimensiones superiores a nuestra palpable tercera dimensión: La cuarta, la 

quinta, etc.  

Albert Einstein en su  teoría  de la relatividad habló  del tiempo como una cuarta dimensión 

y como algo indispensable para ubicar un objeto en el espacio y en un momento determinado 

y que los objetos no sólo se mueven a través del espacio sino que también lo hacen a través 

del tiempo, es decir su coordenada temporal aumenta continuamente, algunas teorías físicas 

como la teoría de Kaluza-Klein y las teoría de súper cuerdas, en sus varias versiones, añaden 

a las tres dimensiones físicas espaciales entre 1 y 9 dimensiones adicionales espaciales 

adicionales, de tipo compacto; además de la dimensión temporal.  



Más allá de una cuarta dimensión tendríamos una quinta que es entre otras a la que me quiero 

referir, y es en la que puedo ubicar algunas de mis experiencias con entidades no terrestres 

incluyendo a los Ángeles, la razón por la que me enfoco en esta dimensión es porque de allí 

es donde se me ha entregado la mayoría de la información, en una ocasión en que estaba en 

el patio de mi casa, en el año 2001 decidí ubicarme debajo del sol para broncearme un poco, 

allí sentada levante un poco las piernas para recibir mejor el sol, inmediatamente hice aquel 

movimiento sentí una vibración con sonido de zumbido, que taladraba mis pies, iba subiendo 

hasta que llego a mi cabeza, lo que sentí después era como mi cabeza iba creciendo, ¡la sentía 

como del tamaño de mi casa!, mi visión abarcaba exactamente toda la casa desde arriba, 

como si en aquel momento fuese un gigante que podía mirar hacia abajo, me asuste un poco, 

(por la novedad ),pero disfrute de aquel mágico momento, inmediatamente regrese de manera 

progresiva a mi tamaño normal, jamás vi mi cuerpo crecido, solamente  tuve la percepción 

de aquella realidad distorsionada para mi  regular sentido común, me quede allí sentada 

recordando aquel segundo de diferencia, y tuve la seguridad de ser más de una persona en 

aquel momento, ¿cómo supe que estaba siendo una pero varias al mismo tiempo? No lo puedo 

explicar, pero estando en aquella percepción de gigante lo percibí, y aun no sé cómo, creo 

que realmente existen muchísimas cosas que no puedo explicar desde esta dimensión.  

En un contacto con extraterrestres que alguien muy cercano a mi tuvo hace poco, también 

me explico que algunos extraterrestres manejaban esta división donde podrían ver sus copias 

de ellos mismos en plena acción en el tiempo, pero con la diferencia de que ellos tendrían 

control para ver estos movimientos en secuencia, y lo más sorprendente es que podían 

modificar sus propias imágenes, o sea que podían ser varias entidades a el mismo tiempo, 

siendo estas diferentes entre sí, y ¡actuando de manera separada!, también me dijo que la 

comunicación que entablaron no provenía de una sola de las entidades sino de todas al mismo 

tiempo, aquella coincidencia con mi experiencia, me llevo a hacer preguntas a nivel 

espiritual, mi pregunta fue algo así:  

si estaba viendo mis movimientos en otro espacio dimensional me podrías decir ¿cuál era?  

Solo recibí esto: “Sobre Cinco” ¡lo que me dio la certeza de que había explorado visualmente 

un lugar aún desconocido por la mayoría de los humanos!, así que en ese momento pedí 

también confirmación de mis ideas, porque ya había preestablecido en mi mente que se 

trataba de la “quinta dimensión”, y la respuesta fue afirmativa transmitiéndome   confianza 

en mis deducciones.  

 Mi amiga Angélica V, sostuvo una experiencia tipo extra dimensional donde se presentaba 

una mujer dándole indicaciones y entrenamiento desde un tipo de mapa en una tecnología no 

terrestres bastante extraña, el mapa dibujaba tres espacios redondos con agua, donde 

Angélica debía saltar sobre estos mapas, y evitar los círculos de agua, cuando termino el 

recorrido, la mujer le informo que estaría en presencia de un visitante extraterrestre y que 

debía hablar con él, en un momento apareció bajando una figura que levitaba, aunque tenía 

apariencia del tipo grises sus ojos no eran muy grandes,  su rostro era más bien alargado, y 

ojos pequeños  también alargados, ropa  tipo parecida a la de  los humanos, pero cuando se 

dividió en tres la ropa de los otros dos era completamente diferente, uno de ellos tenía un 



traje ceñido al cuerpo y el color era amarillo pardusco, le anuncio a Angélica que implantaría 

información ( que ella necesitaría en el futuro ) directamente en su cerebro, Angélica dice 

haber sentido una dureza fuera de lo normal dentro de su cabeza, como si algo la presionara 

en esa área, en ese momento se asustó un poco, y el extraterrestre le calmo diciéndole, algo 

como “ es algo que necesitas”, después subieron a lo que parecía una tabla de levitación, ella 

subió a una y  el extraterrestre en otra. Viajaban sobre la superficie cuando el piso y los 

edificios debajo de ellos comenzaba a derrumbarse, estando en este momento Angélica 

regresaba a su estado normal, reviso la hora, y cree que solamente paso un minuto.  

Debo decirle que muchas personas están percibiendo lo que yo vengo viendo desde muy niña, 

y que a medida que va transcurriendo el tiempo, más y más personas están experimentando 

un despertar a una percepción diferente, me encantaría decirle que todos los humanos están 

percibiendo lo mismo, pero no es así, aún quedan muchas personas que están presas de su 

mente y lo que llamamos ego, porque prefieren aferrarse a lo que consideran más seguro, no 

se abren a las posibilidades, y esto no les ayuda.  

 Me refiero más específicamente a aquellos humanos que se niegan a ver  algo más que lo 

que sus creencias ( religiosas- políticas- familiares- tradiciones, etc. ) les dictan, han decidido 

ser fieles a estas creencias hasta el día de su muerte, para estas personas, la realidad se ira 

transformando de modo más lento, incluso la mayoría solo perciben los cambios cuando se 

están acercando al día de su fallecimiento, para ese momento ya será  muy tarde, el tiempo 

que les ha de quedar para aprender y crecer más en su evolución espiritual es muy poco, he 

podido ver como la apatía y la decepción de una vida desperdiciada baja los ánimos de 

muchas personas en esos últimos momentos, donde ya la misma muerte pierde valor, donde 

el individuo se auto compadece por el desperdicio, es por eso que busco la manera de decirle 

hoy las cosas que veo y que recibo en planos espirituales, para que usted saque sus propias 

conclusiones y decida qué camino tomara, y sepa también darle la importancia que se merece 

su evolución espiritual, los consejos de siempre son que busque la manera de no sentirse 

separado del resto de la creación,  no se separe del resto de los humanos, usted no está 

separado de nada ni de nadie, percibir que hay un aquí y un allá, es una ilusión, tal cosa no 

existe, todo está conectado ,somos energía  viva y funcionamos por algo que conocemos 

como electricidad, pero no existe un AQUEL y un YO, todo y todos son parte de usted 

mismo, quejarse y criticar a otros es perder el tiempo, oponerse a otros e invertir en guerras 

y en debates para ganar una postura es inútil, nada de eso le separara de su realidad, todo es 

uno y usted es todo, si considera que tiene un vecino egoísta y avaro, y que sus acciones le 

molestan y le hacen rabiar, olvídese de eso, usted también es ese vecino, usted es la víctima 

y el criminal, aunque sea complicado verlo desde esta dimensión con apariencia separada, 

eso no significa que no sea cierto.  

Tenemos muchas cosas que no vemos y que nos conectan, que cumplen una función sin 

necesidad de que veamos o toquemos esas cosas. Una de esas cosas, es el aire que 

compartimos, y los millones de elementos que micro organismos que existen que también no 

vemos pero que existen y nos afectan. Empiece por ampliar su visión de la realidad, ¡vaya 

más allá de lo que simplemente ve!  



Le hablare un poco de algo que tiene confundidos a los humanos, y es sobre el año 2012 la 

mayoría tiene una espinita de dudas sobre si en diciembre 22 del 2012 despertaran y verán 

sus cuerpos invisibles, o el suelo ya no será más suelo, y cosas extraordinarias que esperan 

verán sorpresiva mente desde ese día, la diferencia que perciban no será mayor de la de 

cualquier otra día, no será cosa de grandes cambios Instantáneos, para que estos cambios se 

noten será necesario mirar en un pasado cada 5,10,15 años, y comparar la diferencia entre 

estos lapsos de tiempo,  por ejemplo: compare este momento con la realidad de hace 10 años, 

vea los grandes cambios que se efectuaron en los humanos, y entonces haga lo mismo 

después de 5 años empezando desde el 2012, los cambios serán más visibles, y poco a poco 

el tiempo entre estos cambios será más y más corto, y lo  más importante es que estos cambios 

no nos sorprenderán más, porque estaremos preparados para ver cosas nuevas que 

paulatinamente habremos aprendido y ya estaremos entrenados  para experimentarlas.  

Después de 2012 la percepción del tiempo será de una manera más rápida, eso ya ha estado  

sucediendo desde muchos años atrás, alrededor de 1987 se empezó a notar este cambio , 

nuestros días son cada vez más y más cortos, esto sucede porque nuestro universo se expande 

y  se transforma, el tiempo no es el único que se expande, nuestro nivel de conciencia también 

se está expandiendo, la gran cantidad de humanos que habrán despertado su conciencia  será 

mucho mayor, cada vez más y más, y es ese despertar el que los investigadores sienten que 

ha abierto la puerta para que  cosas como la auto sanación y la sanación colectiva se de en 

este planeta, despertar  que traerá de vuelta la información original que esta almacenada en 

su ser superior, el conocimiento volverá a los humanos poco a poco, ya no necesitaran más 

creencias preestablecidas, porque su propio YO  les  dará las respuestas a sus dudas, para ese 

entonces el ser humano estará interesado en cosas más avanzadas, sus preguntas simples y 

básicas ya estarán respondidas, refiriéndome a las incógnitas sobre la creación y demás.  

Este momento en la historia de la humanidad de los últimos siglos es uno de los más 

importantes y excitantes, Y le invito a que disfrute sin miedo los cambios, no tema, porque 

no hay nada de que temer, ¿cómo educaremos a nuestras siguientes generaciones sobre estos 

cambios?  Ame a sus hijos, enséñeles COMPASIÓN, hacia ellos mismos y hacia los demás, 

cuando enseñamos la compasión estamos bajando la percepción de separación entre los 

humanos, enséñeles a buscar en su interior cuando tengan dudas, y a vivir en el presente, 

conectados con el momento, existen muchas maneras de aprender como padres a conectarse 

con el AHORA, cuando haya logrado conectarse con el momento del AHORA  en la mayor 

cantidad de su tiempo en su diario vivir, entonces estará preparado para mostrar a otros como 

hacerlo, pero debe usted primero aprender a vivir el instante, acallando la mente y 

despertando en el AHORA MISMO, así poco a poco su propia percepción visualizara los 

cambios y la gente podrá mostrar a las generaciones nuevas. Además, no debe olvidar que 

los niños nacen conectados, es el sistema y la sociedad en que vivimos que los obliga a 

separarse de su propio espíritu. Entre menos hagan para afectar sus creencias, mayor será la 

preparación para los jóvenes del futuro.  

Personalmente escogí no implantar ningún tipo de creencia en mi propia familia, y los 

resultados son altamente sanadores a nivel emocional y físico, puedo decir que cuento con 



una familia que sabe ver la conexión universal y sabe usarla para su diario vivir, eso incluye 

todos los aspectos de sus vidas, los cuales siempre son mejorados por ellos mismos.  

Somos espíritus eternos, y cada paso por esta vida es una experiencia para el espíritu, 

descubriendo y abriendo nuestro corazón  hacia el desapego, así descubrirá su propio espíritu, 

hacerlo hará  posible pasar desde el campo terrenal  a otra dimensión, pero para que una 

entidad madure y llegue a su meta necesita de procesos, daré una metáfora: los humanos 

están como el pez, que desea ser sirena, y la sirena que espera tener pies para conseguir 

caminar algún día, luego la sirena querrá volar, para llegar a la meta final de la sirena por 

ejemplo, existe un proceso que completar, los extraterrestres existen ,así como nosotros 

tenemos varias razas, ellos  también tienen sus diferentes razas en cada uno de sus planetas, 

y viven en otros niveles de conciencia, no son superiores, solo viven en otros niveles de 

conciencia diferente de la que nosotros conocemos hasta ahora, y también están 

evolucionando. La meta se visualizara si vamos abriéndonos y saliendo de nuestro cascaron, 

así encontraremos más de nosotros mismos, pensar que somos solo este cuerpo físico y que 

venimos y luego nos morimos sin ningún propósito sería un insulto a la inteligencia universal, 

este libro le está diciendo “QUE HAY ALGO MAS”, y el que busca encuentra, pero no 

encontrara si no busca, debe “BUSCAR”, investigarse a sí mismo es cosa de sabios.  

Recuerde que este universo es vibración, y que los extraterrestres también vibran en sus 

propios universos, y que todos los universos se conectan entre sí, es como una gran orquesta 

filarmónica con millones de músicos tocando diferentes tonadas, en diferentes vibraciones y 

niveles de ondas de sonidos, pero que todas están tocando la misma CANCION, ¡es una 

maravilla cómo funciona el universo total!, es extremadamente inteligente y se ajusta 

generosamente para todas las especies y razas de los miles de universos, ese ajuste ocurre por 

la “ley Universal del Amor” nosotros tenemos galaxias cercanas a la nuestra que son 

habitadas y de las cuales recibimos visitas, pero también vienen de otras más lejanas.  

 

LA LEY UNIVERSAL DEL AMOR 

Me gusta llamarla de esta manera a la conexión generosa e infinita que permite que seamos 

creadores y manipuladores directos de nuestra propia realidad, no encuentro más explicación 

para la cantidad de cosas maravillosas que veo ocurrir cada día en este y otros universos, y 

cuando me he preguntado, ¿POR QUÉ? La respuesta ha sido POR AMOR, y así he aprendido 

que todo se rige por AMOR. ¡Los motivos universales de la existencia son el AMOR!  

La máxima experiencia que tengan las personas en esta o cualquier otra vida, existe por amor, 

y es disfrutable por y para el AMOR. Si existiera un Dios en un trono, (que lo dudo          

mucho), este Dios se llamaría AMOR.  

Por eso invito a los humanos cada día de mi vida sin cansarme a que busquen sentir 

compasión para que puedan llegar a experimentar el AMOR UNIVERSAL, porque LA 

COMPASIÓN es el primer sentimiento que lo pone en dirección a ese AMOR.   



Me gustaría contar con un súper poder que me permitiera dejarle entrar en mi mente para que 

usted pudiera ver lo que yo veo, y sentir lo que yo siento, pero solo tengo “por ahora” este 

lenguaje que es mi instrumento para decirle y explicarle lo que comprendo desde mis 

experiencias psíquicas, algunas veces ha sucedido que he podido entrar a los sueños de 

personas que aún no me conocen, hemos compartido experiencias y después de ciertos años 

les he visto y nos reconocemos, y recordamos estos sueños que hemos vividos juntos, estas 

“habilidades” no son controlables, no puedo manejarlas a voluntad desde mi mente, ni 

siquiera sé si son manejadas por mi espíritu, estas cosas solo ocurren y ya. Pero basada en 

todas mis experiencias es que he llegado a todas estas conclusiones, puedo decirle que ni 

siquiera lo que he estudiado en este planeta me ha dado un margen de conocimiento a un 

nivel cercano al que me dan mis propias experiencias, no se guíe por los títulos 

rimbombantes, eso no hace a nadie, los humanos son lo que son por las experiencias de vida.   

Y en sus espíritus es lo mismo, su universidad son las miles de veces que nacen y mueren, lo 

importante no es lo que vienen a estudiar aquí, lo más importante es lo que aprenden en lo 

que  viven, allí está la escuela y de allí nacen los maestros, y si sumado a eso tiene sus sentidos 

psíquicos despiertos entonces tome ventaja y estúdiese a sí mismo y  al universo más a fondo, 

manteniendo su propia percepción e intuición intacta.  

Se preguntará ¿de dónde saco todo lo que le informo en mis libros? La respuesta es desde mi 

SER SUPERIOR, allí está la fuente de mi conocimiento, es desde allí que se todo lo que 

aseguro, es desde allí que alcanzo a comprender todo lo que veo cuando viajo lejos de este 

planeta, sino fuera así ¿quién me explicaría lo que solo yo he visto?  

Le hablo un poco de mi para ser ejemplo suyo, porque  yo solo vine para ser guía, pero esta 

guía es como una flecha en el camino que no se repite, solo le mostrara el camino una sola 

vez, cuando usted este dentro de usted y se conecte con la fuente universal, encontrara miles 

de carreteras, allí las flechas de guía las tendrá que poner usted mismo, no abra otro humano 

que le pueda indicar los caminos más que usted mismo, eso es lo que vengo haciendo toda 

mi vida, colocando mis propias indicaciones de camino para no perderme, si no tuviera 

disciplina  y persistencia, y muchos deseos de llegar al “SABER”, entonces habría 

desperdiciado esta vida tomando el camino fácil y apático, el de CREER lo que OTROS 

creen, desde muy joven decidí no comer masticado, yo misma fabrico el pan que como y 

decido si me lo trago o no.  

Porque los humanos  definitivamente nacen libre y deben irse libres, nadie es dueño de su 

corazón ni de su mente, gobiérnese usted mismo sin influenciar a otros, sin decirles en que 

creer, por eso cuando me preguntan por religiones y asuntos contradictorios que mantienen 

ocupados a los humanos, me sonrió compasivamente y les dejo ser, no me opongo ni estoy a 

favor de nada,  solo expongo lo que no es justo y que altera la libertad de los humanos en su 

evolución espiritual, eso es algo que he aprendido directamente de mis dos Ángeles 

custodios, El respeto y el libre albedrío, es SAGRADO, cada espíritu tiene derecho a 

desarrollarse y crecer como pueda y como quiera  y su deber es respetar la evolución de las 

otras entidades.  



Los extraterrestres que he podido percibir no tienen los problemas que tienen los humanos, 

ellos están seguros de para donde van y lo que deben hacer, no necesitan que alguien les diga 

en que creer, me imagino que, porque su percepción esta despierta desde un nivel de 

conciencia diferente del nuestro, tal vez sus asuntos más importantes son otros. Desde la 

perspectiva humana los sentidos están diseñados para ver escuchar y sentir solamente lo que 

ya conocemos, tenemos un patrón aprendido en la mente y es ese patrón el que se debe 

modificar, sintonizar el cerebro y el espíritu a otro canal desde el cual se pueda experimentar 

esta dimensión y las otras que existen.  

Se preguntará ¿cómo conseguir esa conexión? Se debe buscar la manera de no acoger las 

cosas que le separan: el miedo, los temores, está la inconsciencia colectiva humana que vive 

en pos del mundo material, que vive como si el mundo físico es lo único que tiene y que es 

valioso, superado esto encontrara un conocimiento de AMOR, donde no existen problemas 

ni preocupación por asuntos materiales. De allí que me enfoque en hablarle de el desapego, 

desapego a las personas, desapego a los asuntos materiales, desapego al cuerpo, la profesión, 

la casa, el auto, su  estatus económico, su estatus social-cuando los humanos pierden este 

apego, estas cosas llegan solas, sin esfuerzo, y usted se podrá ocupar de lo verdaderamente 

importante, “su espíritu” el cual es la vía que le llevara al nuevo mundo que está cambiando, 

si la meta es ver y comprender el proceso de evolución, empiece por abandonar los apegos. 

Vivir atareados mirando el exterior le quitara tiempo valioso para buscar en su interior, todos 

los humanos pueden hacerlo, no es nada especial de unos pocos, todos somos iguales, 

espíritus en evolución con los mismos sentidos y las mismas cualidades.  

Se preguntará ¿porque percibimos la misma realidad todos? Es una herencia que hemos ido 

recibiendo en patrón mental de generaciones en generaciones, es como un cerebro grande 

que está conectado con miles de millones de cerebros, entonces la suya  no es una percepción 

única es la percepción de los demás.  Es la que nos hace ver la realidad de la manera que la 

vemos hasta hoy. En la mente humana existe lo que llamamos EGO, y es este ego de más 

100.000 años quien ha creado esta realidad, ahora pregúntese;  existe el miedo, la angustia y 

la ansiedad en su realidad? ¿Quién ha creado tanto miedo a través de los tiempos en esta 

humanidad?   

Es el ego colectivo que ha ido enseñando  a las futuras generaciones a vivir en los límites de 

esta realidad inventada inconscientemente, por eso le hablo de libertad, y de despertar, la 

realidad no tiene que ser esa que no le gusta, es modificable, y quien tiene el control de esa 

modificación es la misma humanidad, tomando conciencia despertando y enterándose de que 

existen millones de posibilidades que pueden cambiar esta realidad y mejorarla, sin límites , 

sin necesidades, sin enfermedades, sin carencias, sin apegos, si desea hacer un  pequeño 

ensayo, imagine algo que usted crea que es posible, algo un poco descabellado, ( imagine en 

armonía con los demás ) le daré una idea:  

Una mujer vivía presa de sus limitaciones mentales, pensaba que no podría casarse porque 

era fea, su gracia no era física, era interna “según el patrón colectivo ella era fea”, decidió 

creer que si era posible que alguien se enamorara de ella, y además le sumo a esa posibilidad 

que su futuro esposo seria apuesto, fiel, y trabajador. Ella siguió su vida con la seguridad de 



que en cualquier momento algo ocurriría que cambiaría su realidad, no se empeñó en hacer 

cosa alguna para cambiar la realidad vieja, nada de cirugías plásticas, ni reinventarse súper 

cualidades personales, decidió ser ella misma y amarse  tal cual, sin importarle lo que la vieja 

realidad insistiera en mostrarle, descargo todo sus miedos y dudas de su interior, ni siquiera 

volvió maquillarse para verse mejor, o para que otros le vieran mejor, porque ella decidió 

creer que existía alguien para quien ella seria bella física e interiormente y que con esa 

persona viviría su nueva realidad.  

Efectivamente un día conoció a alguien que se enamoró de ella, aquella mujer hizo realidad 

su propia  nueva realidad, pero para llegar a cambiar la realidad ella tuvo que abandonar toda 

duda o temor, tuvo que vivir consciente y olvidarse del futuro y del pasado, se enfocó en ser 

feliz en  cada momento de su vida diaria, no tuvo preocupación alguna por el mañana, y 

olvido el pasado. En el proceso ella fue feliz sin el hombre y con el hombre que la desposo, 

fue feliz porque decidió que quien decidía como sentirse era ella misma, no la realidad vieja, 

así que fue abandonando la vieja realidad donde existían los IMPOSIBLES, y adopto una 

nueva donde ella creaba todo lo que deseaba, donde no ocurrían fatalidades porque ella NO 

esperaba con miedo que sucediese cosa negativa alguna.  

El ejemplo muestra un abandono de creencia en la realidad colectiva, por medio de la toma 

de conciencia, donde ella misma se aceptó como creadora de la realidad y decidió cambiarla, 

estas cosas ocurren todos los días, entre los humanos y no las logran percibir por su 

inconsciencia, son autores de desgracias pero también de bellos milagros que traen alegrías, 

una persona enferma puede cambiar su realidad si decide que no acepta la vieja realidad y se 

reinventa una nueva, y aprende a ser feliz en el proceso de pérdida del cascaron de la vieja 

realidad, sin quejarse, sin llorar, sin angustiarse, sin dudas, sin temores, abandonando todo 

miedo a la negación de la futura realidad.  

Abandone el sueño, la ilusión creada por otros, supera al ego y superara la realidad vieja, eso 

se logra viviendo en el presente, usando técnicas para dejar de pensar, no necesita sentarse 

en una posición complicada de yoga, usted puede practicar dejar de pensar cuando va camino 

a la escuela, al trabajo, o en cualquier momento en que este solo usted y su mente, desconecte 

la mente y podrá escuchar a su espíritu. El espíritu vive en la realidad donde las posibilidades 

se multiplican, trabaje duro en callar la mente y conseguirá modificar la realidad, incluso 

vendrán mejores ideas a su mente, cuando le quita el puesto al ego, este pierde poder, reserve 

esa silla para el espíritu, quítele poder al ego y vera como su vida le sonreirá.  

La desconexión mental se consigue buscando SILENCIO MENTAL, entre más tiempo 

ejercite los silencios en su mente más grande serán los milagros que vera ocurrir en su vida, 

acallar la mente debe ser una rutina diaria, no se debe bajar la guardia. Puede empezar con 

segundos, luego minutos, hasta que un día sean horas, y luego usted me contara como es su 

realidad cuando su mente esta callada por horas.  

Solo estando despierto consciente mente se podrá dar cuenta de lo que explico en este libro, 

y podrá ver más cosas que incluso las que yo veo, vera las cosas en las que antes no creía, 

podrá ver la realidad entre los sueños y esta su experiencia de vida, la gente que sigue atada 

a la vieja realidad es la que seguirá sufriendo, y sus cerebros seguirán funcionando como 



hace 100.000 años atrás, sin evolucionar, cuando se abre la conciencia se abre una conexión 

ÚNICA  con el corazón, es desde allí donde se vera la nueva realidad, el corazón que ha sido 

callado por más de  100.000 años, allí hay mucho más de lo que hemos venido usando hasta 

hoy. No puedo poner en duda las enseñanzas originales que trataron de dejar tantos maestros, 

es muy difícil explicar las otras realidades si la gente no experimenta en su propio corazón, 

si usted está leyendo este libro es porque tiene dudas, aproveche e inicie su camino hacia la 

nueva realidad, siga buscando dentro de sus silencios mentales no se conforme.  

Los maestros, Jesús, Lao Tse, Buddha, dejaron instrucciones a su propio estilo para ayudar a 

mejorar la realidad, aunque las indicaciones de Jesús fueron distorsionadas aún quedan 

algunas frases claves que arrojan luz sobre lo que le he explicado aquí.  

  

  

  

  

  

  

  

  

                                         

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A mi querida SIMON: 

Con este CARTA cerraré este libro, dando gracias especialmente a una querida amiga, y 

compañera de estudios e investigaciones, a quien llamare SIMON, su nombre y localización 

también es omitida en este documento para protegerle, y con quien comparto éstas 

conclusiones:  

“El PLANETA TIERRRA es una UNIVERSIDAD para hacer postgrado en el manejo de 

energía, es uno de los planetas más oscuros que existe: si el alma de uno tiene algo oscuro 

aquí se vera potenciado. Lo que uno haga con sus propias oscuridades es parte del 

aprendizaje.  

  

Manejo de energía es lo que la gente llama magia. Uno modifica una mala emoción, un mal 

pensamiento, aprende a sanar a otro, desarrolla un don (videncia, tocar el piano, matemáticas, 

audiencia, tejer, etc.) 

  

Vienen a este mundo de todos lados a estudiar y aprender, del planeta tierra solo se puede 

uno ir si llega a ascender como Maestro (ascendido).  Además, la Tierra tiene su propia fauna 

humana (homo sapiens). 

  

Algunos seres vienen de otros mundos en naves, otros usan otras tecnologías, y encarnan en 

entidades biológicas de Homo sapiens. 

Como este es un tiempo de recambio de estudiantes (llamémosle así) y muy difícil desde el 

punto de vista energético (violencia, ira, catástrofes, vanidades exageradas, multimillonarios, 

etc.) este es un tiempo de pruebas para los que vinimos a estudiar o los que vinieron a trabajar. 

Quien aproveche los próximos 20 años puede SER ASCENDIDO COMO MAESTRO, este 

secreto me ha sido revelado en sueños, aprovéchalo querida amiga, ayuda al mayor número 

de personas posibles, es la mejor manera de ascender, hacer servicio y si escribes un libro o 

dos, o mil tu servicio será mayor aun, pues llegaras a miles de personas con la palabra 

apropiada. 

  

TIENES MI AUTORIZACION PARA DEVELAR TODAS ESTAS COSAS QUE TE DIGO 

  

ESTA INFORMACION ME LA ENTREGAN PORQUE UNA DE MIS MISIONES DE 

VIDA ES "DORAR OROS" 

  



YO LE DIGO DORAR OROS: a ayudar a adeptos o iniciados de nivel alto o medio a 

purificarse y ser más puros y serviciales cada día. 

  

Si haces tu trabajo solo para merecer la maestría y no pones pasión en el, no te darán los 

laureles, debe haber amor en el trabajo (yo sé que lo tienes así que no me extenderé sobre 

esto, pero el resto de los seres debe saberlo) 

  

Uno debe hacer y dar sin esperar NADA A CAMBIO, es difícil, pero es necesario. 

  

Cuando eres ascendido como maestro ya no necesitas encarnar más, salvo que quieras 

descender a este u otro lugar para ayudar y hacer más servicio. 

  

Las naves extraterrestres que he visto son de seres que vienen a buscar agua, minerales, a sus 

grupos de almas que están encarnadas aquí y deben partir con ellos, ellos no vienen a salvar 

a la humanidad, solo asisten un poco, pero no les está permitido intervenir e interferir con el 

libre albedrío de la Humanidad. Serian castigados por meterse, otros vienen a controlar sus 

creaciones (el homo sapiens terrestre). 

  

Querida Ingrith me da alegría que estés escribiendo y publicando y te apoyo en todo lo que 

pueda, es necesario sembrar pensamientos y emociones positivas en este mundo lleno de ira, 

envidia, temor y miedo, Dios te bendiga. 

  

Pide iluminación y asistencia para obtener la información necesaria y la tendrás porque tu y 

yo sabemos que siempre llegara a ti la información que necesites para tu libro, PIDE 

ASISTENCIA cuando la necesites, SIEMPRE HAY SERES DE LUZ ESPERANDO QUE 

LOS LLAMEMOS PARA AYUDARNOS. 

  

Un beso “SIMON.” 

  

  

  

  

  



 

  

                    Una información importante para los próximos 20 años  

No puedo aún revelar como obtuve esta información pero es necesario compartirla con usted: 

el año 2011 será el inicio de los más grandes avistamientos ovnis en el planeta, es necesario 

que la humanidad tenga conciencia y acepte la vida extraterrestre como algo real y palpable, 

sus señales de vida serán por ahora únicamente para mostrarse desde sus naves, no bajaran 

aun a interceptar con los humanos en masa, esto se dará para adaptar  a la raza humana a su 

existencia, y para que tomen confianza con ellos, además con su despliegue de naves 

mostraran a los humanos que no vienen a destruir ni a invadir, su intervención más directa se 

dará poco a poco, alrededor de 2034 se iniciaran los primero acercamientos con los humanos, 

el motivo de la intervención extraterrestre es porque  estamos acortando el tiempo, en 

evolución, nuestra realidad  dimensional se está acelerando, y estamos en un nivel de 

contaminación planetaria muy alto, su apoyo se reflejara en mejorar nuestro ambiente 

demasiado destruido y alterado por nosotros mismo, recibiremos educación y  apoyo 

tecnológico para salvaguardar nuestro planeta, de una auto extinción inminente, se 

preguntara ¿porque nos ayudarían?  

Somos un planeta y una raza, ( aunque aún primitiva ante sus ojos ) fascinante para ellos, en 

toda nuestra galaxia somos los que tenemos la más alta capacidad de experimentar 

emociones, y eso nos hace algo raro y único ante sus ojos, al mismo tiempo que nos ven 

como seres fascinantes, somos capaces de vivir nuestras vidas en medio de las emociones 

más grandes, las cuales ellos no pueden experimentar, porque  ellos no poseen estos niveles 

tan altos, hemos sido observados por ellos por siglos, de siglos, tras miles de generaciones, y  

además también tenemos protección extraordinaria sobre nuestro planeta, algo que ha sido 

implantado por ellos en tiempos atrás para evitar cataclismos  galácticos que nos borren de 

la galaxia.  

Su apoyo en ese sentido será temporal, bajaran a enseñarnos a cuidar el medio ambiente y a 

recuperarlo de los estragos del pasado, dicho apoyo será basado en tecnologías que aún 

desconocemos y luego volverán a irse, ese será el motivo principal. Las razas que veremos 

serán varias, no serán una sola.   

Los humanos que habitan en algunos de sus planetas tienen una protección tipo atmósfera, 

creada especialmente para preservar sus vidas, lo que simula capsulas gigantes sobre el área 

donde ellos viven, donde los humanos pueden respirar, ¿recuerda la película de Jim Carrey 

“The Truman Show”?   

  

Aunque desconozco con exactitud qué tipo de protección que se ha puesto a nuestro planeta, 

puedo saber que es algo que ellos manejan con mucha destreza, y que ha sido usado con 

anterioridad en otros planetas.  



Al igual de la capacidad de preservar sus razas en sus planetas, esa es una tecnología que 

ellos saben que no manejaremos en un futuro próximo, ni siquiera en 100 años, tecnología 

que ellos conocen y desarrollan por siglos, aun somos un planeta muy joven a nivel de 

desarrollo espiritual y de evolución como raza, especialmente cuando analizan nuestra 

historia y nuestro comportamiento, ellos hacen cálculos de cómo será la manipulación nuestra 

sobre el planeta en los años venideros, y los augurios no son alentadores de su parte.  

Pareciera como si nos conocieran más que nosotros mismos.  

Deseo preguntarle al humano ¿que está leyendo este libro, porque es necesario que otra raza 

tenga que venir a apoyarnos?  ¿porque no sabemos amar nuestro planeta? ¿Porque no les 

estamos dejando un lugar a nuestras futuras generaciones   para que sobrevivan?  

¿Que nos hace falta para AMAR más un lugar tan hermoso como este?  

¿Que nos impulsa a ser tan egoístas y dañar la casa que será de nuestros nietos? ¿porque no 

podemos pensar más allá de nosotros mismos? ¿Porque solo nos importan estos 80 a 90 años 

en que estaremos de visita aquí? ¿Que pasara con los que siguen detrás?  

¿Tienen derecho nuestras generaciones futuras a respirar y experimentar confiadamente en 

esta escuela?  

Seré aún más necia y soñadora... ¿QUE HARA USTED DESPUES DE LEER ESTE LIBRO?  

  

  

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



MEDITACIÓN PARA HACER CONEXIÓN CON ÁNGELES 

 Antes de hacer esta meditación prepárese con anticipación duerma lo suficiente la noche 

anterior, aliméntese con mesura  una o dos hora antes mínimo,  vaya al baño antes de iniciarla, 

use ropa cómoda, nada ajustada , busque una habitación tranquila, donde no haya ni mucho 

frío ni mucho calor, el ambiente debe estar en armonía, recuéstese en un sofá o en una cama,  

encienda un estéreo con música relajante ( instrumental ) coloque más de una almohada 

debajo de su cabeza, empezara estirando sus pies con la mayor fuerza que resista, y sostenga 

la tensión unos 12 segundos, después relaje y deje que sus pies se vayan adormeciendo, hasta 

no sentirlos, vaya haciendo este ejercicio con sus piernas, poco a poco suba hasta las caderas, 

siga hasta su estómago, tensionando y aflojando, y dejando esa parte del cuerpo sumida en 

un descanso relajante, suba hasta llegar a su frente, no olvide sus hombros, y sus brazos, sus 

dedos, su rostro. Notara que su cuerpo esta adormecido, como si no pudiese moverlo por 

voluntad, entonces  en ese momento enfóquese en la oscuridad dentro de sus ojos cerrados, 

y pida a sus Ángel personal que le acompañe y le lleve de la mano, busque la manera de 

observar la oscuridad sin pensar, visualizase una luz muy fuerte y luminosa que está bajando 

en forma de cilindro y que comienza a entrar a su cuerpo desde su cabeza, y que se va 

quedando en su cuerpo, en forma de una burbuja de luz, escoja el color para esta luz y permita 

que se vaya incrementando, esta luz es sanadora  reparara cualquier malestar que le agobie, 

armonice cada célula, dando la orden de sanación a todos los que están cerca de usted, pida 

sanación para sus vecinos, pida alegría y armonía para el planeta, llénese de esa misma 

alegría, permita que se rebose en usted, cuando se sienta muy feliz en este estado de la 

meditación, va a pedir que se refleje la puerta hacia la habitación donde reside su Ángel 

personal, o donde habitan los Ángeles, imagine en frente suyo una puerta blanca, vaya hacia 

ella y entre, observe la habitación, ( la cual estará muy iluminada ), y espere que un Ángel 

haga su aparición...  

No se asuste cuando algo comience a cambiar, disfrute la visita, y aprovéchela, pregunte lo 

que tenga en mente, y ponga atención lo que se le muestra, tal vez vea más imágenes y 

experimente algún viaje hacia otros lugares.  

Cuando haya recorrido lo suficiente, y usted considere que es hora de volver, vaya 

reconociendo su cuerpo de vuelta, pida sentir su cuerpo físico otra vez, y así 

sucederá...cuando comience a moverse notara como su cuerpo estará más liviano y mejorado, 

su salud abra alcanzado un nivel más óptimo.  

Practique esta meditación las veces que desee, y poco a poco con el tiempo su conexión ira 

creciendo, y podrá ver más allá de lo que usted es capaz de imaginar.  

Esta meditación no interfiere con creencias, ni atraerá demonios ni nada que se le parezca, 

son las personas quienes más crean entidades con sus miedos y temores, pensar que va a ver 

algo agresivo o violento, es crearlo. No piense de manera destructiva, viva en armonía y haga 

meditaciones para su propio bienestar.  

 Busque caminos para conocerse a sí mismo y conocer las entidades que nos acompañan, no 

hay nada de que temer, yo las veo y hablo con ellas, y aun estoy aquí: viva, feliz, saludable 



y alegre, aunque veo espíritus, yo no tengo ninguno siguiéndome o molestándome, los 

espíritus no pueden entrar en el espacio sagrado de su corazón, y es allí donde entrara con 

esta meditación.  

                     

  

  

  

                       

  

  

  

 

  

  

  

  

  

  

                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SOBRE EL AUTOR 

Ingrith Schaill es autora de los libros: “la ley de la Abundancia del Arcángel Uriel” - “Viendo 

Fantasmas”.  

Psíquica y vidente reconocida en New York, presentada en algunos informativos y noticieros 

del canal Telemundo 47 en la ciudad de NY, Univision, Radio Nacional Colombia entre otros 

como experto en temas sobre parapsicología, Ángeles, Sanaciones Angélicas y la ley de la 

atracción, entre otros.  

Actualmente reside en Pennsylvania desde donde trabaja atendiendo y apoyando 

espiritualmente a la comunidad hispana y americana, nacida en Barranquilla- Colombia.  

 En su libro: “Viendo Fantasmas"   

 Ingrith hace un recorrido por su infancia y comparte con todo su público, sobre sus primeros 

descubrimientos en sus propias percepciones psíquicas, sus investigaciones y los misterios 
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